



TEMOR EN GREMIO DE SALUD MUNICIPAL DETERIORO DE EQUIPOS PODRÍA ARROJAR EXÁMENES ERRÓNEOS

Los funcionarios de La Serena advierten que la falta de actualización de los instrumentos médicos repercutiría en diagnósticos poco claros para los pacientes. En tanto, la alcaldesa Daniela Norambuena afirma que la mayoría de las solicitudes están en implementación o trámite avanzado. **4**



INAUGURAN REMODELADO GIMNASIO TECHADO DE COQUIMBO **8**

DEL OFICIALISMO

LOGÍSTICA DE LAS PRIMARIAS PRESIDENCIALES EN LA REGIÓN **6**

OCTAVOS COPA CHILE

CDLS SUFRE GOLEADA ANTE SAN LUIS DE VISITA **30**

ESCANEA Y REVISANUESTRO PAPEL DIGITAL



AL PROYECTARSE EN ZONA CON ALTOS ESTÁNDARES DE PROTECCIÓN

PROYECTO DE PUENTE A LAS COMPAÑÍAS SE RETRASA POR CONSULTA AMBIENTAL



MADRE DICE QUE SU HIJO QUEDÓ EN ESTADO DE SHOCK TRAS LOS HECHOS

Ratifican que hubo denuncias formales por agresión a niño en colegio de La Serena

Tanto desde la PDI como desde la subsecretaría de Educación, confirmaron que la madre del niño de 6 años que habría sido golpeado por otros alumnos del Colegio Santo Tomás, denunció el hecho, el cual hoy, se encuentra en investigación.

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena



En el Colegio Santo Tomás de La Serena se habría producido una inexplicable agresión a un niño de 6 años de edad por parte de otros alumnos. Los hechos son investigados.

ÓSCAR ROSALES

Tanto desde la Superintendencia de Educación como desde la Policía de Investigaciones, PDI, confirmaron que, efectivamente, la madre de un niño que habría sido agredido por compañeros en el Colegio Santo Tomás de La Serena, concurrió a esas instancias para denunciar lo sucedido.

Los hechos se habrían registrado la semana pasada, cuando según lo narrado a El Día por María Paz Díaz, alumnos del mismo establecimiento educacional golpearon a su hijo e incluso trataron de asfixiarlo, dejando al menor en estado de shock, agresión que, aseguró, fue incentivada por una niña de unos 12 o 13 años.

La apoderada aseguró a Diario El Día, que fue tal el nivel de la agresión, que su hijo pudo haber muerto, situación que la llevó a denunciar los hechos ante la policía y la Superintendencia de Educación, al considerar que el colegio no se había hecho cargo del incidente.

Precisamente, el director regional de la Superintendencia de Educación, Fernando Sermeño, se refirió a este tema, señalando que “en atención a la gravedad de los hechos denunciados referidos a un maltrato a un estudiante del Colegio Santo Tomás de la comuna de La Serena, como Superintendencia de Educación he-

“**Como Superintendencia de Educación, hemos otorgado la categoría de caso de tramitación urgente a la denuncia ingresada”**

FERNANDO SERMEÑO

DIRECTOR REGIONAL DE LA SUPERINTENDENCIA DE EDUCACIÓN

mos otorgado la categoría de caso de tramitación urgente a la denuncia ingresada, activando los respectivos procedimientos que nos permitan dar celeridad a su fiscalización para el abordaje de esta lamentable situación”, dijo.

En el mismo tenor, Sermeño agregó que el establecimiento contaba con plazos acotados para la entrega de

“**Recepcionamos una denuncia por lesiones leves de un menor de 6 años de edad cuya madre señala que habría sido agredido por compañeros de colegio”**

JUAN CARLOS MOYA

JEFE DE LA PREFECTURA PROVINCIAL ELQUI DE LA PDI

los antecedentes que se le han solicitado, debiendo dar cuenta de las medidas adoptadas ante estos hechos. “Hemos puesto en conocimiento del caso a las instituciones garantes de derechos de la infancia de la Región de Coquimbo”, señaló.

Por otra parte, Sermeño precisó

que situaciones como las ocurridas en este colegio “son un llamado de atención a las comunidades educativas para exigir a los establecimientos que activen de manera oportuna las medidas establecidas en sus reglamentos internos y los protocolos de actuación, así como también convocar a que se generen estrategias de prevención para evitar este tipo de situaciones al interior de las escuelas”, indicó.

En tanto, desde la PDI, el perfecto, Juan Carlos Moya, jefe de la Prefectura Provincial Elqui, ratificó que el día 28 de mayo pasado, en la Unidad de Investigación Criminal de La Serena, dieron recepción a una denuncia por lesiones leves “de un menor de 6 años de edad, cuya madre señala que habría sido agredido por compañeros de colegio”.

Añadió que los antecedentes fueron derivados al Tribunal de Familia de La Serena con la finalidad de que ellos adopten las medidas de protección solicitadas por la madre. “La denuncia fue direccionada conforme a los antecedentes proporcionados por la propia madre y los antecedentes que le habría proporcionado a ella el colegio”, puntualizó.

OPINIÓN

Liderazgo y práctica docente

Joaquín Aguirre López
 Doctor en Ciencias de la Educación

Los equipos directivos que tienen como objetivo realizar una transformación educativa en su escuela, es fundamental que acompañen a sus profesores para mejorar su práctica profesional y se enmarquen en los objetivos del proyecto educativo. Para ello deben consensuar una pauta de acompañamiento del profesor en el aula, aplicarla a los docentes y realizar una evaluación colectiva para mejorar aquellos indicadores más deficitarios. Además del acompañamiento de los profesores citado, Pepe Menéndez (2024) da a conocer una propuesta llamada "proyecto de profesor", la cual tiene como objetivo hacer un seguimiento de apoyo a los docentes para que trabajen su proyecto personal de mejora profesional. Más allá de indicadores de evaluación de la función docente, que ya eran en si mismo una innovación en el sector educativo, el proyecto profesor se centra en concretar los objetivos de cada docente en función de su responsabilidad, y respondiendo al plan anual del proyecto educativo institucional, que ha sido elaborado por el equipo directivo y aprobado por el consejo de profesores. Cada propuesta de proyecto es, por definición, muy concreta y no incluye más de diez objetivos. La propuesta se considera como un encargo que recibe el docente, resultado del trabajo de toda la institución sobre el proyecto educativo anual que la dirección de la escuela se compromete a seguir de manera personalizada con la voluntad de dar apoyo a todos los profesionales, a través, de tres entrevistas durante el año lectivo entre el docente y su responsable inmediato, para valorar la evolución de los logros de los objetivos y las tareas ordinarias.

Uno de los elementos más distorsionadores de la acción cotidiana de los directivos es la impredecible aparición de situaciones que alteran la previsión de la dedicación diaria a sus tareas, así como el alud de urgencias que pasan por encima de cuestiones más estratégicas, tales como respuestas que hay que dar frente a alteraciones de la disciplina de los alumnos, entrevistas con familias por una cuestión grave, repentinamente convocatorias de las administraciones educativas o locales para asistir a sesiones informativas sobre alguna iniciativa. Es especialmente grave cuando la inercia de lo urgente acaba convirtiéndose en una justificación para aplazar lo importante.

El liderazgo para el aprendizaje es un potente motor de cambio.

EDITORIAL

La salud primaria no puede esperar

Estamos frente a un colapso silencioso que afecta principalmente a los más vulnerables, que son quienes acuden a los CESFAM, CECOSF y postas rurales de la comuna.

La salud municipal de La Serena enfrenta hoy una crisis profunda y urgente. La reciente declaración de "estado de alerta" por parte de la Asociación de Funcionarios de Salud Municipal (AFUSAM) no es un grito vacío ni una advertencia rutinaria. Es el reflejo de años de abandono estructural y silenciosa precarización de un sistema que debiese garantizar dignidad a quienes más lo necesitan.

Los testimonios de funcionarios que deben llevar papel higiénico, insumos médicos, tinta para impresoras o computadores desde sus propios hogares son inaceptables en cualquier sistema público, más aún cuando hablamos de un servicio esencial como la Atención Primaria de Salud (APS). El deterioro de infraestructura, los baños clausurados durante meses, la humedad y los hongos en techos y muros, junto con el riesgo eléctrico y sanitario que ello implica, son solo una parte de una realidad que se arrastra hace demasiado tiempo.

Peor aún es lo que sucede con los pacientes: diagnósticos con equipos sin calibrar, atenciones domiciliarias hechas a pie por falta de vehículos en condiciones, y prestaciones básicas que no se pueden cumplir por falta de insumos mínimos. Estamos frente a un colapso silencioso que afecta principalmente a los más vulnerables, que son quienes acuden a los CESFAM, CECOSF y postas rurales de la comuna.

Esto no es solo un problema técnico o financiero. Es una urgencia moral y política. La Corporación Municipal Gabriel González Videla debe rendir cuentas por su gestión, y el municipio, junto al Ministerio de Salud, debe actuar con decisión y recursos concretos. No se trata únicamente de evitar una movilización del personal de salud. Se trata de impedir que el sistema colapse por completo.

La ciudadanía merece una atención primaria digna, con recintos seguros, personal valorado y condiciones mínimas de funcionamiento.

CARTA

Votar sin detener al comercio

Andrés Bogolasky
 Presidente Asociación
 Gremial de Marcas del
 Retail (MDR)

Como gremio, expresamos nuestra preocupación por el cierre obligatorio del comercio en centros comerciales durante las elecciones, medida que perjudica a trabajadores, consumidores y empresas, sin justificación técnica ni jurídica, y que además discrimina arbitrariamente en rela-

ción con locales que sí pueden abrir por estar fuera de estos recintos. No se entiende tamaña discriminación, del todo arbitraria.

La experiencia demuestra que es perfectamente posible compatibilizar el funcionamiento del comercio con el normal desarrollo de los procesos electorales. La normativa actual contempla un permiso de cuatro horas para que las personas trabajadoras ejerzan su derecho a sufragio, lo que permite armonizar participación cívica con continuidad operativa y económica.

Cabe señalar que en las primarias del 29 de junio se espera una participación acotada, entre 1 y 2 millones de personas. Este contexto refuerza la necesidad de aplicar criterios proporcionales y ajustados a la realidad de cada elección, evitando decisiones generalizadas que generan

un impacto innecesario sobre un sector productivo clave.

Además, estas restricciones terminan beneficiando al comercio informal, en desmedro del comercio formal que sí cumple con la normativa laboral, tributaria y sanitaria.

Como gremio, hemos entregado en reiteradas ocasiones antecedentes, datos y propuestas concretas a la autoridad, con el objetivo de evitar estos cierres. Reiteramos nuestra disposición a colaborar en la búsqueda de una solución equilibrada y moderna, que respete el derecho a voto sin castigar injustamente al comercio establecido.

Nos ponemos a disposición inmediata de las autoridades para constituir una mesa de trabajo que permita revisar esta normativa con mirada técnica, democrática y pro crecimiento.



FUNDADO EL 1 DE ABRIL DE 1944
PROPIETARIO:
 ANTONIO PUGA S.A.
GERENTE GENERAL Y
REPRESENTANTE LEGAL:
 FRANCISCO PUGA MEDINA
EDITORIA GENERAL:
 LUCÍA DÍAZ GALVEZ

LA SERENA
 Brasil 431. Casilla 556.
MESA CENTRAL: Fono (51) 2 200400
GERENCIA: Fono (51) 2 200410
CIRCULACION: Brasil 431.
 Fono: (51) 2 200400. La Serena
PUBLICIDAD: Fono (51) 2 200410
SUSCRIPCIONES: Fono(51) 2 200400

COQUIMBO
CENTRO IMPRESOR
 El Día Barrio Industrial,
 Calle Nueva Dos 1240.
 Fono (51) 2 200400

OVALLE
Miguel Aguirre 109.
 Fono: (53)2 448271 - (53)2 448272
Horario de atención lunes a viernes
 de 09:30 a 12:45 horas 15:30 a 18:00 horas.
Sábados de 10:00 a 12:00 horas.

DENUNCIAN DESDE LA DIRECTIVA DE AFUSAM

Instrumentos caducos y sin reparación: el rostro de la crisis en la salud municipal

LIONEL VARELA Á. / La Serena

Este jueves se dio a conocer un comunicado de la Asociación de Funcionarios de Salud Municipal de La Serena (AFUSAM La Serena) declarándose en “estado de alerta” debido a la crítica situación que afecta a los establecimientos de atención primaria de la comuna, los cuales dependen de la Corporación Municipal Gabriel González Videla.

Uno de los puntos principales planteados por el gremio de la salud municipal es el deterioro y la falta de actualización de los instrumentos médicos, los que pueden generar diagnósticos erróneos para los pacientes.

Al respecto, Carlos Fuster, presidente de la AFUSAM La Serena, señala que muchas de las cosas planteadas ya se habían abordado en el último paro que duró 86 días. “En realidad, se han venido arrastrando y no han tenido solución; temas como infraestructura, por ejemplo: equipos que no han sido reparados (como los de rayos X o dental), los cuales siguen sin funcionar en los centros. Esto genera, primero, una sobrecarga de los equipos operativos en otros centros y, además, imposibilita que el paciente obtenga una radiografía en el mismo momento y lugar, obligándolo a trasladarse a otro centro para tomársela”.

Fuster explica que existen casos como el equipo de otorrinolaringología que no está actualizado desde 2023. “Arroja errores y alertas, por lo que no se sabe si los exámenes son confiables. Esto afecta directamente al usuario; si la calibración es incorrecta, un audífono podría no servirle”, advirtió el dirigente.

FUNCIONARIOS “SENTADOS” EN CAJAS

El vocero de AFUSAM manifiesta que el tema de la falta de insumos en los centros ha sido recurrente. “Por ejemplo, con las sillas: hemos tenido funcionarios que se cayeron y tuvieron que ir a urgencias por ese motivo. Ayer (jueves) visitamos tristemente el Cardenal Caro, donde en la farmacia había empleados sentados en cajas.

Aunque la dirigencia de la Asociación de Funcionarios de Salud Municipal de La Serena puntualiza que los problemas se vienen denunciando desde hace varias movilizaciones anteriores, el municipio serenense afirma que las soluciones están en implementación o en trámite avanzado.



EL DÍA

Los dirigentes de los funcionarios reportan un preocupante deterioro de la infraestructura de los CESFAM, como humedad y hongos en techos y muros, y baños en mal estado, entre otros.

Esas no son las condiciones adecuadas para un centro de salud. Si bien la corporación ha cumplido con pagos previsionales para los funcionarios, hay temas de sensibilidad y seguridad laboral que no han tenido respuesta desde hace muchísimo tiempo. Esto también perjudica a los usuarios”, afirmó el funcionario de salud.

Uno de los casos más complejos en cuanto a infraestructura sería el Centro de Salud Raúl Silva Enríquez: sus box dentales estarían inoperables por roturas de cañerías, y tuvieron que llevar un móvil dental para cubrir la demanda. Respecto a ambulancias y móviles, en el mismo centro había cuatro unidades detenidas por mal estado; y solo operaban con una. “Algunos medicamentos han llegado, pero de forma irregular y en cantidades insuficientes. La corporación alega que no se los venden, pero el usuario debe

tener sus tratamientos garantizados”, manifestó Fuster.

El dirigente reconoce que se han reunido con las autoridades de la corporación y si bien, se ha avanzado en pagos previsionales, siempre ha quedado pendiente el tema de infraestructura e insumos. “Pero me sorprende que digan que desconocían estas falencias, que son históricas”, aseveró Fuster.

MEJORAS NO MATERIALIZADAS

Mientras tanto, la concejala Rayén Pojomovsky indicó que la situación de la salud municipal sigue siendo preocupante y muy sensible, no solo para los funcionarios de salud, sino también para la comunidad y los vecinos de La Serena.

“Ayer (jueves) estuve con la directiva de AFUSAM recorriendo uno de nuestros

CESFAM para evaluar los avances del compromiso que asumió el municipio hace dos meses —con los 60 millones del royalty— destinados a solucionar problemáticas urgentes en cada centro. Me encontré con que, al menos en el CESFAM que visité, estas mejoras no se han materializado”, señaló la concejala.

HOJA DE RUTA

Ante estas críticas, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, indicó que comparten la preocupación por la situación actual de los centros de salud y que esto es consecuencia de una crisis financiera estructural de larga data que afecta a toda la corporación municipal, con una deuda superior a los 60 mil millones, y que ha impactado transversalmente a los servicios, incluida la salud.

En ese contexto, la edil serenense afirma que se estableció una hoja de ruta concreta para resolver problemas urgentes y corregir falencias acumuladas. Norambuena aclaró que, para ello, se efectuó la regularización de cotizaciones previsionales, pagos con proveedores, convenios y seguros, así como mejoras en infraestructura crítica: reparación de instalaciones, compra de autoclaves y mobiliario, nuevas luminarias y baños para funcionarios.

Se incluye la normalización de convenios con instituciones como FALP y Caja Los Andes. También la compra de sillas ergonómicas y gestión de insumos de aseo y oficina.

Se agregan además, intervenciones para reactivar móviles de salud y licitaciones para su mantenimiento y gestión de recursos para equipamiento técnico en salas de esterilización y otras unidades.

Respecto a los puntos específicos planteados en el comunicado de AFUSAM, Norambuena es enfática en señalar que muchos ya están en ejecución o en proceso administrativo avanzado. “Otros, como la falta de cámaras, se encuentran ligados a causas judiciales en curso, lo que limita nuestras acciones inmediatas”, explicó la alcaldesa serenense.

TRAS PROPUESTA EN LA ÚLTIMA CUENTA PÚBLICA DEL PRESIDENTE

Ediles valoran anuncio de cementerios de mascotas que podrían crear los municipios

ROBERTO RIVAS S. / Región de Coquimbo

En su última cuenta pública el Presidente Gabriel Boric dedicó unos minutos para anunciar la implementación de cementerios para mascotas y la creación de un registro nacional de condenados por maltrato animal, sistema que ya se ocupa para otro tipo de faltas y delitos.

Ante el Congreso, el primer mandatario nacional afirmó que “es innegable que la demanda ciudadana por bienestar animal ha adquirido cada vez mayor transversalidad en la sociedad chilena y que la protección y el respeto a los animales, es una preocupación muy sentida por la ciudadanía”.

En ese sentido, y aunque reconoció avances legislativos en materia de protección de animales, como la Ley Cholito, reconoció que todavía hay pendiente discutir un marco legal que esté a la altura de las exigencias actuales.

“Para muchas familias, los animales de compañía se han transformado en integrantes importantes del hogar y su partida trae no solo dolor, sino además, como no existe donde enterrarlos, un problema sanitario: los cementerios clandestinos de mascota”, aseguró.

Al respecto anunció que se habilitará una línea de financiamiento piloto, de parte de la Subsecretaría de Desarrollo Regional, con la que se buscará que las comunas puedan implementar los cementerios municipales de mascotas.

TRABAJO LOCAL

Tras el anuncio, burgomaestres de la zona valoraron la medida y anunciaron a su vez que buscarán las maneras de acceder a los planes piloto que podrían financiar dichos cementerios para mascotas.

La alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, resaltó que los recintos anunciados serían una necesidad y adelantó que esperan que la presentación no sea solamente para algunas comunas, sino que pueda tener un rango amplio de cobertura.

“Esperamos que este anuncio venga con una planificación, que tenga



CEDIDA

Más que simples mascotas, perros, gatos y otros animales han pasado a transformarse en verdaderos miembros de la familia, por lo que contar con un lugar para su descanso eterno también se ha transformado en una necesidad.

Los alcaldes ven con buenos ojos el anuncio de abrir un canal con la SUBDERE para acceder a financiamiento para levantar cementerios de mascotas, por lo que esperan que la medida se concrete sin tanta burocracia. En la comuna de Coquimbo señalan en tanto, que pronto funcionará allí el primer crematorio de mascotas de la región.

una estrategia, que además también conversemos con Bienes Nacionales para buscar los terrenos. Creo que es una muy buena iniciativa y esperamos que no tenga tanta burocracia, porque hemos tenido también algunos planes, como por ejemplo, Calles Sin Violencia, en donde tenemos todavía algunos proyectos que iniciamos, que concretamos, pero que todavía no hemos podido financiar. Yo creo que son muy buenas ideas y propuestas, y esperamos que estas cosas se concreten en un tiempo determinado, porque es una necesidad para las familias. Tenemos ya las esterilizaciones, pero creo que tenemos que

crecer en un cementerio municipal de mascotas, que tenga un costo bajo o tal vez que esté exento de costo para la comunidad”, señaló.

Por su parte, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega, resaltó que siempre es valorable que existan anuncios y medidas en esta materia.

“Nosotros como administración municipal estamos priorizando el trabajo con las organizaciones protectoras del bienestar animal y también con juntas de vecinos, enfocándonos en operativos de esterilización y salud integral para mascotas, postulando adicionalmente a recursos de SUBDERE. Nuestro compromiso inmediato sigue

siendo fortalecer la Sala Veterinaria Municipal como eje de nuestra política de tenencia responsable. Una vez que el gobierno precise los alcances de su propuesta, evaluaremos cómo articularla con nuestros programas locales para seguir avanzando en el bienestar animal de manera coordinada y efectiva”, adelantó el edil ovalino.

En tanto, desde el municipio de Coquimbo, precisaron que ya se han adelantado gestiones para instalar el primer crematorio de mascotas de la región.

“El bienestar animal y entregar cuidados a los animales de compañía es una preocupación constante para la actual gestión comunal. Por ello, el municipio de Coquimbo se anticipó en dar respuesta a esta necesidad y se trabaja desde hace tiempo en un proyecto pionero en la región que es el crematorio municipal. Este espacio se ubicará en las instalaciones del Centro Médico Veterinario Municipal, CEMEVET, y entraría en funcionamiento el último trimestre de este año con servicios de cremación para mascotas de hasta 60 kilos”, indicaron desde la comuna-puerto.

PROCESO SE LLEVARÁ A CABO ESTE 29 DE JUNIO

Elecciones primarias del oficialismo entran en tierra derecha

Faltan poco más de tres semanas para que la centro izquierda y la izquierda definan a su candidato a Presidente de la República, competencia en la que se medirán Gonzalo Winter (FA), Carolina Tohá (PPD), Jeanette Jara (PC) y Jaime Mulet (FRVS). Un experto analiza el escenario de cara a la recta final de la campaña.

FRANCO RIVEROS B. / Región de Coquimbo

Cronología

El próximo domingo 29 de junio se llevarán a cabo las primarias oficialistas, en las que Jeannette Jara (PC), Carolina Tohá (PPD), Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS) se enfrentarán para definir al candidato/a que represente al oficialismo en las elecciones de noviembre.

Dicho proceso eleccionario será con voto voluntario, y podrán sufragar los militantes de los partidos que formarán parte de los comicios, así como personas que no tengan afiliación a ningún partido político.

Para el experto electoral, Juan Carlos Conejeros, "la cantidad de gente que vote va a ser determinante para que suba Jeannette Jara o Carolina Tohá".

No obstante, aclaró, "la candidata que pase a la segunda vuelta, por muy democrático que sea el resultado de las primarias, y aunque por muy alta que sea la votación, puede ser fatal en una segunda vuelta con cualquiera de los dos candidatos de derecha que pase, ya sea Kast o Matthei", advirtió, en línea con lo que han mostrado algunas encuestas a nivel nacional - como la de La Cosa Nostra ligada al sociólogo Alberto Mayol - en las que Evelyn Matthei se impondría en segunda vuelta a cualquiera de las candidaturas del oficialismo.

De todas formas, según Juan Carlos Conejeros, no se debe olvidar que las encuestas "son una herramienta para crear una tendencia entre dos bloques muy convencionales en cuanto a cómo se dividen las fuerzas políticas.

• 7 de junio de 2025

El SERVEL publicará la nómina de vocales de mesa en su sitio web y en diarios de circulación regional.

• 11 de junio de 2025

Finaliza el plazo para que las personas que fueron designadas como vocales de mesa presenten sus excusas.

• 14 de junio de 2025

El SERVEL publicará la nómina de vocales de mesa definitiva e irremplazable para las primarias.

• 29 de junio de 2025

Se realizarán las elecciones primarias presidenciales del oficialismo, proceso que será voluntario y podrán participar militantes de partidos adscritos e independientes.

La mayoría de los ciudadanos, si no miraran las encuestas, decidirían por lo general su voto dos o tres semanas antes de las elecciones. Pero estos sondeos tienen el poder de crear tendencias, diría muy parciales y muy contaminadas, en favor de dos bloques y dejar afuera a los candidatos independientes y a los que tienen un discurso de centro - que critican a ambos lados - pero que al mismo tiempo, recogen las experiencias y las buenas propuestas de estos dos



EL DÍA

Las elecciones primarias serán el próximo domingo 29 de junio, las cuales serán voluntarias.

sectores tradicionales", sostuvo.

En esa línea, enfatizó en que "el centro existe, tiene su discurso, pero no tiene por qué ser distinto de las dos coaliciones tradicionales, porque los problemas de la sociedad son los mismos, y eso es lo que se espera, dadas estas encuestas que van creando una tendencia".

PRIMARIA EXITOSA

Pese a que distintos sectores políticos fueron consultados, solamente el candidato Jaime Mulet (FRSV) respondió las preguntas formuladas por Diario El Día.

En cuanto a la campaña, el representante de la Federación Regionalista Verde Social, destacó que su partido está presente en las 16 regiones del país, "de manera que no me es ajeno el territorio (Coquimbo) ni me es ajena la gente porque tenemos centros de militantes, afiliados y amigos en cada una de las regiones. Hemos ido diseñando ello de esa forma y entregando las propuestas que es lo que más nos interesa", dijo.

Un tema que genera altas expectativas de cara a las primarias se relaciona con el posible nivel de participación, sobre el cual, Mulet proyecta la votación de entre 1,5 y 2 millones de personas. "Creo que nuestra primaria ya

es exitosa porque nuestros adversarios políticos del frente, de la derecha y la extrema derecha, no fueron capaces de ponerse de acuerdo, de manera que ya es un éxito que en vez de llevar un candidato de cada uno de nuestros partidos, vayamos a una primaria y quede uno solo. Ahora, si votan entre 1 millón y 2 millones de personas lo encuentro espectacular. Creo que la derecha no tuvo la capacidad y la generosidad de lograr un entendimiento. Evidentemente, puede que alguno se baje, tienen ese otro mecanismo, pero por lo que uno ve por las declaraciones y las confrontaciones, se ve bastante difícil", recalzó.

VOCALES DE MESA

Por otro lado, este sábado 7 de junio se conocerá la nómina de vocales de mesa para las primarias presidenciales.

Según explican desde el SERVEL, los vocales de mesa, así como los miembros de colegios escrutadores, "son designados por las Juntas Electorales entre las mismas personas que hayan ejercido esa función desde la anterior elección", es decir, en 2024.

En caso de que una persona no pueda ser vocal, podrá excusarse hasta el miércoles 11 de junio, mientras que el sábado 14, se publicará la nómina definitiva.

LA INFRAESTRUCTURA POTENCIARÁ LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN LA REGIÓN

Universidad Central de Coquimbo inaugurará su tercer edificio

Las nuevas instalaciones, son parte de la segunda etapa de expansión de la casa de estudios, lo que ampliará la sede en más de 16 mil metros cuadrados y contará con cinco pisos, amplias sala de clases y avanzados laboratorios.

Con el objetivo de seguir consolidando su proyecto en la formación de profesionales de alta calidad con un fuerte vínculo territorial y responder a los nuevos desafíos en la educación superior, la Universidad Central Región de Coquimbo inaugurará un nuevo edificio en su sede ubicada en la ciudad de La Serena.

El nuevo edificio, se ampliará de 5.000 m a 16.879 m, contará con cinco pisos, laboratorios modernos, triplicará por tres veces el Centro de Simulación Clínica, salas de clases y espacios académicos que fortalecerán la formación práctica y la experiencia de sus estudiantes.

El rector de la Universidad Central de Chile, Santiago González Larraín, realizó un recorrido por las nuevas instalaciones junto al vicerrector regional, Jaime Alonso. En ese sentido, el rector enfatizó en que “la universidad creció en más de un 100% en infraestructura y eso nos tiene muy contentos, porque eso se traduce en la gran cantidad de alumnos que tenemos hoy día y fortalece mucho el estándar de calidad. Por eso que estamos muy contentos que en el próximo mes de julio vamos a inaugurar nuestro nuevo edificio acá en la sede”.

-¿Qué impacto espera que tenga esta infraestructura en la formación de profesionales en la región?

“Los jóvenes necesitan un equipamiento que sea adecuado, que sea moderno y que esté al nivel de lo que van a ver afuera. En el caso de salud, tenemos uno de los centros más avanzado de la región, donde los estudiantes, trabajan igual como si estuviera en un hospital de verdad, con las mismas herramientas. Lo único que los pacientes son unos muñecos que están especialmente contruidos y diseñados como si fuera una persona. Se pueden ver partos, se pueden ver heridas, se pueden hacer operaciones y eso son inversiones muy grandes que hace la universidad”.

-¿Cómo se vincula la universidad con la comunidad local?



“Eso es una prioridad para nosotros. Las universidades hoy día forman a sus estudiantes vinculándolos con el medio, porque con eso nos acercamos a la realidad de lo que van a ser su profesión. Por eso que ahora con este edificio terminado, vamos a tener mucho más posibilidades para poder hacer acciones de vinculación. Por ejemplo, tuvimos una reunión muy positiva con el equipo de la alcaldesa de La Serena, para preparar un convenio de colaboración, donde vamos a abordar problemas de salud, problemas a través de nuestro Centro de Simulación Jurídica”.

-La universidad ofrece 18 carreras de pregrado y 7 programas de postgrado. ¿Cuál es la estrategia para asegurar que la oferta académica se mantenga relevante y actualizada?

“Nosotros acabamos de renovar nuestro proyecto educativo. Tomamos todas las carreras de la universidad y las actualizamos con malla adaptada a las necesidades del mercado laboral del futuro. Por lo tanto, las carreras se alivianaron desde ese punto de vista, pero manteniendo y mejorando la calidad.

A partir del 2026, la universidad parte con una oferta académica totalmente renovada en las 32 carreras de la universidad”.

-La universidad ha experimentado un notable crecimiento en matrícula, llegando a cerca de 5.000 estudiantes. ¿Qué factores atribuye a este crecimiento?

“Hoy día somos la segunda universidad que tiene la mayor oferta académica y la

segunda mayor matrícula de primer año en la región. Nosotros evaluamos cuáles eran las necesidades que habían aquí en la región, qué carreras no existían y se necesitaban. Hemos abierto las carreras de Obstetricia y Puericultura, Ingeniería Civil de Minas, Astronomía, entre otras más. Eso sin lugar a duda, se ha traducido que en estos siete años de 1.000 alumnos pasamos a 5.000. Y vamos a tratar de seguir creciendo”.

-La universidad está trabajando en su reacreditación. ¿Cuáles son los retos más importantes que enfrenta en este proceso?

“Nuestro principal objetivo en la próxima acreditación, que vence en enero del 2027 es poder acreditarnos en investigación. Estamos trabajando muy firme en fortalecer esa área, tanto en Santiago como en Coquimbo. Nosotros estamos acreditados por 5 años, que es un nivel bastante elevado, pero queremos acreditar en la investigación también. Y para eso tenemos que tener productividad científica, tenemos que tener artículos indexados, tenemos que tener proyecto adjudicado”.

QUEDÓ APTO PARA COMPETENCIAS NACIONALES E INTERNACIONALES

Inauguran nuevas obras en estadio techado de Coquimbo

ÓSCAR ROSALES CID / Coquimbo

Con la presencia de autoridades regionales y comunales fueron inauguradas ayer las obras de remodelación del estadio techado municipal de Coquimbo, cuya inversión superó los 682 millones de pesos provenientes del IND y de la municipalidad de Coquimbo.

El acto inaugural se vistió de fiesta y colores, en el que participaron destacados deportistas de la comuna y del país, los que resaltaron la calidad de la inversión.

Una de ellas es Gabriela Müller, miembro de la selección nacional de balonmano que obtuvo el tercer lugar en los Juegos Panamericanos Santiago 2023, quien dijo que “poder vivir esto es una experiencia y un momento súper gratificante como deportista, porque al menos en Santiago no me ha tocado poder vivir la apertura de un gimnasio así”, indicó.

En tanto, el destacado basquetbolista coquimbano Sebastian Nispel, calificó “como muy bueno para jugar todos los días. Esperaba que fuera un poco más chico y creo que es la mejor cancha en Coquimbo”.

En la misma línea, Daniel Arcos, miembro del equipo 3x3 de básquetbol que obtuvo medalla de plata en los Juegos Panamericanos Santiago 2023, relevó la calidad del recinto, subrayando que “es de nivel internacional. A mí me ha tocado viajar por varios países y creo que somos privilegiados de tener espacios como éste. Por eso mi llamado a las autoridades es a que cuiden este recinto, son muchos millones los invertidos y hay varios jóvenes acá interesados en practicar deportes”.

Durante el acto de inauguración se hicieron muestras de los distintos deportes que se pueden practicar en el recinto, como básquetbol, vóleybol y balonmano.

En la oportunidad, el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, sostuvo que se consiguió el resultado que se esperaba “que era recuperar este espacio y entregárselo a los deportistas, porque fueron ellos quienes



Con muestras de disciplinas como el básquetbol, vóleybol y balonmano, fueron inauguradas las obras de remodelación del estadio techado de Coquimbo.

CEDIDA

Gracias a una inversión de más de 680 millones de pesos el recinto contará con marcadores digitales de última tecnología y una moderna carpeta en la cancha de múltiples usos deportivos, entre otras mejoras.

hicieron gala de esta carpeta que se pensó exclusivamente para poder tener un rendimiento también para las escuelas que estamos proyectando con campeones para un Coquimbo 2030”, señaló.

De paso, recordó que cuando tomaron la administración del municipio “nos topamos con muchos recintos emblemáticos en estado paupérrimo, muy abandonados, con infraestructura muy deteriorada y hoy día estamos acá en la presencia de una inversión en conjunto con el IND y con los recursos del municipio, y hemos permitido recuperar un espacio que la gente tiene muy atesorado”, subrayó.

Asimismo, el edil se mostró contento de que el deporte vuelva a contar con el estadio techado “Perfecto Arturo López”, nombre dado al recinto en honor a un empleado municipal fa-

llecido hace cinco años y que dedicó muchos años a mantener vigente el recinto deportivo.

Por su parte, el delegado presidencial Galo Luna, destacó que el recinto ahora cuenta con una carpeta de alto estándar y “con un nivel muy competitivo, con estándar FIFA y NBA, entre otras cosas. Por lo mismo, va a ser sede de las finales juveniles nacionales de baloncesto y vóleybol”.

En tanto el seremi del Deporte Patricio Berríos añadió que “estamos muy esperanzados porque este lugar va a albergar a más de mil deportistas de los Juegos Deportivos Escolares de octubre de 2025. Es un recinto de primer nivel”, dijo.

LA REMODELACIÓN

Las obras realizadas corresponden

682

Millones de pesos se invirtieron en la completa remodelación del estadio techado de Coquimbo.

a una renovación de más de 1.025 m² de la cancha que hoy presenta estándares internacionales; reparación del sistema eléctrico con 42 nuevos proyectores en multicancha, 9 proyectores en el escenario y luminarias herméticas en galerías. También se renovó el sistema de evacuación de aguas lluvia y se mejoró de forma integral de baños, camarines, sala de primeros auxilios y sala de árbitros.

Además, se mejoró la cubierta del recinto, se adquirieron nuevos arcos de basquetbol transportables, arcos de balonmano, juego para vóleybol con postes y red de competencia, entre otros.

20 empresarios de la región de Coquimbo mejoraron su competitividad con “Programa de Desarrollo de Proveedores Sostenibles”

Beneficiarios y beneficiaras del programa se reunieron en certificación, la que se realizó en la comuna de Salamanca.

Realizar un plan de acción con foco en el desarrollo e implementación de estrategias que mejoren la competitividad, el compromiso con el cuidado del medio ambiente, la empleabilidad local y la contratación femenina, fueron algunos de los objetivos que priorizó el “Programa de Desarrollo de Proveedores Sostenibles” financiado por Minera Los Pelambres y ejecutado por la Universidad Católica del Norte.

La ceremonia de cierre de la segunda versión del programa se llevó a cabo en dependencias de la Casona Santa Rosa, en la comuna de Salamanca de la Región de Coquimbo, actividad en que los representantes de las empresas obtuvieron su certificación y recordaron las distintas etapas de un proceso que les brindó nuevas herramientas para mejorar su competitividad, fortalecer el trabajo en equipos diversos e inclusivos, optimizar la gestión en derechos humanos y laborales e implementar nuevas prácticas de sustentabilidad, entre otros temas.

PROGRAMA

El “Programa de Desarrollo de Proveedores Sostenibles”, se realizó durante 11 meses y forma parte de “Proveedores para un Futuro Mejor”, iniciativa que ejecuta la Compañía desde el año 2023 y que ha permitido consolidar la contribución de Minera Los Pelambres al desarrollo de 60 empresas de la región de Coquimbo, en una gestión que además ha permitido contar con 191 contratos entre la empresa minera y proveedores locales y regionales, de los cuales un 75% son de la provincia de Choapa. La ejecución del “Programa de Desarrollo de Proveedores Sostenibles” tuvo como principal aliado a la Universidad Católica del Norte, por medio de la Escuela de Ciencias Empresariales, cuya Directora, Karen Vargas Santander, destacó que “para nosotros es muy importante participar en estos programas, en primer lugar, porque estamos hablando de minería, que es un sector impulsor de la economía tanto a nivel regional como a nivel nacional; y, en segundo lugar, porque nos queremos vincular con el medio, no sólo somos docencia sino que también tenemos que hacer proyectos que nos permitan entregar nuestros conocimientos más allá de lo que es la academia”.

RECONOCIMIENTOS

Durante la ceremonia de certificación se desarrollaron diversos reconocimientos como a F&C de Cuncumén, empresa destacada en el ámbito de la Competitividad. Al referirse al reconocimiento el Gerente General de F&C de Cuncumén, José Castillo, destacó que “este programa genera una buena práctica en el ámbito sostenible para las distintas organizaciones que participamos. Es importante ser competitivo, porque eso permite agregar valor al trabajo que realizamos”.

Otro de los reconocidos, esta vez en el ámbito de sustentabilidad, fue Salco Ingeniería y Soluciones SpA, empresa de Salamanca dedicada a la consultoría en ingeniería civil, que cuenta con 11 años de experiencia. “Este programa fue el puntapié inicial para que nosotros, de aquí en adelante, tengamos una base sólida para preparar futuros proyectos”, destacó Yair Sias Gerente de Operaciones de la institución.

Sobre el compromiso de Minera Los Pelambres con las empresas y proveedores locales, Marisol Díaz, Gerenta de Asuntos Públicos, enfatizó que “el objetivo final es propiciar un crecimiento conjunto en el territorio, ya que con estos programas los proveedores van creciendo y van incorporando mejores prácticas de sustentabilidad al igual como lo hacemos nosotros en la operación. Reflejo de ello, es que hemos incorporado agua desalada y estamos operando 100% con energías renovables, una visión que ellos también están incorporando para ser empresas más sustentables, así que estamos recorriendo juntos este camino de desarrollo”. “Proveedores de Futuro”, “Proveedores para un Futuro Mejor”, “Programa de Acompañamiento para Proveedores Locales”, “Programa de Desarrollo de Proveedores Regionales” y ahora la segunda versión del “Programa de Desarrollo de Proveedores Sostenibles”, materializan el compromiso de Minera Los Pelambres y del grupo Antofagasta Minerals por impulsar un crecimiento junto al de las comunidades y empresas de los territorios que acogen su operación, ejemplo de ello son los más USD \$102 millones que se adjudicaron en contratos durante el 2024 a proveedores locales.



ASÍ LO DIO A CONOCER EN SU CUENTA PÚBLICA

Teletón de Coquimbo realizó más de 48 mil atenciones gratuitas en 2024

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

El Instituto Teletón de Coquimbo dio a conocer los principales logros alcanzados durante el último año, gracias al apoyo solidario del país y la comunidad regional. En un encuentro realizado en el Hotel Club La Serena, representantes de empresas y establecimientos educativos fueron reconocidos por su colaboración constante con la campaña solidaria, reafirmando el compromiso conjunto por una sociedad más inclusiva.

Durante la jornada, se presentó la Memoria Anual 2024 de Teletón, que refleja el trabajo realizado en la región y el impacto del aporte de personas, empresas e instituciones. Entre los hitos destacados, el Instituto Teletón de Coquimbo entregó en 2024 un total de 48.421 atenciones gratuitas, incluyendo 61 cirugías, además de la entrega de 1.490 órtesis y prótesis, y 201 ayudas técnicas como sillas de ruedas, carritos y andadores. Estos servicios beneficiaron a 1.677 niños, niñas y jóvenes, y dieron la bienvenida a 156 nuevas familias que comenzaron su proceso de rehabilitación en la sede regional.

Zoia Pedrero, directora de Teletón de Coquimbo, destacó que “nuestro foco siempre está en ofrecer un servicio de calidad y seguridad a nuestros usuarios. También nos esforzamos por facilitar el acceso a nuevas familias y fortalecer la articulación con otros actores del sector salud y educación para potenciar los resultados en participación e inclusión”.

Agregó que “en los últimos años, hemos incrementado progresivamente la cobertura y la intensidad de atención, optimizando nuestros recursos para llegar a más personas que necesitan de nuestros servicios”.

La directora resaltó, además, el compromiso del equipo de trabajo y los voluntarios, quienes contribuyen con motivación y dedicación a la misión de Teletón. “La colaboración con la red de salud de la región facilita el acceso oportuno a nuestros servicios y permite una atención más integral



CEDIDA

Durante la cuenta pública de la Teletón, se entregaron galardones a representantes de empresas y establecimientos educacionales que colaboran año tras año con la campaña solidaria.

El instituto entregó detalles del trabajo que pudo realizar en un año gracias al apoyo de la comunidad. En el encuentro, empresas y establecimientos educativos de la región fueron reconocidos por su permanente colaboración con la campaña solidaria.

156

Nuevas familias se incorporaron a los servicios de atención del Instituto Teletón de Coquimbo.

a las familias”, afirmó.

En materia educativa, la institución realiza visitas periódicas a establecimientos escolares y mantiene una coordinación constante con las comunidades educativas para pro-

mover la participación y mejorar las condiciones de accesibilidad física y curricular, apoyando la inclusión desde etapas tempranas.

Durante el encuentro, se entregaron galardones a representantes de empresas y establecimientos educativos que colaboran año tras año con la campaña Teletón, en reconocimiento a su compromiso solidario.

Además, se aprovechó la ocasión para proyectar la próxima Campaña Teletón 2025, que se realizará el viernes 28 y sábado 29 de noviembre, con un espectáculo de cierre en el Estadio Nacional de Santiago.

Para conocer más detalles sobre el trabajo de Teletón y consultar

“

En los últimos años, hemos incrementado progresivamente la cobertura y la intensidad de atención, optimizando nuestros recursos para llegar a más personas que necesitan de nuestros servicios”

ZOIA PEDRERO

DIRECTORA DE TELETÓN DE COQUIMBO

la Memoria Anual, puede visitar su sitio de transparencia en <https://transparencia.teleton.cl/>.

ESTE VIERNES

Andes Iron brinda saludo protocolar a gobernador Cristóbal Juliá

Durante el encuentro, los ejecutivos de la empresa comunicaron a la primera autoridad regional que ésta comenzará a gestionar los 700 permisos sectoriales necesarios para el desarrollo del proyecto minero-portuario Dominga.



De izquierda a derecha: Francisco Villalón, gerente de Asuntos Corporativos de Andes Iron, Cristóbal Juliá, gobernador regional, y Pedro Ducci, gerente general de Andes Iron.

CEDIDA

EQUIPO EL DÍA / La Serena

La tarde de este miércoles, Pedro Ducci, gerente general de Andes Iron, junto a Francisco Villalón, gerente de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible, visitaron al gobernador de la Región de Coquimbo, Cristóbal Juliá, una vez finalizada su cuenta pública, para brindar un saludo protocolar y abordar asuntos relacionados con la relevancia de la minería para la economía regional y el desarrollo sostenible de la región.

Durante la ocasión, Ducci también informó a la autoridad regional, que la empresa, cuya inversión supera los 3 mil millones de dólares y que generará 30 mil puestos de trabajo durante su construcción, comenzará a gestionar los más de 700 permisos

sectoriales necesarios para el desarrollo del proyecto. Esto, luego que el Tribunal Ambiental por tercera vez y de manera unánime, declarara que Dominga cumple a cabalidad con la normativa ambiental.

“Somos una empresa con un profundo compromiso con la región y con su desarrollo sostenible. Hemos desarrollado una propuesta socioambiental centrada en las personas, en el medio ambiente y en el crecimiento económico de esta zona, por lo tanto, queremos iniciar este proyecto con la mayor transparencia posible y siempre en coordinación con las autoridades regionales”, indicó Francisco Villalón.

Factor One
Factoring · Capital de Trabajo

SUCURSALES:
COPIAPO: Atacama 840 - Fono: 5224 62701 - **VALLENAR** Plaza O'Higgins 85 - Fono: 5123 49561
LA SERENA: Avenida Estadio 1495 - Fono: 5122 23187 - 5122 25267
COQUIMBO: Las Heras 318 - Fono: 5123 25671- 5123 13427
OVALLE: Miguel Aguirre 290 - Fono: 5326 27107 **ILLAPEL:** San Martín 215 - Fono : 5325 24085
 Encuentra todas las sucursales en: www.factorone.cl

CARTELERA

CINEMARK™

Mallplaza La Serena, Alberto Solari 1400

Escanea el código para revisar la cartelera

APERTURA BOLETERÍAS:
 Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.
 Cierre después de la última función.
 (Horarios de traspaches e refiere a todas las películas que comiencen después de las 23.00 hrs.)
 *Los horarios esta sujetos a modificación.

UF: 07.06.25: \$39.207,13

DÓLAR COMPRADOR: \$934,19

DÓLAR VENDEDOR: \$934,86

IPC MAYO: +0,2%

IPSA: +0,30%

Registró la Bolsa de Comercio en su índice principal, el IPSA, que cerró el viernes en 8.170,04 puntos.

Por su parte, el Índice General de Precios de Acciones (IGPA) presentó una variación de +0,26% y cerró en 41.054,36 puntos.

EN LA SERENA

Consulta ambiental dilataría aún más el futuro del cuarto puente a Las Compañías

Aunque la declaratoria de humedal urbano del Río Elqui fue anulada, el MINVU presentará una consulta de pertinencia al Servicio de Evaluación Ambiental por si amerita elaborar una declaratoria o estudio de impacto ambiental, considerando que el proyecto podría atravesar una zona que tendría altos estándares de protección.

FRANCO RIVEROS B. / La Serena

El cuarto puente a Las Compañías ha sido un anhelado proyecto durante más de una década, para el cual, se han barajado distintas alternativas de conexión. En un inicio, la proyección era por calle Rengifo conectando con calle México. Sin embargo, distintos estudios desecharon esa alternativa y se determinó que el mejor lugar sería por calle Pedro Pablo Muñoz, algo que el diseño final deberá definir eso sí.

Al respecto, José Manuel Peralta, seremi de Vivienda y Urbanismo, recordó que este es proyecto que lo acogieron cuando asumieron como gobierno, y proviene del estudio de transporte urbano que se hace cada 10 años, siendo el último el de 2012.

“El que tocaba en 2022 está recién en actualización, por lo tanto todas las iniciativas que salieron en 2012 están en procesos de factibilidad, diseño o en ejecución”, detalló.

En esa línea, aseguró que “nosotros tenemos los recursos para el diseño, pero se generó otro obstáculo, dado que vamos a tener que hacer la consulta de si se requiere un estudio o declaración de impacto ambiental”.

Según explicó, esto se debe a que la desembocadura del río Elqui logró la protección bajo la categoría de humedal urbano, y aunque fue revocada dicha condición, desde el Ministerio del Medio Ambiente insistirán en resguardar dicho espacio aunque quizá con otra fórmula.

No obstante, el seremi Peralta reiteró

que “vamos a requerir una consulta de pertinencia si requiere o no declaración o estudio de impacto ambiental. Por lo tanto, el estudio del diseño del puente va a requerir pasar por esa etapa primero y con la evaluación del actual puente El Libertador”.

Dicha evaluación busca medir la capacidad estructural y el estado en que está el puente, que si bien, no será intervenido, servirá para determinar si podría colaborar o no en cuanto a los flujos de tránsito.

“Entonces vamos a hacer esos dos estudios preliminares para después pasar al diseño y luego la obra. Como nosotros sabemos también que eso requiere mucho tiempo y hoy día Las Compañías tiene un problema de conectividad importante, es que nosotros estamos trabajando con el gobierno regional y con el Ministerio de Transporte para hacer factible otra alternativa de más corto plazo que colabore con la descongestión, que es la proyección de calle Viña del Mar hasta la ruta 5”, detalló.

En esa línea, indicó que “en este rato estamos trabajando para sacar la recomendación técnica para poder factibilizar ese proyecto y poder invertir porque colabora en congestionar zonas de Las Compañías a través de calle Viña del Mar. Entonces, sabiendo que el puente tiene tiempos muy largos, estamos trabajando paralelamente para factibilizar este proyecto y hacerlo lo antes posible, mientras estemos trabajando en el cuarto puente. Y ahí tenemos un muy buen trabajo con el gobierno regional porque también eso



EL DÍA

Debido a la presencia del humedal, el futuro cuarto puente a Las Compañías sería sometido a una consulta ante el SEA para zanjar los pasos a seguir.

es una inversión que deben hacer por la escala que tiene”, agregó.

“CUARTO PUEBTE PUEDE SER UNA RESPUESTA IMPORTANTE”

Consultada por dicha iniciativa, Daniela Norambuena, alcaldesa de La Serena, reconoció que “los vecinos de Las Compañías llevan muchos años esperando mejoras en la conectividad. El cuarto puente puede ser una respuesta importante a esa necesidad, pero también entendemos la preocupación por el cuidado del humedal, que es un espacio valioso para toda la comunidad. Como municipio, creemos que el desarrollo debe ir de la mano con la protección del medio ambiente y con la participación de la gente. Lo más importante es que este proyecto se haga bien, pensando en el bienestar de las personas y en el futuro de nuestra ciudad”.

FALTA DE RESPETO

Sin embargo, no todos estarían

contentos con la construcción de este puente, en específico, por la futura ubicación de esta infraestructura.

En efecto, es el caso del consejero regional, Lombardo Toledo, quien sostuvo que “da impotencia haber estado con seremis y ministros buscando una respuesta y una solución para un nuevo puente a Las Compañías (...), y ahora este puente se traslada hacia el sector de Ceres, cosa que a nosotros como autoridad, y siendo solidario con el sector de Las Compañías, no soluciona el presente ni el futuro de más de 150 mil vecinos que tienen que sacrificar su vida personal, familiar y laboral para poder acceder al destino”.

Por eso, subrayó, “llamamos a las autoridades nacionales y regionales, porque todos los días se construyen grandes obras rápidamente en este país, pero menos en la Región de Coquimbo”, puntualizó.

Además, agregó que esto “es una desidia y una falta de liderazgo y de respeto al vecino que vive en esta región”.



VOCALES DE MESA

VOCALES DE MESA Y MIEMBROS DEL COLEGIO ESCRUTADOR.

ELECCIÓN PRIMARIAS 2025 PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

**CIRCUNSCRIPCIONES: LA SERENA, LAS COMPAÑIAS, LA HIGUERA,
VICUÑA Y PAIHUANO**

En la ciudad de La Serena, 30 de Mayo del 2025, la Junta Electoral de La Serena, ubicada en Manuel Antonio Matta 245, con la asistencia de don Mariano Torrealba Ziliani, Notario Público Presidente de la Junta Electoral, y de su Secretario don Jaime Morandé Miranda, Conservador de Bienes Raíces y Archivero Judicial y don Pedro Villarino Krumm Notario Público; dando cumplimiento a lo dispuesto en los artículos cuarenta y seis inciso quinto, ochenta y ocho y ochenta y nueve, todos del Decreto con Fuerza de Ley número dos, del año dos mil diecisiete, del Ministerio Secretaría General de la Presidencia, que fija el texto refundido, coordinado y sistematizado de la Ley Orgánica Constitucional sobre votaciones populares y escrutinios; da inicio al proceso de selección de ciudadanos que deberán desempeñar funciones como vocales de mesa y miembros del colegio escrutador. También se procede a informar los locales de votación y la designación de sus respectivos delegados de acuerdo con lo dispuesto en los artículos cincuenta y ocho y sesenta del mismo Decreto con Fuerza de Ley. Las OFICINAS ELECTORALES de votación funcionarán en los locales el día viernes 27 de Junio 2025, desde 9:00 a 13:00 hrs.; día sábado 28 de Junio de 2025, desde 9:00 a 18:00 hrs.; y día domingo 29 de Junio de 2025, desde las 7:00 hasta completar sus funciones. COLEGIOS ESCRUTADORES: Funcionarán el día lunes 30 de Junio de 2025, desde las 14:00 hrs. en los siguientes locales: 406 La Serena: Estadio La Portada de La Serena Ubicado en Avenida Estadio N°1440, 407 La Serena: Estadio La Portada de La Serena ubicado en Avenida Estadio N°1440; 413 Vicuña: Casa de la Cultura de Vicuña, Sala Digital, ubicada en Chacabuco N°334, Vicuña. La Junta Electoral de La Serena acuerda que, las excusas serán recibidas por esta junta vía correo electrónico a la siguiente dirección: juntaelectoral.ls@gmail.com, sin perjuicio de poder presentarse de manera presencial aquellas que no puedan entregarse por vía electrónica. La oficina de la Junta Electoral funciona en calle Manuel Antonio Matta N°245, La Serena. El horario de atención para la presentación de excusas será de 9:00 a 14:30 hrs. los días 9, 10 de Junio y el día 11 de Junio de 2025 de 9:00 a 20:00 hrs., quedando habilitado el correo electrónico hasta

las 24 horas. Los vocales designados deberán reunirse a la constitución de mesas en los locales de votación que les corresponda el día 28 de Junio de 2025, a las 15:00 hrs.

NOMINA DE MIEMBROS DE COLEGIOS ESCRUTADORES
COLEGIO ESCRUTADOR N°406
LOCAL: ESTADIO LA PORTADA
DIRECCION: AVENIDA ESTADIO N° 1440
COMUNA: LA SERENA

ABARCA PEREIRA DANIELA GRACIELA
ACEVEDO TAPIA CESAR JOSE ALBERTO
AGUAYO ALIAGA RAUL EDUARDO
BLANCO GUZMAN SAMANTHA INGRID
CASTILLO AGUILERA JOSE ESTEBAN
ENCINA ROJO GERARD HERNAN
MONTECINO FERNANDEZ IGNACIO JAVIER
SEURA OLIVARES JOSE SANTOS
VARO OLAVE KEVIN NICOLAS
ABUFON VALENZUELA JORGE SEBASTIAN

COLEGIO ESCRUTADOR N°407
LOCAL: ESTADIO LA PORTADA
DIRECCION: AVENIDA ESTADIO N° 1440
COMUNA: LA SERENA

ABARCA ALVAREZ ROCIO BELEN
AGUAYO ROCCO CONSTANZA ANDREA
AGUILERA GALVEZ FELIPE IGNACIO
AGUILERA MARAMBIO JENNIFER SARAH
AGUILERA MORENO GERALDINE CAMILA
AGUILERA PIZARRO DANIELA ABIGAIL ELENA
AGUILERA RIVERA VICTOR RENE
CALDERON VILLARROEL ALONSO ANTONIO
VALENZUELA PIZARRO ALEXI RODRIGO
ACUÑA VILLARROEL DEBORA ABIGAIL

COLEGIO ESCRUTADOR N°413
LOCAL: CASA DE LA CULTURA DE VICUÑA,
SALA DIGITAL
DIRECCION: CHACABUCO N° 334
COMUNA : VICUÑA

ACOSTA PASTEN NATALY ESTEFANY
ALAMO CERECEDA LORETO VICTORIA
ALCAYAGA ESPINOZA EDUARDO ENRIQUE
ANSALDO ALVAREZ BRANCO MARCELO ESTEBAN
CALDERON GODOY FRANCISCA ROCIO
CASTILLO PEREIRA LILIAN YAQUELIN
RAMIREZ DIAZ PIA LORETO DEL CARMEN
RODRIGUEZ PASTEN ORLANDA LUCIA
ABARCA TORO EMETERIO ANTONIO
ACOSTA GALLARDO HUGO ALEXIS

COMUNA LA SERENA
MESA: 1 A LA 24
LOCAL: LICEO TECNICO MARTA BRUNET
DIRECCION: AVENIDA FRANCISCO AGUIRRE
N°261
DELEGADO: MARIABETHANIA SANCHEZ HORTA

MESA 1
ABURTO TREJO FELIPE IGNACIO
ACEVEDO QUIJADA PAOLA ANDREA
ACEVEDO REINOSO CAROLINA ISABEL
ACUÑA ARCOS ANA CAMILA
ACUÑA CORTES IGNACIO ALEJANDRO

MESA 2
ALZAMORA AVILA GONZALO NICOLAS
ANDRADE REYES CONSTANZA ANDREA
ANGEL OLIVARES JACQUELINE ANDREA
ANGEL ZEPEDA ORIELA DEL CARMEN
ANSIETA LEYTON PATRICIA ANGELICA

MESA 3
ARQUERO BARRAZA RICHARD ANTONIO
AVALOS BARAHONA JUAN ARMANDO
AVALOS VASQUEZ PATRICIO IGNACIO
AVENDAÑO MENDOZA VIVIANA ANDREA
AVILA MAGNA SEBASTIAN EDDIE NEFER

MESA 4
BILLEKE SEGURA SEBASTIAN FRANCISCO
BRAVO PEREZ JORGE ANDRES
CABELLO ZEPEDA KAREN PATRICIA
CABRALES LEFIMIL LUCIANO ANDRE
CACERES GARCIA DANIELA ALEJANDRA

MESA 5
CARMONA DE POTESTA PARISA ANA
CARMONA TORRES RICARDO ANDRES
CARO MEDINA NELSON SAMUEL
CARRANZA CONTRERAS MACKARENA SCARLET
CARRASCO RIVERA HENRY ALFONSO

MESA 6
CHAIBUN TAPIA KHALED BEN ABRAHAM
CHAMORRO FLORES FREDDY ANDRES
CONCHA PRIETO LORENA ALEJANDRA
CONTRERAS GARRIDO ROBERTO ANDRES
CORNEJO TRONCOSO JORGE ALBERTO

MESA 7
CORTES GOMEZ MARIA DANIELA
CORTES PALLANTE SEBASTIAN ANDRES
DAIRE GEISSE MAXIMO
DIAZ BENAVIDES YANIRA YAZMIN
DIAZ CONTRERAS ANA MACARENA

MESA 8
DONOSO LOPEZ SEBASTIAN ENRIQUE
ECHAGUE SARAVIA JENNIFER ALEJANDRA
ESPINOZA NUÑEZ LOANA MABEL
FERNANDEZ MAYA RODRIGO ALBERTO
FERNANDEZ MORAGA ANA MARIA

MESA 9
GAETE DIAZ SEBASTIAN ANDRES
GAITERO ORQUERA MATIAS HERNAN
GALLARDO VARAS NATALIA NICOL
GALLOSO CASTILLO JONATHAN ALBERT
GALVEZ MILLA ANTONIA MONSERRAT

MESA 10
GODOY GONZALEZ DOMINIC CONSTANZA
GODOY GONZALEZ MARCELA DEL CARMEN
GODOY INOSTROZA FELIPE ANTONIO
GONZALEZ BARRERA OSCAR ANDRES
GONZALEZ CALIS GASTON LUIS

MESA 11
HENRIQUEZ HENRIQUEZ FABIOLA CECILIA

HERNANDEZ CACERES NATALY MAKARENNA
HERRERA PIZARRO TIARE MAROA
HIDALGO VEGA ANTONIO ALBERTO DE JESUS
HONORES LEMUS NANCY ESTELA

MESA 12

JOHNSON GRATTON ANDY THIERRY
LARRAGUIBEL BRAVO THIARE ISABELLA PAZ
LAVIN MORAGA ROMINA ANDREA
LAYANA SALINAS ALEJANDRO ANDRES
LEIVA VARAS JUAN FRANCISCO

MESA 13

LOPEZ PUEBLA CAMILA ALEJANDRA
LOPEZ VARGAS CARMEN SOLEDAD
LUZA RAMOS FRANCISCO JAVIER
MACAYA PRADO MARTIN ALONSO
MACEDO VIDAURRAZAGA SEBASTIAN

MESA 14

MERINO ESPINOZA CARLOS ENRIQUE
MERRY DEL VAL HERRERA CRISTOBAL IGNACIO
MERY ARAYA PATRICIO ROMAN
MEZA GONZALEZ FRANCISCO JAVIER
MILOTT ALVAREZ GIANFRANCO

MESA 15

MURRAY LOPEZ MATIAS ANDRES
MUÑOZ GUERRERO MATIAS SEBASTIAN
MUÑOZ MUNIZAGA PAMELA ALEJANDRA
MUÑOZ NUÑEZ EVELYN ALEJANDRA
MUÑOZ OLATE ESTEBAN ALEJANDRO

MESA 16

ORELLANA CAMPILLAY MIGUEL ANTONIO
ORREGO ROJAS FRANK ALEJANDRO
OSSANDON MUÑOZ MARIA JESUS
OSSANDON OSSANDON BELEN ANDREA
PAEZ ARACENA ALEJANDRO ENRIQUE

MESA 17

PEREZ CASTILLO YUDIT ALEJANDRA
PEREZ CONTRERAS KATALINA JISELL
PINO GODOY FABIOLA ANDREA
PIZARRO ESPINOZA NICOLE DE LOS ANGELES
PIZARRO PASTEN KARINA YANET

MESA 18

RAMIREZ MARCHENA FABIAN ALEXANDER
RAMIREZ RIVERA DANIELLA ANDREA
RAMOS MICHEA SEBASTIAN MARCO
RAVANAL BRAVO TAMARA FRANCISCA
RAVANAL RIVERA FABIANA CONSTANZA

MESA 19

RODRIGUEZ RODRIGUEZ ALEXIS ANTONIO
RODRIGUEZ RODRIGUEZ KARINA
RODRIGUEZ THENOUX IGNACIO ANDRES
ROJAS AHUMADA DARIO IGNACIO
ROJAS MUJICA JORGE LUIS

MESA 20

SANCHEZ MATAMALA RONALD ANDRES
SANTANA BUSTOS SEBASTIAN ALEJANDRO
SANTANDER PIZARRO CAMILA PAZ
SBRAGA GOTTFREUX FRANCISCA ROMANA
SCHULZE ALVAREZ NATALIA ROSALBA

MESA 21

SOTO ALVAREZ FRANCISCO MANUEL
SOTO BOJANIC LUIS EDUARDO
SPRING VILLAFLOR DIEGO GUILLERMO
SUAZO CARRASCO RENATO ANDRES
TAPIA ACEVEDO FRANCISCA PAZ

MESA 22

TRONCOSO MUÑOZ ROMINA VALESKA
TURRIETA GUAJARDO ANAIS FERNANDA
URBINA BRIONES ROMINA LORENA
VALENZUELA ESCANDON MATILDA TRINIDAD
VALENZUELA HERRERA MATIAS ALBERTO

MESA 23

VEGA RASJIDO JAVIERA IGNACIA
VELIZ PASTEN LIZETTE JULIMA
VERGARA CAMPILLAY ESTEBAN GABRIEL
VERGARA DIAZ CONSTANZA ANDREA
VIERA VIERA MARCO ANTONIO

MESA 24

VIVANCO AMPUERO JOAQUIN SANTIAGO

VIVES FIGUEROA FRANCESCA ANTONELLA
ZAMBRA DEBIA DAVID ISRAEL
ZAMORANO ZUÑIGA MARIA JOSE
ZUÑIGA CEBALLO KEILA SISMA Y

COMUNA LA SERENA**MESA: 25 A LA 53**

LOCAL: LICEO GABRIELA MISTRAL DE LA SERENA
DIRECCION: BENAVENTE N°560
DELEGADO: ERICK ALAMOS CERECEDA

MESA 25

ABDALA D'ARCANGELI ALEXANDRA GIOVANNA
ABRIGO GODOY BRAULIO DORJA
ACEVEDO SALINAS MAIRYM MIGLENA
ADASME BARRIGA JULIO PATRICIO
AGUILAR DIAZ NAIZA VERONICA

MESA 26

ALVAREZ ALQUINTA MATIAS FRANCISCO
ALVAREZ DUARTE MARCELO FELIPE
ALVAREZ GONZALEZ LISANDRO YAMIL
ALVAREZ SANDOVAL DANIELA ALEJANDRA
AMPUERO CARMONA RODOLFO ANTONIO

MESA 27

ARAYA CERDA JULIO EDUARDO
ARAYA LEDEZMA CAROLINA NORA
ARAYA NEIRA VICENTE ANDRES
ARAYA OLIVARES MANUEL ALEJANDRO
ARAYA ROJAS JEREMY BENJAMIN

MESA 28

BAEZ PALACIOS CRISTHIAN MAURICIO
BARRAZA ARIAS PILAR JASMIN
BARRAZA LORCA ESTEBAN ANDRES
BARRERA BARRERA VANESSA LISSETT
BARRERA ESPINOLA DAVID MARCELO

MESA 29

BRICEÑO JOFRE JOAQUIN IGNACIO
BRICEÑO PAYACAN YANIRA CONSTANZA
BUGUEÑO ORQUERA YESICA PAOLA BRITANIC
BUGUEÑO ORYAN VICTOR JAVIER
BUSTOS PINTO VALERIA ALEXANDRA

MESA 30

CARMONA GALLARDO LEONELLA VALESKA
CARMONA MATURANA YULIANA BELEN
CAROCA AHUMADA CARLA VICTORIA
CARRASCO CAMPOS JAVIER IGNACIO
CARVAJAL MUÑOZ HUGO ANDRES

MESA 31

CEBALLOS CEBALLOS VALENTINA BELEN
CECCHI KRASSA MICHEL ANGELO
CELIS PACHECO MARIA FERNANDA
CELSI FLORES MARTIN ALEJANDRO
CHANDIA ARAYA MARLENE MAVEL

MESA 32

CORDERO CESPEDAS IGNACIO ESTEBAN
CORTES GUERRA EDUARDO PATRICIO
CORTES MENDEZ DIEGO FERNANDO
CORTES PAVEZ DANITZA DEL CARMEN
CORTES RAMIREZ GIGLIO PASCAL

MESA 33

DIAZ DUARTE EUGENIA DEL CARMEN
DIAZ PLAZA JAVIERA IGNACIA
DIAZ RODRIGUEZ NAYARETH PAOLA
DIAZ ROJAS KAREN ANDREA
DIAZ ROJAS PATRICIA ALEJANDRA

MESA 34

ESPINOZA GONZALEZ AMPARO BELEN
ESPINOZA OYANADER RINA ALEJANDRA
FERNANDEZ PETERSEN CAMILO QUIMLU OSTERGAARD
FERRADA AVILA NELSON GABRIEL
FIGUEROA FERNANDEZ KAREN JOCELYN

MESA 35

FUENTES PEREZ VLADIMIR SANTIAGO
GAONA PEÑA GERALD ANDRES
GODOY ARAYA TOMAS JOSE
GODOY BERENGUELA ALICIA ADRIANA
AGUIRRE RAMOS MELISA VALENTINA

MESA 36

GODOY DIAZ CONSTANZA VALENTINA
GOMEZ CONTRERAS RODRIGO HERNAN

GOMEZ PATIÑO JOSE NICOLAS
GONZALEZ CARLE CLAUDIA ANDREA
GONZALEZ GONZALEZ KAREN PAULINA

MESA 37

GUERRERO PIZARRO CHRISTIAN ALEXIS
HENRIQUEZ VARGAS JOSE ANTONIO
HERNANDEZ ANGEL MARIA ALICIA
HERNANDEZ GARAY EALYNNE ALEJANDRA
HERNANDEZ PAVEZ CAMILA IGNACIA

MESA 38

IBACACHE SOTO FELIPE IGNACIO
INZULZA AYALA ROBERTO LUIS
ISLA KLUCK VICTOR ANTONIO
ITURRIAGA VALENZUELA SEBASTIAN IGNACIO
JAIME HERRERA NICOLE ESTEFANIA

MESA 39

LATORRE GONZALEZ CARLA LORENA
LAVANDEROS JARA SORAYA CRISTAL
LAZO TORRES PABLO
LETTURA PIZARRO ITALO ERNESTO
LEYTON LEYTON FRANCISCO FERNANDO

MESA 40

MANRIQUEZ HERRERA LUCAS IGNACIO
MARDONES ITURRIETA KAROLINE ANDREA
MARIN ARAYA DIEGO FELIPE
MARQUEZ VILLENA FELIPE MATIAS
MARRO GONZALEZ JORGE ANDRES

MESA 41

MIRANDA ROJAS CLAUDIO ROBERTO
MIRANDA TAPIA ANGELA ANDREA
MOLINA JORQUERA ALVARO ALONSO
MONARDEZ GUERRA NEVENKA ANDREA
MONROY CORTES RUBEN MATIAS

MESA 42

MUNIZAGA CONTRERAS FRANCHESCA ROCIO
MUNIZAGA CONTRERAS PAULINA ALEJANDRA
MUNIZAGA RODRIGUEZ EMYLI VALENTINA
MUÑOZ NUÑEZ MAURICIO ANDRES
NAREA VASQUEZ KARINA ANDREA

MESA 43

OLIVARES CASTILLO DAVID EDUARDO
OLIVARES JAIME MARCELA ERCILIA
OLIVARES RODRIGUEZ OSVALDO JAVIER
OPAZO OLGUIN LEONOR BETSABE
ORELLANA BARRERA AGUSTIN ALEJANDRO

MESA 44

PARDO ESQUIVEL JOSE IGNACIO
PAREDES SANTOS ROLANDO JOSE
PARRA URRUTIA AXEL ALEJANDRO
PASTEN CASTRO KATHERINE ELIZABETH
PASTEN TORO NATALIA MABEL

MESA 45

PIZARRO BARRAZA IVAN ANTONIO
PIZARRO BRAVO YEISON HUGO
PIZARRO CASTRO DANIELA PAULINA
PIZARRO GONZALEZ KENZY ALEJANDRO
POBLETE CONTRERAS BERNARDITA FRANCISCA
MARIA

MESA 46

RAUQUE MOREIRA LICARAYEN CONSTANZA
RETAMALES MENDEZ CATALINA BEATRIZ
REYES REVECO JOSE SEBASTIAN
RIVAS ROSALES CRISTINA SOLEDAD
RIVERA HERNANDEZ FELIPE IGNACIO

MESA 47

RODRIGUEZ PARRA PATRICIA ALEJANDRA
ROJAS CARVAJAL TOMAS IGNACIO
ROJAS GONZALEZ LUIS ANTONIO
ROJAS HIDALGO VICTOR LUCIANO
ROJAS MOLINA DANIELA ANDREA

MESA 48

RUBIO DIAZ TAMARA AMARU
RUIZ CHAMORRO JOSE IGNACIO
SALAS ESPINOSA PATRICIO JAVIER
SALDIAS MUÑOZ BORIS FABIAN
SALFATE JOFRE FRANCISCO JAVIER

MESA 49

SENZACQUA MORENO NICOLAS FERNANDO

SEXTON IZQUIERDO JOSEP EDUARDS
SFEIR DURAN ISIS MARIA ISHTAR
SILVA VILCHES GABRIEL ALBERTO
SIMON CAMPILLAY ALAN FELIPE

MESA 50

TELLO GUERRERO BRIAN EDWARD
TORO ZUÑIGA BENJAMIN NICOLAS
TORRES ARAYA DANIELA ALEJANDRA
TORRES BAQUEDANO ANGELO STEFANO
TORRES BARRIOS RENE ANTONIO

MESA 51

VALDIVIA PUÑOZ FRANCO MARCELO ANDRES
VARAS CHAYLE EVANS JOAN
VARGAS CORTES DYLAN YAHIR
VASQUEZ TORO DANIEL ANDRES
VEGA CISTERNAS CRISTIAN RODRIGO

MESA 52

VELIZ MARTINEZ DILAN ALBERTO
VERGARA MARIN RICARDO ELIAS
VIAL CRUELLES JEAN PIERRE
VILLALOBOS CANIVILO TANIA AYELEN
VILLALOBOS CARO GABRIELA ALEJANDRA

MESA 53

VILLARROEL CARVAJAL LUIS DAVID
VILLARROEL MOLINA ALVARO FELIPE
VILLARROEL MOLINA TANIA JAVIERA
VILLARROEL VILLARROEL FRANCISCO IGNACIO
WALKER CRUZAT DANIEL EUGENIO

COMUNA LA SERENA**MESA: 54 A LA 70**

LOCAL: COLEGIO PEDRO AGUIRRE CERDA
DIRECCION: COLO COLO ESQUINA CARDENAL
CARO SIN NUMERO LA ANTENA
DELEGADO: SEBASTIAN ROJAS ROJAS

MESA 54

AGUIRRE CUELLAR VALENTINA BELEN
ALFARO NAVARRETE FELIPE ANDRES
ALVAREZ ROJAS DORIAN GABRIEL
ANCAMIL LABRA INGRID MILENA
ARACENA MOYANO PABLO ALEXI

MESA 55

ARAYA ARAOS YOVANNY FRANCHESCA
ARAYA CLARO MARYORI AYLEEN
ARAYA ESPEJO CLAUDIO ENRIQUE
ARAYA GUERRERO NELSON LUIS
ARAYA MARTINEZ DANIELA ALEJANDRA

MESA 56

BARRAZA ROJAS FERNANDO ALEJANDRO
BARRAZA SALVATIERRA CATALINA SOLEDAD
BASAY AGUIRRE PAULINA ALEJANDRA
BELMAR CEREZO MAIKOL ALEJANDRO
BERRIOS PASTEN PEDRO ARNOLDO

MESA 57

CARLE CARRERA GUIDO MAURICIO
CASTEX ARAYA YURY ALBERTO
CASTILLO CONTRERAS KAREN YURITZA
CASTILLO GALLEGUILLOS CAMILA BELEN
CASTILLO PIZARRO KATHERINE ALEJANDRA

MESA 58

CONTRERAS VARGAS VALERIA ARIANA
CORTES ALVAREZ ELVIS ALEXIS
CORTES ARAYA KERIMEN ANDREA
CORTES ARAYA MANUEL RICARDO
CORTES CARVAJAL MICAELA SARAI

MESA 59

DIAZ ASTORGA CHRISTOPHER JEAN
DIAZ BRAVO BETSABE NICOLE
DIAZ CASTILLO DIEGO FELIPE
DIAZ COLQUE DANIELA ALFONSINA
DIAZ TONSIC BENJAMIN MIROSLAV

MESA 60

GALLO MARIN DIANA DEL ROSARIO
GARCIAS LASTRA GUSTAVO ALONSO
GODOY JULIO CRISTIAN RODRIGO
GODOY ROJAS DARWIN ROBERTO LUIS
GODOY VARAS CAMILA ELIZABETH

MESA 61

GUERRA JIMENEZ MARCELO ALEXIS

GUERRERO FIGUEROA KATERINE JARIPSA
GUERRERO FIGUEROA LUIS GUILLERMO
GUERRERO MANTEROLA KATLEEN YOHANA
GUÍÑEZ SALAZAR DARLIN RAQUEL

MESA 62

LEMUS LOPEZ JUAN CARLOS
LEYTON CAMUS MARIA ELENA
LEYTON TOLEDO CRISTIAN ANDRES
LOPEZ MUÑOZ YOCELIN DANIELA
LOPEZ SALINAS MATIAS

MESA 63

MIRANDA VALDIVIA CAMILA ROCIO
MONTENEGRO DIAZ PAULINA CONSUELO
MORON FERRADA NICOLE SCARLETH
MOYA ARAYA VALENTINA PAZ
MOYA BERRIOS VICTOR HUGO

MESA 64

ORDENES BALCAZAR PATRICIO ANDRES
ORDENES PAEZ SARA GINETTE
ORTEGA NEIRA CARLA ELIZABETH
OSSANDON JULIO JOSHUA ALEXIS
OSSANDON OSSANDON PABLO HERNAN

MESA 65

PINTO CORDOVA MIYELKA ALEJANDRA
PIZARRO ALVAREZ SCARLET ANTONIA
PIZARRO PARRA FELIPE ANDRES
PIZARRO PASTEN FRANCISCO ANDRES
PONCE GONZALEZ FELIPE SEBASTIAN

MESA 66

RIOS VALDIVIA JESUS PATRICIO
RIVERA BRICEÑO DIANA GIOVANNA
RIVERA FERNANDEZ FELIPE ANDRES
RIVERA FLORES JOSE GONZALO
RIVERA GARCIA KARINA SOLEDAD

MESA 67

SALAZAR RODRIGUEZ PIARE MONSERRAT
SALGADO MARIN MAURA ANDREA
SALOMON ROJAS GUIDO ALEJANDRO
SAMBRA RIVEROS JOSEFA BELEN
SANHUEZA NOVOA FRANCISCO JAVIER

MESA 68

TAPIA FLORES CAROLINA DEL CARMEN
TORO CONCHA CATALINA BEATRIZ
TRIGO OLIVARES BAYRON ARIEL
VALDIVIA BAHAMONDES MARIO FELIPE
VALDOVINOS RAMIREZ JOSELYN PATRICIA

MESA 69

VARELA SUAREZ MANUEL ROBERTO ENRIQUE
VARGAS BARRAZA MAURICIO SERGIO
VARGAS CAAMAÑO CAMILO FERNANDO
VELASCO ROJO ORLANDO ALFREDO
VERGARA ALVAREZ CRISTOBAL FREDDY

MESA 70

VILLAGRAN CONTRERAS MARIA LILIAN
VILLAGRAN ROJAS DANIELA ALEJANDRA
VILLARROEL VERA CINTIA BELEN
ZUÑIGA OLGUIN HECTOR HERNAN
ZUÑIGA OLGUIN NORMA ANDREA

COMUNA LA SERENA

MESA: 71 A LA 94

LOCAL: COLEGIO JOSE MIGUEL CARRERA
DIRECCION: AVENIDA FRANCISCO AGUIRRE N°261
DELEGADO: YUAN YANG ESPEJO

MESA 71

ACEVEDO CATALAN CAMILA FERNANDA
ACUÑA CORTES JUAN CARLOS
AGAR NOVOA JAVIERA CONSTANZA
AGUAYO CASTILLO EVA-MARIE SUSANA
AGUERRIDO RUAU AXEL

MESA 72

ALVAREZ ORDOÑEZ CATALINA DE LOS ANGELES
ALVEAL GOMEZ CONSTANZA BELEN
ALVEAR GODOY MARCELO
ANDRADE MUÑOZ JOSE ANTONIO
ANTONIO ALBORNOZ FERNANDO ANDRES

MESA 73

ARAYA VILLARREAL CONSTANZA JAVIERA
ARAYA ZAVALA DIEGO NICOLAS

ARCE ROJAS ROQUE ALBERTO
ARDILES ARDILES MARIA ANGELICA
ARDILES CASTILLO NICOLAS IGNACIO

MESA 74

BRAVO LAMAS FABIOLA JOCELYN
BRAVO REYES VICENTE AGUSTIN
BRIONES BUSTOS NATH SOL ORION
BRIONES MORALES GISELLA CRISTINA
BRUN BORTOLOTTI MAURICIO FABIO

MESA 75

CAMPOS RABY SOFIA ANDREA
CANCINO CANCINO MANUEL PATRICIO
CANIVILO MEZA ALVARO TOMAS
CANTO ARCE CONSTANZA MARCELA
CARMONA GUZMAN FRANCISCO IGNACIO

MESA 76

CASTILLO SOTO FANNY TERESA
CASTILLO TAPIA LEONEL NICOLAS
CHINCHON PIZARRO CLAUDIA PAULETTE
CHIRINO MONTAÑO LAURA ISABELLA
CID ARIAS MARIA CAROLINA

MESA 77

CORNEJO JULIO AGUSTIN MAXIMILIANO
CORNIDE BARRIOS KARINA DEL ROCIO
CORRAL SAPIAINS ROSALIA VICTORIA
CORREA SOTO HELMUTH ORLANDO
CORTES ACUÑA ERNESTO JAVIER

MESA 78

DURAN SALAZAR BARBARA CONSTANZA BEATRIZ
ECHEVERRIA FIERRO MARIA FRANCISCA
ELLIES GONZALEZ VALENTINA VICTORIA
ESCUTI MIRANDA BELEN ALEJANDRA
ESPINOSA ARAYA LUIS JESUS

MESA 79

FERNANDEZ VILLALOBOS LILIANA DEL CARMEN
FLORES LEAL SAMANTHA VANESSA
FLORES MUÑOZ GASTON IGNACIO
FUENTES CACERES FRANCO JOHAN
GAJARDO RIQUELME MARCO ANTONIO

MESA 80

GARRIDO ANGEL MACARENA SOLEDAD
GAY ELGUETA BIANCA PAOLA ANDREA
GERALDO ZUÑIGA PABLO IGNACIO
GEROLDI MILLAN GIOVANNI BASTIAN
GODOY GONZALEZ ANDRES EDUARDO

MESA 81

GRANATA NUÑEZ LILIANA VALENTINA
GRANATA NUÑEZ TATIANA ANUNZIATA
GRAÑA KARATZIS NICOLAS YOANIS EVANGELOS
GUAJARDO CACERES EDUARDO ENRIQUE
GUAJARDO REQUENA NICE GABRIELA

MESA 82

HUERTA SILVA DANIEL ALONSO
HURTUBIA CASTILLO CAMILA ABET
IBARBE PEÑA ANDREA ELIANA
IBAÑEZ GONZALEZ CHRISTOPHER JAY DEE
IRIARTE SANDOVAL SOPHIA VALENTINA

MESA 83

LIZANA ZAMUDIO MAURICIO ALEJANDRO
LOBOS MENAS FRANCISCO ANDRES
LOPEZ CONTRERAS VALENTINA DANIELA
LOPEZ ESPINOZA ALEXIS FERNANDO
LOPEZ JOFRE NICOLE ANDREA

MESA 84

MEDINA ANDRADE DIEGO ALBERTO
MEDINA HARRIS ROCIO CRISTINA
MILLA IRARRAZABAL NIDIA LEONOR
MILLA MUÑOZ ALEJANDRO ALONSO
MILLES FERNANDEZ ANTONIA ALEJANDRA

MESA 85

MORALES ANABALON ANDREA MARISEL
MORALES CUADRA FABIAN JONATAN
MORGADO RAMOS KATHERINE VALESKA
MUNDACA BAHAMONDES HECTOR ALVARO
MUÑOZ CHEREAU ALVARO HERIBERTO

MESA 86

OGALDE OLIVARES DAVID ANDRES
OJEDA MARAMBIO PILAR ALEJANDRA

OJEDA RIVAS JOSE EDUARDO
OLGUIN AVILA PASCAL ANDRE
OLIVARES GONZALEZ FRANCO EDUARDO

MESA 87

PASTEN ASTUDILLO DANILO ANTONIO
PASTEN ROJAS CARLOS ALEJANDRO
PASTEN ZAMORANO PATRICIO DAVID
PERALTA GODOY EVELYN VALESKA
PEREIRA SAIRE NICOLE ANDREA

MESA 88

RAMIREZ BUNSTER SEBASTIAN RODRIGO
RAMIREZ RIVEROS CAMILA JOSE
REAL GARCIA CAROLINA
RIOS MERCADO CRISOLOGO LAUTARO
RIOS SOTO DAMIAN FELIPE

MESA 89

ROJAS ARAYA NATALIA SOFIA
ROJAS MIRANDA CRISTIAN MAURICIO
ROJAS MUÑOZ DIEGO ANDRES
ROJAS PUJADO JAVIERA CONSTANZA
ROJAS PUJADO VALERIA ROCIO

MESA 90

ROMERO CARO LUCIA
ROMERO HERRERA ANTONELLA ALEXANDRA
ROSALES BAKULIC NICOLAS ANTONIO
RUIZ MUÑOZ JONATHAN PIERRE
RUIZ OYARCE MARIA JOSE

MESA 91

SEPULVEDA QUEZADA CAROLINE LETICIA
SERIN GOMEZ LUIS ROBERTO
SEURA GONZALEZ BASTIAN ANDRES
SILVA ESPINOZA ANDREA CAROLINA
SILVA ESPINOZA NINOSKA BELEN

MESA 92

TORO SAGUEZ JAVIER ALEJANDRO
TORO SILVA CARLOS ALBERTO
TORRIANI VERGARA FRANCHESCCA MAUREEN
UBILLO RODRIGUEZ IVAN FELIPE
URQUIETA PLAZA JOSE LUIS

MESA 93

VARELA FLORES ROBERTO CARLOS
VARGAS CID DIEGO IGNACIO
VEGA ESPINOZA VERONICA ELIZABETH
VEGA ROJAS RODOLFO ERNESTO
VEGA VERGARA CAMILO IGNACIO

MESA 94

VILCHES OGALDE CATALINA VERONICA
VILDOSOLA CORTES JORGE ANDRES
VILLALOBOS ROJAS PATRICIO DANIEL
VILLALOBOS URZUA YOHANA MARILEN
VILLANUEVA CAMPUSANO XAVIERA ANDREA

COMUNA LA SERENA

MESA: 95 A LA 114

LOCAL: COLEGIO JOSE MANUEL BALMACEDA
DIRECCION: LARRAIN ALCALDE N°1970 LA PAMPA
DELEGADO: FRANCISCO OSORIO ALVAREZ

MESA 95

ABREL MALDONADO PAOLA ANDREA
ACEVEDO TIRADO LUZ ESTER
ACEVEDO TORO FLOR MARIA
ACOSTA HENRIQUEZ JOSE LUIS
ACUÑA MUÑOZ JHONNY FRANCISCO

MESA 96

ARACENA ALARCON MAXIMILIANO PATRICIO
ARACENA MONTERO DOINA VALESKA DEL CARMEN
ARANCIBIA ROJAS MAXIMILIANO
ARANIBAR LOPEZ FABIAN ALEJANDRO
ARAOS PINTO VERONICA ANDREA

MESA 97

AYCA TORRES ALAN ANDRES
AZUA ALVAREZ GONZALO FERNANDO
BACIGALUPO SANGUESA MARIGEN
BARRIA ALBURQUENQUE ISIDORA ISABEL
BARRIENTOS TURRA SERGIO MAURICIO

MESA 98

CACERES VERGARA JOHNNY ALFONSO
CAMPILLAY CAMPILLAY JESUS GILBERTO RAUL
CAMPOS AGUILAR MARTINA FERNANDA

CARDENAS NAREA VALENTINA ALEJANDRA
CARRASCO BOSKER MARIA JESUS

MESA 99

CASTILLO VALDES CONSTANZA BELEN
CASTILLO VELASQUEZ WILLIAM IGNACIO
CERDA CASTRO LORENA DE LOS ANGELES
CONTRERAS ALDAY BASTHIAN MARCELO
CONTRERAS BARRIOS CARLOS VICENTE

MESA 100

CORTES MERIÑO CRISTIAN AGUSTIN
CORTES ROCO ROCIO ANNAIS
DALBOSCO PANIZZA GIULIANO
DIAZ CORTES AGUSTIN ALONSO
DIAZ DIAZ GIGLIO ALEJANDRO

MESA 101

ELZO CONTRERAS GABRIEL ALFONSO
ESPINOZA CAÑIPA BARBARA KARINA
ESTAY FERNANDEZ MASSIEL DOMINIQUE
ESTAY VILLALON PAULINA ALEJANDRA
EYZAGUIRRE VEGA ROCIO ANGELICA DE LOURDES

MESA 102

GALVEZ CASTILLO SCARLETT ESTEFANIA
GARRIDO ANGEL RODRIGO IGNACIO
GONZALEZ HIDALGO JUAN PABLO
GONZALEZ HIDALGO MIGUEL ADOLFO
GONZALEZ MUÑOZ ROCIO GEOVANNA NOEMI

MESA 103

GONZALEZ VALENZUELA MONSERRAT FERNANDA
GRAMOLA ROMO GIOVANNA ALEJANDRA
GROS VILLANUEVA PAULA FERNANDA
GUAJARDO NIETO ANIBAL ANDRES
GUERRA BUGUEÑO MARCELO JAVIER

MESA 104

ILLESCA PASTEN VALENTINA ANDREA
ITURRA LILLO CAROLA PAZ
ITURRA LILLO RICARDO EMMANUEL
JIMENEZ DURAN GABRIELLE MATIAS SOLEDAD
JOFRE HARCHA SARWA RODAYNA

MESA 105

LOPEZ TAPIA ALEJANDRA PIA
MARTIN CARO MELINA SOLANGE
MARTINEZ BORLANDO RODRIGO ANTONIO
MARTINEZ GONZALEZ LUCIANO SEBASTIAN
MARTINICH OLIVARES MARIA JESUS

MESA 106

MOLINA OLIVIER MATHIAS EDUARDO
MORALES PAEZ CARMEN GLORIA
MORENO AGUIRRE FELIPE AGUSTIN
MORENO CARVAJAL ROBERTO ALEJANDRO
MORENO PADILLA ANGEL GREGORIO

MESA 107

ORDENES LATOJA BASTIAN NICOLAS
OSSANDON GONZALEZ PAULA FERNANDA
PADILLA ANAIS CECILIA LORETO
PALMA ROJAS DAVID SANTIAGO
PAPIC SCHNEIDER KARLA DOLORES

MESA 108

PEREZ TORREJON ALONSO IGNACIO
PEREZ VEGA JONATHAN GUILLERMO
PONCE ORELLANA VICENTE RODRIGO
QUIJADA VALDENEGRO JOSE LUIS
QUINTANILLA ROJAS PAMELA ELIZABETH

MESA 109

REBOLLEDO YARYES PABLO ANDRES
REYES REYES FRANCISCO MANUEL
RIERA ILLANES CONSTANZA CAMILA
RIGOTTI GRES MATIAS ANDRES
RIOS ROJAS ALEJANDRO ANDRES

MESA 110

ROJAS RENTERIA CATALINA EUGENIA
ROJAS ROJAS ALVARO PATRICIO
ROJAS ROJAS LUIS IGNACIO
ROJAS ROJAS PEDRO ANDRES
ROJAS YEOMANS CRISTI ALEJANDRA

MESA 111

SEGOBIA GATICA VALERIA MARISOL
SEGOVIA PACHECO MARTINA RAYEN
SEGURA RIVAS RICARDO FRANCISCO

SEPULVEDA ARRIAGADA FELIPE ENRIQUE
SEPULVEDA ELDUAYEN PAULA ANDREA

MESA 112

TORRES ROBLEDO SIMON NEFTALI
TRIGO PAVEZ CAROLA PAULINA
URRUTIA NEIRA JOSE IGNACIO DE MARIA
URZUA RODRIGUEZ LUCIA CAROLINA
VALDIVIA GALLEGUILLOS PATRICIO VICENTE

MESA 113

VEGA ZAMBRANO CELSA ALEJANDRA
VERGARA ORTEGA TAMARA VALESKA
VIERA VERDUGO TOMAS CRISTOBAL
VILCHES VALENZUELA NAJEL ELIAS
VILLALOBOS ROJAS SEBASTIAN ANDRES

MESA 114

ZUÑIGA ARAOS VICTOR HUGO
AGUILERA MOLINA CARLOS HUMBERTO
ALARCON GOMEZ KARLA NATIVIDAD
ALIAGA PIZARRO RODRIGO IGNACIO
ALVAREZ LABRA OSCAR IGNACIO

COMUNA LA SERENA**MESA: 115 A LA 130**

**LOCAL: COLEGIO DEPORTIVO OLIMPICO
(EX BERNARDA MORIN)**

**DIRECCION: BERNARDA MORIN Nº903 LA ANTENA
DELEGADO: ELIAS MEDRANO MONTERO**

MESA 115

ABALOS AGUILERA ALEX RODRIGO
ABRAHAM MALDONADO DANIEL FELIPE
ACEVEDO CONTRERAS LEONARDO JAVIER
ACUÑA ACUÑA CAMILA DANAI
ACUÑA TORREJON FRANCISCA FABIOLA

MESA 116

ARAVENA SAAVEDRA CECILIA PAMELA
ARAYA ESPINDOLA HECTOR AUGUSTO
ARAYA SALDIVAR RODRIGO ALONSO
ARCE ARAYA DEMIAN ADEMIR
ARDILES HONORES ANTALID ALEXIS

MESA 117

BENNETT BARRERA ESMERALDA KATALINA
BENNETT BENNETT ANDRES ESTEBAN
BERRIOS GUERRA JUAN FRANCISCO
BOLVARAN SAN FRANCISCO MIRIAM ALEJANDRA
BUGUEÑO GUERRERO MAURICIO IGNACIO

MESA 118

CASTILLO PIZARRO DANIELA VERONICA
CASTILLO ROJAS RODRIGO IGNACIO
CASTRO GUAJARDO CINDY VALERIA
CASTRO HERNANDEZ BAYRONT YAHIR
CASTRO MUNIZAGA JOSE JESUS

MESA 119

CORDOVA MUÑOZ LEONEL EDGARDO
CORTES BUGUEÑO BELISARIO SIMON
CORTES BUGUEÑO JEANNETTE ALEJANDRA
CORTES CISTERNAS SCARLETT CAROLINA POLETT
CORTES DIAZ DANIELA FRANCISCA

MESA 120

FERNANDEZ CORTES MIGUEL ANGEL
FERNANDEZ DIAZ IVONNE ALEJANDRA
FERNANDEZ GONZALEZ NICOLAS ALEJANDRO
FERNANDEZ LEYTON ROCIO LORETO ISABEL
FERNANDEZ ZUMARAN RODRIGO ANDRES

MESA 121

GALVEZ MEDINA MAURICIO HERMINIO
GALVEZ ROJAS DIEGO FELIPE
GARCIA VARGAS CARLOS ANDRES
GARRIDO GONZALEZ BASTIAN ANTONIO
GODOY MARIN FELIPE MAURICIO

MESA 122

HERRERA CASTRO YESSENIA ALEJANDRA
HERRERA GONZALEZ FRANCISCA VALERIA
HURTADO MORAN ANTONIO ALEJANDRO
INOSTROZA MELLA GUSTAVO ADOLFO
INOSTROZA ROJAS KARINA ANDREA

MESA 123

LUENGO CONTRERAS JACQUELINE PAOLA
MACAYA GONZALEZ LORENZO ALONSO
MARTINEZ CABRERA FRANCO TOMAS

MARTINEZ TORRES CAMILA FRANCISCA
MEDERO DIAZ LORENA ANDREA

MESA 124

MUNIZAGA CORDOVEZ JOHANNA MARINA
MUÑOZ LOPEZ JOEL IVAN
MUÑOZ MEDEL CARLOS ANDRES
MUÑOZ OLMOS CRISTOPHER MARCUS
MUÑOZ REYES EDUARDO RODRIGO

MESA 125

OSSANDON CORTES KATALINA ANTONIA
PADILLA SILVA GONZALO JOAQUIN
PEREZ GODOY ALFONSO JAVIER
PIMENTEL VERGARA GERALDYNE ROSSANA
PINEDA AVALOS PEDRO SANTIAGO

MESA 126

RAMOS HERRERA SERGIO ANDRES
REYES CARCAMO CONSUELO SOFIA
REYES MARMUTH JORGE IGNACIO
REYES NAVARRETE MARTIN BENJAMIN
REYES REYES JOEL IGNACIO

MESA 127

ROJAS GARCIA FELIPE IGNACIO
ROJAS ROJAS MANUEL SEBASTIAN
ROJAS ROJAS TAMARA CAROLINA
ROJAS SOTO DENISSE CATALINA
ROMERO ALCAYAGA NATHALIE CONSTANZA

MESA 128

SEURA CUELLAR PATRICIO ALBERTO
SUAZO SAAVEDRA FRANCIA ALEJANDRA
TABILO FREZ JONNATHAN IVAN
TALAMILLA MORA MIRKO YAIR
TAPIA GALLEGUILLOS TOMAS ISRAEL

MESA 129

VALERA RODRIGUEZ FRANCO JAVIER
VARAS VALDES JUAN ORLANDO
VARAS VALDES LUIS ALEJANDRO
ACUÑA VILLAVICENCIO JORGE ENRIQUE
ADARO NIETO CRISTIAN DANIEL

MESA 130

VERGARA AGUILAR LUIS ROLANDO
VERGARA RIVEROS MICHELLE JHULIANNA
VIAL ALIAGA WALDY PATRICIA
VIDELA CORTES KATHERINE FERNANDA
VILLARROEL SALINAS ISMAEL ANTONIO

COMUNA LA SERENA**MESA: 131 A LA 159**

**LOCAL: LICEO JORGE ALESSANDRI RODRIGUEZ
DIRECCION: LA CRUZ 1722 COMPAÑÍA ALTA
DELEGADO: TAMARA ALARCON LUENGO**

MESA 131

ABREL RODRIGUEZ MARIA JOSE
ACEVEDO DEZA SANDRA MILLENA
ACEVEDO DIAZ MATIAS JESUS
ACOSTA VARGAS AIDA ISABEL
ACOSTA VEGA NATHALIA FERNANDA

MESA 132

ALVAREZ ALVAREZ CAMILA FERNANDA GORETTY
ALVAREZ CORTES PAULINA ELIZABETH
ALVAREZ HIDALGO ALAN MAURICIO
ALVAREZ QUEVEDO MARIA FRANCISCA
ALVAREZ RIVERA CRISTIAN RICARDO

MESA 133

ARAYA AGUILERA ZARCA MEY LYNN
ARAYA ARAYA JAVIER IGNACIO
ARAYA BUGUEÑO WILLIAMS FABIAN
ARAYA CORTES DANIEL JOHAN
ARAYA CUELLO DANISA CAROLINA

MESA 134

BARRAZA VEGA MARIA LORETO
BARRERA MERY ALVARO GIOVANNI
BASUALTO CASTILLO JOSE LUIS
BECERRA LAMAS CONSUELO MARGARITA
BELTRAN MARTINEZ SANDRA LISETT

MESA 135

BRAVO ARAYA VANESSA CAROLINA
BRUNA LUNA SOFIA ESPERANZA
BRUNA VERGARA CRISTINA DEL ROSARIO
BUSTOS ARAYA FRANK NICHOLAS

CABELLO ZAPATA KARINA MASSIEL

MESA 136

CARO PEREZ DOMINGO CARLOS
CARRASCO FLORES CRISTIAN ALEJANDRO
CARRASCO RODRIGUEZ PATRICIO DEL CARMEN
CARRASCO ZAVALA CARLOS PATRICIO
CARRASCO ZAVALA CATALINA SOLEDAD

MESA 137

CASTRO GONZALEZ SERGIO EDGARDO
CASTRO MIRANDA FELIPE ANTONIO
CASTRO RAMOS MIGUEL ELIAS
CASTRO RAMOS PAULINA ALEXANDRA
CASTRO RIVERA ANDRES ANTONIO

MESA 138

CONTRERAS PIZARRO CINTHIA TAMARA
CONTRERAS VICUÑA CAMILO ANDRES
CORTES CALABACEROS CARLA KATERINE
CORTES CALLEJAS JUAN FRANCISCO
CORTES CARVAJAL NATALIA ESTEFANIA

MESA 139

CORTES URRIA MARCELO ALEXIS
CORTES VELIZ NELSON ANTONIO
CORTEZ MORA NICOLE ANDREA
CUELLO CARVAJAL SEBASTIAN NICOLAS
CUELLO RAMIREZ MILENA MARICEL

MESA 140

DONOSO VERGARA GONZALO SEBASTIAN
ECHEVERRIA TRUJILLO DANIELA ANDREA
ECHEVERRIA VERGARA MARIA MACARENA
ELFAR PUENTES KAMAL MOISES
ELGUETA PEREZ KENNY ANDREWS

MESA 141

FIGUERAS ANTEQUERA FELIPE ALBERTO
FIGUEROA MILLA YOLANDA DANIELA
FLORES ALBORNOZ CAMILA ANDREA
FLORES HONORES NATALY ELISA
FLORES IGLESIAS ALEX ESTEBAN ANDRES

MESA 142

GALLEGUILLOS PLAZA KATALINA ANDREA
GALLEGUILLOS SALFATE ROCIO MABEL
GALLEGUILLOS TAPIA CAROLINA AURORA
GALLOSO VARAS NIXI ORIELA
GALLOSO VARAS VERONICA ISABEL

MESA 143

GOMEZ SANDOVAL VIVIANA ALEJANDRA
GONZALEZ ALCAYAGA TIARE ANDREA
GONZALEZ ANGEL ROXANA DEL PILAR
GONZALEZ ARAOS ROSA GRISELDA
GONZALEZ BARRAZA JEANNETTE CECILIA

MESA 144

GUTIERREZ RODRIGUEZ DIEGO IGNACIO
HENRIQUEZ HERRERA VALENTINA ANDREA
HERNANDEZ ALCAYAGA YANNARA ANDREA
HERRERA AGUILERA LUIS ALEJANDRO
HERRERA BARRIOS MARTINA ISIDORA

MESA 145

JAIME RAMOS MAIRON ACXEL
JERALDO CONTRERAS LEANDRO NICOLAS
KILCA EGAÑA SANTIAGO ALEJANDRO
LA PAZ BARRAZA LEONARDO JACOB
LABRA ASTUDILLO DAFNE CAROLINE

MESA 146

LEON ROMERO NATALIA CAROLINA
LOPEZ HENRIQUEZ BORIS OMAR
LOPEZ LLANOS RODRIGO JAVIER
LOPEZ ROJAS MARIO ALEXIS
LORCA SEGOVIA MANUEL ELIAS

MESA 147

MENESES FIERRO MAURA FABIANA
MENESES FIGUEROA GUILLERMO ANTONIO
MERCADO TORO NICOLE DEL CARMEN
MERIÑO NUÑEZ SILVIA KARINA
MESTRE COFRE ALAN LUIS

MESA 148

MORALES ALMEIDA THALIA ANNABEL
MORALES CORTES WILLIAMS FRANCISCO
MORALES GODOY VICTOR FABIAN
MORALES ROBLEDO NELSON DAVID

MORALES RODRIGUEZ JORGE LUIS

MESA 149

OCAYO SOTO JESSICA SOLEDAD
OGALDE ARANGUIZ PABLO RODRIGO
OGALDE OGALDE CLAUDIA CAROLA
OLIVA GAJARDO CLAUDIO ALEJANDRO
OLIVARES CORTES KIMBERLY STEPHANIE

MESA 150

PAREDES VARAS ADRIAN IGNACIO
PASTEN TORO JAVIERA FERNANDA
PERALTA TORRES NATALIA VALENTINA
PEREZ OLIVARES ALICIA MARIBEL
PEREZ RIVERA RUBEN PATRICIO

MESA 151

PIZARRO OSSANDON DEMIAN IGNACIO
QUELOPANA YAÑEZ CASSANDRA LORAINÉ
QUINTEROS GALLO MATIAS OLIVER
QUINTEROS SILVA DAISY ALEJANDRA
QUITRAL SANTANDER NICOLAS JOSUE

MESA 152

REYES ASTUDILLO ANAIS CAMILA
RIVERA GARAY OSCAR ESTEBAN
RIVERA GOMEZ JENNIFER NICOL
RIVERA HERRERA MANUEL ALEJANDRO
RIVERA KRAMM BENJAMIN ADOLFO

MESA 153

ROJAS CEPEDA MARGARITA JEANNETTE
ROJAS CORTES MARIELA ERCIRA
ROJAS FLORES GISELLE NATALIA
ROJAS GARCIA NATALIA LISETH
ROJAS GARCIA NICOLE ANNAIS

MESA 154

ROJAS TORRES FELIPE ALBERTO
ROJAS VEGA BETZABETH LETICIA
ROJAS VEGA MAURICIO ANDRES
ROJO CASTILLO MAXIMILIANO LUKAS
ROMERO MEDALLA JOSE FRANCISCO

MESA 155

SANTIBAÑEZ CHIRINO CONSTANZA NIKOL
SEGOVIA PEREZ JOHANA VANESSA
SEGURA CORDOVA TANIA MILENKA
SEGURA LEYTON MATIAS ANDRES
SEPULVEDA GONZALEZ JAVIERA ELIZABETH

MESA 156

TAPIA VALENZUELA ESTER DEL ROSARIO
TORO JIMENEZ EDUARDO ANTONIO
TORO JIMENEZ MAIKEL ANTONIO
TORREJON PINTO DANIELA FRANCISCA
TORREJON TORREJON PETER BRANDON

MESA 157

VALDIVIA ALVAREZ IGNACIO HERNAN
VALDIVIA ALVAREZ LEANDRO HERNAN
VARAS ROMERO EMILIO IGNACIO
VARGAS CASTRO MARTINA CATALINA
VARGAS DIAZ CRISTIAN ALEXIS

MESA 158

VELOZ VERGARA JOB ABRAHAM
VERDUGO NAVARRO VANLLELO EDMILIAN
VERGARA PASTEN JORDANO ADOLFO
VILLABLANCA SAN FRANCISCO MARCELO PAOLO
VILLALOBOS ALFARO ABIGAIL ALEXANDRA

MESA 159

VILLALOBOS TAPIA FABIOLA ALEJANDRA
VILLANUEVA BARRAZA MARTIN ERNESTO
VILLANUEVA VARELA REYMON IGNACIO
VILLARROEL GARAY DANILLO ANTONIO
YAÑEZ AREYUNA ENZO JOSE

COMUNA LA SERENA**MESA: 160 A LA 182**

**LOCAL: COLEGIO CARLOS CONDELL DE LA HAZA
DIRECCION: ALEMANIA 2945 LAS COMPAÑIAS
DELEGADO: MAURICIO GARRIGA MICHEA**

MESA 160

ABARCA RIVERA ALEX RENATO
ACUÑA RIVERA JAVIER ANTONIO
ADAOS GARCIA JANNISSA ALEXANDRA
ADAROS VILLALOBOS ALAN EDUARDO
AGUILAR BADILLO LEANDRO IGNACIO

MESA 161

ALVAREZ TAPIA CLAUDIA ALEJANDRA
 AQUEA GONZALEZ MONSERRAT CATALINA
 AQUEZ PASTEN CRISTIAN HERNAN
 ARACENA ARACENA YOHANNY MAURICIO
 ARANCIBIA AZUA RODRIGO ALBERTO

MESA 162

ARAYA ROJAS JORGE MAURICIO
 ARAYA TORRES CORINA PILAR
 ARDILES BADILLO SANDRA ANDREA
 ARDILES CUELLAR MARIA EUGENIA
 ARDILES ZEPEDA ROBERTO WILLIAMS

MESA 163

BERRIOS VALDIVIA EDUARDO ENRIQUE
 BRAVO CORTES JAILLENE SCARLETT
 BRAVO GALVEZ GERMAN ANDRES
 BRAVO RIQUELME ALEJANDRA FABIOLA
 BRAVO SANTANDER ISIDORA DAURY

MESA 164

CARDEMIL LAMAS PABLO ANDRES
 CARMONA ARANCIBIA FRANCO EDUARDO
 CARMONA PEREZ PABLO ALEXIS
 CARMONA RIVERA MARIA ALEXANDRA
 CASTILLO HIDALGO PABLO EDUARDO

MESA 165

CERDA ARIAS GURY WILFREDO
 CHAVEZ GONZALEZ JOSCELYN NICOLE
 CID MONTECINOS BRYAN STEVE
 CISTERNAS RAMOS FELIPE ANDRES
 CLAVERIA OSORIO BERTA JACQUELINE

MESA 166

CONTRERAS VERA DANIEL NICOLAS
 CONTRERAS VERA SEBASTIAN EDUARDO
 CORDOVA FUENTES MARIA JOSE
 CORDOVA GUTIERREZ FERNANDO PATRICIO
 CORNEJO VERA FRANCISCA JOSE

MESA 167

DEBIA ARAYA JORGE DARIO
 DEL FIERRO ARASIS GLORIA ELENA
 DIAZ GALVEZ MANUEL ANTONIO
 DIAZ GARCIA ANA LUISA
 DIAZ GONZALEZ DANIEL ESTEFANO

MESA 168

EVANGELISTA PAEZ KEVIN ANDRES
 FERNANDEZ RODRIGUEZ VICTORIA CATALINA
 FLORES ESPINOZA EMILIO IGNACIO
 FLORES GUERRERO CAROLINA ANDREA
 FLORES ZARATE YERKO RODRIGO

MESA 169

GALVEZ ALFARO ESTEFANIA VICTORIA
 GALVEZ VALDES SEBASTIAN ESTEBAN
 GALVEZ VELASCO JEAN DARIEL ROBERTO
 GANAHIN OLAVE SHEILA ANDREA
 GARRIDO GUERRERO KATHERINE JACQUELINE
 DEL CARMEN

MESA 170

GONZALEZ VALENCIA ROMINA ANDREA
 GONZALEZ ZEPEDA CAMILA ANDREA
 GUAJARDO MUÑOZ ISABEL ALEJANDRA
 GUERRA GUERRA MARIA ANGELICA
 GUERRA LONCOMIL FRANCISCO JAVIER

MESA 171

HUANCHICAY ANDANA EZEQUIEL NATANIEL
 HUERTA CORVALAN JORGE LUIS
 HURTADO RIVERA ESTEBAN ENRIQUE EMMANUEL
 HURTADO RIVERA OLGA JESUS
 JAIME CHAVEZ BRAYAN ENRIQUE

MESA 172

LEYTON FLORES DENISSE ALEJANDRA
 LIZARDI CATALAN CONSTANZA DEL CARMEN
 LLANOS TORRES CESAR ANTONIO
 LOPEZ MATURANA IGNACIO ABRAHAM
 LOPEZ MIRANDA CONSTANZA VALENTINA

MESA 173

MENDIETA VARGAS MARIA ANGELICA
 MERIÑO MERIÑO MARIA IGNACIA
 MERIÑO TORRES HERIBERTO ALEJANDRO
 MONTANO ARRIETA RICHARD EXEQUIEL
 MONTAÑO CORTES CAROLINA IVETTE

MESA 174

MUÑOZ GOMEZ ERNESTO JOSUE EDUARDO
 MUÑOZ MIRANDA SEBASTIAN IGNACIO
 MUÑOZ NAVARRETE DANISSA ALEJANDRA
 MUÑOZ TORO NIRVANA GUISELA
 NIEVAS ZARATE ANAIS ELIAN

MESA 175

PACHECO VEGA NELSON FRANCISCO
 PADILLA ALVARADO CAROLINA ISABEL
 PAEZ ARDILES MICHAEL BRIAN
 PASTEN ARANCIBIA DAMIAN GABRIEL
 PAVEZ ANGEL DAVIS JHONATAN

MESA 176

PIZARRO CORTES JOSSEFA ANGELINA
 PIZARRO FABREGA FRANCISCO JAVIER
 PIZARRO GUERRERO PEDRO ANDRES
 PIZARRO PIZARRO KASANDRA ABIGAIL
 PIZARRO SANTANDER DANIEL SEGUNDO

MESA 177

RIVERA FRITIS JOSE JOAQUIN
 RIVERA FRITIS PILAR NOEMI
 RODRIGUEZ FABREGA SKARLET MARY-ANN
 RODRIGUEZ GATICA JESSICA BEATRIZ
 RODRIGUEZ LIMA LEYLA KARINA

MESA 178

ROJAS MORALES OSCAR IGNACIO
 ROJAS NAVEA MARTA DEL TRANSITO
 ROJAS PINTO EDUARDO ALFONSO
 ROJAS ROJAS ADOLFO BENITO
 RUIZ OLIVARES SERGIO JESUS

MESA 179

SANTIBAÑEZ MIRANDA JUAN PABLO
 SANTIBAÑEZ VILLALOBOS BRIAN ALEJANDRO
 SEGOVIA CISTERNAS ANDRES ALFONSO
 SOTO ARDILES LISSETTE ELIZABETH
 SOTO GRADO FELIPE IGNACIO

MESA 180

TORO GONZALEZ MANUEL ALEJANDRO
 TORO GONZALEZ RAUL ALEJANDRO
 TORREJON GONZALEZ DANAY ANDREA
 TORREJON LA PAZ KATTERINE LILIANA
 TORREJON PASTEN MAURICIO GUSTAVO

MESA 181

VARAS DIAZ DANIELA ANDREA
 VASQUEZ SALAS CRISTINA CONSUELO
 VEAS BARRAZA GIANINN LILETH
 VEGA AGUSTO VALENTINA
 VEGA ALVARADO JUAN FRANCISCO MARIO

MESA 182

VILLALOBOS CASTRO CATALINA ANAIS
 VILLALOBOS POLANCO CAMILA ISIDORA
 VIVANCO VILLALOBOS FRANCISCA ROCIO
 VODANOVIC VALVERDE VALEHNSKA MACKARENNA
 YAÑEZ ARGANDOÑA HERMAN ALEJANDRO

COMUNA LA SERENA

MESA: 183 A LA 201

LOCAL: POLIDEPORTIVO LAS COMPAÑIAS
DIRECCION: VIÑA DEL MAR 2331 LAS COMPAÑIAS
DELEGADO: ADEMIR BUSTAMANTE BALTAZAR

MESA 183

ABARCA ARQUEROS JEISSON NOEL
 ABARCA BUGUEÑO KAREXA JOHANCA
 ABREL PINTO EMANUEL ISAI
 ABURTO VEGA MAXIMILIANO ESTEFANO
 ACEVEDO BRAVO DANIEL ALBERTO

MESA 184

AQUEA FIGUEROA HERNAN LUIS
 AQUEA LEDEZMA CAROLINA ANDREA
 ARAYA ROJAS NICOLE JULIANA
 ARAYA ROJAS YISELA ANDREA
 ARAYA SILVA SILVANA ANDREA

MESA 185

BARRAZA OYANADEL GUILLERMO ANDRES
 BARRERA ZAMORA ANA MARIA JESUS
 BARRIENTOS VASQUEZ DENNISE ALEJANDRA
 BERTRAND POBLETE CATALINA ALEJANDRA
 BIANCHI AGUILERA MELISA ALEJANDRA

MESA 186

CAMPOS CERPA DAVID ENRIQUE
 CAMPUSANO CAMPUSANO INGRID PATRICIA
 CAMUS CAMUS RONALD ALEJANDRO
 CARMONA ARAOS PEDRO JUAN
 CARMONA CARMONA BERTA ELIZABETH

MESA 187

CONTRERAS DIAZ DANIREF MARIHON
 CONTRERAS FLORES CLAUDIA ANDREA
 CONTRERAS GALVEZ CRISTIAN GABRIEL
 CONTRERAS GALVEZ ELIZABETH ORNELA
 CONTRERAS GONZALEZ YARELA ANDREA

MESA 188

CORTES MIRANDA PABLO LUIS
 CORTES OSSANDON RODRIGO MARCELO
 CORTES RAMOS DANIELA FERNANDA
 CORTES VALERA CRISTOFHER ALEXIS
 CORTES VILCHE JOSE LUIS

MESA 189

FABREGA TABILO ERIK GONZALO
 FIGAREDO FRITIS EMANUEL AARON
 FIGUEROA GODOI NATALIA SOLEDAD
 FIGUEROA LABRA DIEGO FRANCISCO
 FLORES CARRASCO ANDRES ALBERTO

MESA 190

GARRIDO HUECHUMPAN JUAN ENRIQUE
 GAVILAN ZAVALA JENNY JASMIN
 GODOI RIVERA CARLOS FRANCISCO
 GODOY ALFARO JORGE ANTONIO
 GODOY CORNEJO CAMILA ALEJANDRA

MESA 191

GUAMAN CASTRO JUANA ROSA
 GUAMAN GALLARDO ALFONSO CAMILO
 GUERRA GUERRA INGRID YOHANA
 GUERRERO AVALOS CAMILA ANDREA
 GUERRERO GODOY BRYAN ALEXANDER

MESA 192

JULIO VELIZ RITA DAYAN
 LA PAZ ARDILES DAVID ALBERTO
 LA PAZ RAMOS ROMINA BELEN
 LABARCA VEGA SERGIO EDUARDO
 LAMAS CALLEJAS FELIPE IGNACIO

MESA 193

MARTINEZ HURTADO ROCIO MONSERRAT
 MARTINEZ VEGA ANGELICA MARIA
 MATURANA MATURANA GRISELS SANDY
 MENDEZ ARAVENA MARIA ELIANA
 MENDIETA ALVAREZ TAMARA ALEJANDRA

MESA 194

MURQUIO MARIN KAREN ANDREA
 MUÑOZ ELIZALDE ROCIO DE JESUS
 MUÑOZ LEON FRANCISCA ALEJANDRA
 MUÑOZ POZO DAVID CRISTOBAL
 NAVEA MEZA CECILIA DE LAS MERCEDES

MESA 195

PASTEN ARAYA VALENTINA BELEN
 PASTEN BRUNA ANGELO ANTONIO
 PASTEN VILLALOBOS CATALINA ANAIS
 PERALTA ARAYA MAURICIO ANDRES
 PEREIRA AGUIRRE ANA BELEN

MESA 196

RAMOS ARACENA CLAUDIA NOEMI
 RAMOS BOLADOS ESTEFANI DENIS
 REYES JULIO ANDREA VERONICA
 RIVERA MUÑOZ JULIAN ARMANDO
 RIVERA VEGA KIARE SOFIA

MESA 197

ROJAS OTAZO FERNANDO ANDRES
 ROJAS PASTEN RONIE EDU
 ROJAS RIVERA MANUEL ALEJANDRO
 ROJAS TORRES ATANASIO RIGOBERTO
 SANDOVAL DIAZ FABIAN ANDRES

MESA 198

SILVA ROJAS BERNARDITA ANGELICA
 SILVA ROJAS RUBEN ENRIQUE
 SILVA VEGA ROSA ELENA
 SUAREZ TAPIA MARIA JOSE
 TABILO ARAYA KAREN ANDREA

MESA 199

VALERA VENEGAS BEATRIZ DEL CARMEN
 VARAS PASTEN NICOLE PATRICIA
 VARAS RUBINA NADIA JETZABET
 VARGAS BASCUR MOISES ALEJANDRO
 VARGAS FREDES NICOLAS GERMAN

MESA 200

VERA BARRAZA BERNARDO ANDRES
 VERGARA RAMIREZ MARIA TERESA
 VERGARA TORO CONSTANZA ANDREA
 VERGARA VERGARA JAIRO ALEXIS
 VICENCIO CAMPAÑA RICARDO JUSTO

MESA 201

VOLTA CASTRO MARCELO ALEJANDRO
 ZAMBRA CARVAJAL FRANCISCA YARELA
 ZEPEDA ARAYA MARISELLA IVONNE
 ACUÑA BUGUEÑO XIMENA ANDREA
 AGUILAR CARVAJAL OSVALDO JAVIER

COMUNA LA SERENA

MESA: 202 A LA 202

LOCAL: C.P. LA SERENA
DIRECCION: HUACHALALUME SIN NUMERO
DELEGADO: CRISTIAN VARGAS ALVAREZ

MESA 202

CANCINO DESCOVIC NICOLAS FELIPE
 CONEJERO CARRASCO ALEJANDRO CRISTOFER
 SALGADO ORELLANA PEDRO JOSE
 ULLOA ACUÑA FABIAN MARK
 VERGARA REYES FRANCO MATIAS

COMUNA LA HIGUERA

MESA: 1 A LA 5

LOCAL: ESCUELA BASICA PEDRO PABLO MUÑOZ
DIRECCION: GABRIELA MISTRAL 84
DELEGADO: RODRIGO LEDEZMA TORRES

MESA 1

ANCATEN HERRERA RODRIGO ANTONIO
 ANDAUR OSORIO RONALD FERNANDO
 AQUEA GALVEZ MARCELO ALBERTO
 ARAYA MARAMBIO FRANCO ANTONIO
 ARAYA MORALES CARLOS DARWIN

MESA 2

CASTILLO MORALES JUAN EDUARDO
 CASTILLO SOLA LEONARDO EDUARDO
 CHAVEZ GONZALEZ DAVID ANTONIO
 CHAVEZ GONZALEZ LEANDRO ANDRES
 CHIRINO FABREGA FRANKLIN MAURICIO

MESA 3

GONZALEZ GUERRERO RUPERTO ORLANDO
 GONZALEZ MILES ROBERTO FELIPE SEBASTIAN
 GONZALEZ MORALES AMANDA ANTONIA
 HERMOSILLA ORMAZABAL JAIME SALVADOR
 HIDALGO REYES JOCELYN TERESA

MESA 4

NAVARRO MALEBRAN FERNANDO OSMAR
 ORTIZ MIRANDA WILSON MATIAS
 PIZARRO GONZALEZ LUIS ALEJANDRO
 PIÑA GODOY LAURA ELIZABETH
 PORRIGA ROJAS YULIANO SANTOS

MESA 5

SANHUEZA FERNANDEZ SUSAN RAMONA
 SANTANDER PERALTA INDALIA DULCINEA
 SEURA VALENCIA YURISAN MARLENE
 UBILLA HERNANDEZ HECTOR ISAIAS
 UGARTE CALVET CARLA VALENTINA

COMUNA VICUÑA

MESA: 1 A LA 13

LOCAL: LICEO CARLOS ROBERTO MONDACA CORTES
DIRECCION: GABRIELA MISTRAL 617
DELEGADO: DANIELA ILLESCA MALDONADO

MESA 1

ADAOS AGUILERA PAUL JOVANY
 ADAOS ARANCIBIA BORIS DAMIAN
 ADAOS JERALDO MARIA JOSE
 ADROVEZ TORRES MARIA DE LOS ANGELES
 AGUILERA ARAOS MAGALI ESTELVINA

MESA 2

ARAOS CONTRERAS KIMBERLY MILLARAY
 ARAOS CORTES YARITZA ALEJANDRA

ARAYA AGUIRRE MATEO NICOLAS
AREYUNA URQUIETA MONICA PATRICIA
ARGANDOÑA PASTEN CAMILO JOSE

MESA 3

BRAVO CARCAMO MARIA MARCELA
BUSTAMANTE RAMIREZ CARLOS IBER
CABELLO ESQUIVEL ANGELO IGNACIO
CAMPAÑA CORTES CRISTIAN BENJAMIN
CAMPOS FLORES CONSTANZA ANTONIA

MESA 4

COLLAO PASTEN SOFIA EDITH DEYANIRA
CONTRERAS PEREIRA WILDO MARCELO
CORTES ARAYA VALENTINA BELEN
CORTES CIFUENTES JOSE CRISTOBAL
CORTES DOERR NICOLAS DAVID

MESA 5

DOMINGUEZ CAMPOS BIANCA LORETO
DURAN FLORES FRANCISCO JAVIER
ESQUIVEL ALIAGA JACSON ALBERTO
ESQUIVEL ALQUINTA FERNANDO ENRIQUE
ESQUIVEL RIVERA ELIZABETH DANIELA

MESA 6

GODOY GODOY MARIA ELISA ANDREA
GODOY ROJAS RODRIGO JAVIER
GUAJARDO RIVERA LUIS ALBERTO
GUERRERO GALLARDO JORGE BERNARDO
GUTIERREZ DURAN JOSE LUIS

MESA 7

LARA MORA MICHELLE DARIOLETT
LATIN ALCAYAGA GERARDO SAMUEL
LAZO RODRIGUEZ CARLOS HERNAN
LEDEZMA SILVA AZAEL IGNACIO
LEON COX LUCIANA ALEJANDRA

MESA 8

MURA RODRIGUEZ NICOLAS ESTEBAN
NAVARRO LOPEZ MINERY PATRICIA
NAVEAS RODRIGUEZ PEDRO ALEJANDRO
OLIVARES CORTES BENJAMIN ANDRES
OLIVARES MARIN ANGIE CATALINA

MESA 9

PASTEN PASTEN RODRIGO ADRIAN
PASTEN RIVERA PATRICIO ENRIQUE
PERRY VARGAS CARMEN LUZ
PINTO SAUD MATILDA ANTONIA
PINTO TAPIA ITAN ARON ALEXANDER

MESA 10

RAMOS SILVA SOFIA CATALINA
RIGOTTI ALCAYAGA CARLA INES
RIVERA CHINGA ANA BELEN
ROCO CORTES JESSICA PAOLA
RODRIGUEZ AGUIRRE CRISTIAN ALEJANDRO

MESA 11

ROJAS COX LUIS FABIAN
ROJAS LARENAS FELIPE ANDRES
ROJAS OLGUIN AYLIN CATALINA
ROJAS ROJAS KATERIN SOLEDAD
ROJAS ZAMBRA JUAN PATRICIO

MESA 12

SOTO MILLA ROCIO DEL PILAR
SOTO PIZARRO CAMILA FRANCISCA
TAPIA CORTES MAYDA ANYELLY
TAPIA ROJAS MARTIN EDMUNDO
TAPIA ROJAS RENE EILEEN

MESA 13

VALDEBENITO RODRIGUEZ CHRISTOPHER ANDRES
VALDIVIA SUAZO DIEGO ARMANDO
VEGA VEGA ALEXIS NICOLAS
VICENCIO ZARATE LUIS MAXIMILIANO
VILCHES MARTINEZ ANTONELLA CATALINA

COMUNA VICUÑA**MESA: 14 A LA 25**

LOCAL: ESCUELA BASICA LUCILAGODOY ALCAYAGA
DIRECCION: CARRERA 101 VICUÑA
DELEGADO: RODRIGO AREYUNA JOPIA

MESA 14

ACEVEDO ROJAS JOSE JAVIER
ACOSTA MEZA FRANCISCA ALEJANDRA

ADAOS PASTEN IVAN ELIAS
AGUIRRE LAZCANO GLORIA ANDREA
AGUIRRE PIZARRO SEBASTIAN NICOLAS

MESA 15

ARAYA HERRERA STEPHANIE ISABEL ANTONIA
ARAYA ROJAS RUBEN ALEJANDRO
AVALOS CONTRERAS PAMELA NICOLE
AYALA ARAYA NICOLAS MARCELO
AZOLA CORTES EDGARDO ALFONSO

MESA 16

CARMONA CABALLERO FRANCISCO JAVIER
CARMONA HERRERA ANTONIO ALEXANDER
CAROCA ADAOS MARCOS ANTONIO
CARRASCO CABRERA NICOLAS DAVID
CARRASCO OLGUIN JUAN ANTONIO

MESA 17

CORTES PIZARRO JOSE ANDRES
CORTES RAMOS JUAN ANDRES
CORTES TORO EMILIO GABRIEL
COX ESPEJO GERARDO ALFONSO
CROSS-BUCHANAN TORDECILLAMARINA MILENNE HARU

MESA 18

FLORES CORTES LUIS ALBERTO
FLORES FLORES JUAN ANTONIO
FLORES RODRIGUEZ RODRIGO LESTER
FREDES VARGAS FRANCISCO ALEJANDRO
FUENTES PASTEN NICOLAS ENRIQUE

MESA 19

GREZ RIVERA YADIRA ALEJANDRA
GUAYA ARAYA CAMILA BELEN
HURTUBIA ALBORNOZ MELISA ANTONIA
JERALDO SAN FRANCISCO DANIELA ESTEFANY
JOFRE CAMILLA MISOL

MESA 20

MAMANI AGUIRRE NATHALY ANDREA
MARIN RIVERA DAMARI CONSTANZA
MARIN SALINAS VICTOR JESUS
MILLA JOPIA ALEJANDRA PILAR
MILLA ORELLANA VANESSA ANDREA

MESA 21

OLIVARES HERRERA YAVELYN JULY
OLIVARES IGLESIAS JUAN CLAUDIO JOSE
ORELLANA BAHAMONDEZ RODRIGO ANDRES
PARDO CABELLO HANS EXEQUIEL
PARDO ORREGO ROMINA JOSE

MESA 22

PIZARRO FLORES HEIZEL VICTORIA
QUINTANA GONZALEZ RICARDO ENRIQUE
QUIROGA PORTILLA FABIOLA ANDREA
RAMIREZ RAMIREZ YANELA ALEJANDRA
RAMIREZ RUBINA PABLO IGNACIO

MESA 23

RIVERA SEGOVIA JULIAN ESTEBAN
RODRIGUEZ ASTORGA JUAN ALEJANDRO
RODRIGUEZ CASTILLO FRANCO MAXIMILIANO
RODRIGUEZ SEGOVIA RAFAEL ARCANGEL
ROJAS ARAYA VALENTINA ISIDORA

MESA 24

ROJAS ZAPATA CARLA ANDREA
ROJO ARAOS WILFREDO RAMON
ROZAS PINO JOVAN PATRICIO
RUIZ BRUNA JORGE IVAR
SANCHEZ ARAYA CAMILA JOSE

MESA 25

TRUJILLO TRUJILLO YORETY MACARENA 2 TITULAR
URIBE OTAROLA NICOLE ANDREA
URZUA SALINAS ELIZABETH ESTER
VEGA MONTES MAXIMO FERNANDO
VEGA TORRES VERONICA DELMIRA

COMUNA PAIGUANO**MESA: 1 A LA 6**

LOCAL: LICEO MISTRALIANO
DIRECCION: BALMACEDA 132
DELEGADO: SEBASTIAN COVARRUBIAS PINTO

MESA 1

AGUAYO SAGREDO NATALIA ALEJANDRA CATALINA
AGUIRRE AGUIRRE LUIS ALBERTO
ANGEL VERENGUELA MARIA IGNACIA

ARACENA ARACENA YESIKA ISABEL
ARACENA JORQUERA TIARA NICOLL

MESA 2

CHILCUMPA JIMENEZ MARIA JOSE
CHILCUMPA RODRIGUEZ FERNANDO IVAN
CONTRERAS MIRANDA EDUARDO HERNAN
CORREA MALIQUEO CAROL ESTEFANI
CORTES ROJAS POLEH MAKAREN

MESA 3

GUAJARDO FLORES KARINA JIMENA
JAIME ORTIZ JERMAN ALEJANDRO
JAQUI BERRIOS CLAUDIO JESUS
JORQUERA MARIN LUIS ALEJANDRO
KAMM SALAS MARIA LUISA

MESA 4

MURA GONZALEZ YENNIFFER DIANEE
MUÑOZ PASTEN KATALINA ANTONIA
NEIRA MURA DIEGO ALEJANDRO
NEUMANN ORTIZ KATHERINE CRISTINA
OLMOS COMPARINI ANTU MARCO

MESA 5

RODRIGUEZ PEREZ ROBERTO CARLOS
ROJAS ARAYA LUCIANO EDUARDO
ROJAS ROJAS CARLOS PATRICIO
ROJAS ROJAS CATALINA IGNACIA
ROJO JORQUERA LUIS ERNESTO

MESA 6

STUVEN DEL VALLE MARIA PASTORA GEMITA
TAMBLAY CALVO LEONIDAS
TAPIA DIAZ HUGO ANTONIO
TORO TORO YESENIA LORETO
TORRES AGUILERA FRANCISCO JAVIER

JAIME MORANDE MIRANDA
SECRETARIO JUNTA ELECTORAL
LA SERENA



VOCALES DE MESA

VOCALES DE MESA Y MIEMBROS DEL COLEGIO ESCRUTADOR.

ELECCIÓN PRIMARIAS 2025 PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

CIRCUNSCRIPCIONES: COMUNAS DE ILLAPEL Y SALAMANCA

EN ILLAPEL, REPÚBLICA DE CHILE, A 30 DE MAYO DE DOS MIL VEINTICINCO, SIENDO LAS 14:00 HRS. SE REÚNE LA JUNTA ELECTORAL CHOAPA, DANDO CUMPLIMIENTO CON LO DISPUESTO EN EL DFL 2 QUE FIJA EL TEXTO REFUNDIDO, COORDINADO Y SISTEMATIZADO DE LA LEY Nº18.700, ORGÁNICA CONSTITUCIONAL SOBRE VOTACIONES POPULARES Y ESCRUTINIOS, Y PROCEDÍÓ A DESIGNAR LOS LOCALES EN QUE FUNCIONARÁN LAS MESAS RECEPTORAS DE SUFRAGIOS CORRESPONDIENTES A LA JUNTA ELECTORAL DE CHOAPA, (CIRCUNSCRIPCIÓN ILLAPEL Y SALAMANCA), PARA EL PRÓXIMO PROCESO DE ELECCIONES PRIMARIAS DE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, SENADORES Y DIPUTADOS, DEL DÍA 29 DE JUNIO DE 2025, COMO TAMBIÉN LA DESIGNACIÓN DE LOS DELEGADOS ELECTORALES, LOS COLEGIOS ESCRUTADORES Y EL SORTEO DE LOS VOCALES DE MESAS Y MIEMBROS DE LOS COLEGIOS ESCRUTADORES. EN CADA LOCAL DE VOTACIÓN FUNCIONARÁ LA OFICINA DE INFORMACIÓN ELECTORAL LOS DÍAS 27, 28 Y 29 DE JUNIO DEL PRESENTE AÑO EN LOS SIGUIENTES HORARIOS:
VIERNES 27: A PARTIR DE LAS 09:00 HORAS A LAS 11:00 HORAS Y DESDE LAS 16:00 A LAS 18:00 HORAS.
SÁBADO 28: DESDE LAS 09:00 HORAS A LAS 18:00 HORAS.
DOMINGO 29: A CONTAR DE LAS 7:00 HORAS. LA JUNTA ELECTORAL RECIBIRÁ LAS EXCUSAS Y EXCLUSIONES LOS DÍAS 9, 10, Y 11 DE JUNIO, EN LAS DEPENDENCIAS UBICADAS EN CALLE BUIÑ Nº121, COMUNA DE ILLAPEL. TAMBIÉN PUEDEN ESCRIBIR A: JUNTA ELECTORAL CHOAPA@GMAIL.COM
LOS COLEGIOS ESCRUTADORES FUNCIONARÁN EL DÍA LUNES 30 DE JUNIO DEL PRESENTE AÑO, A LAS 14:00 HORAS.

COLEGIOS ESCRUTADORES

MIEMBROS COLEGIO ESCRUTADOR ILLAPEL
SALÓN AUDITORIO FERIA DE ABASTOS
UBICADO EN CALLE EL MIRADOR Nº70
SECRETARIO: JORGE RUBIO CATALÁN

GUZMAN GUZMAN NICOLE ALEJANDRA DEL CARMEN
SALAS CONTRERAS LADY ANDREA
SALAS FLORES CRISTIAN SEBASTIAN
SALINAS BUGUEÑO EDUARDO ALEXIS
SALVATIERRA BALBOA RAUL ELIAS
SAMBRA CORTES RUTH VIOLETA
SAMBRA VALENCIA CHARLYN MIREYA
SANDOVAL SEPULVEDA JOSE LUIS
TAPIA MONTOYA LUIS BERNARDO
TELLO TELLO ELENA DEL CARMEN

MIEMBROS COLEGIO ESCRUTADOR SALAMANCA
AUDITORIO MUNICIPAL
UBICADO EN AVENIDA BULNES Nº599
SECRETARIA: ERIKA OPAZO PALMA

TABILO MARAMBIO LUIS ALEJANDRO
TAPIA CAMPOS SEBASTIAN ENRIQUE
TAPIA CUEVAS JOSE BRUNO
TAPIA AGUILERA BELEN FRANCISCA DE LOS ANGELES
LEMUS PIZARRO PRISCILLA ESTER
SUAREZ ROJAS SEBASTIAN EDGARDO
LILLO QUIROGA JAVIERA FERNANDA
LOPEZ PIZARRO ALEX ROLANDO
LEIVA CARRIZO MARIA PAZ
LEON LEON CESAR RICARDO

**VOCALES DE MESAS
ILLAPEL**

COMUNA: ILLAPEL
CIRCUNSCRIPCIÓN: ILLAPEL
MESAS: 1 A LA 15
LOCAL: LICEO DOMINGO ORTIZ DE ROZAS
DIRECCIÓN: BUIÑ 57
DELEGADO: CRISTIAN MAURICIO ÁLVARES ORDENES

Mesa: 1
ABARCA ACOSTA RENATA LEONORA
AGUILERA PASTEN IVONNE DEL CARMEN
ALAMOS BUGUEÑO RODRIGO LEANDRO
ALCOTA ARAYA ERICK ALBERTO
ALEGRE CASTILLO ISIDORA BELEN

Mesa: 2
ARAYA ARAYA DALETT ANDREA
ARAYA PLAZA DAFNE MARCELA
ARAYA TRONCOSO AMARO JOAQUIN
ARENAS CORTEZ MARLY YAMILLETH
ASTUDILLO AHUMADA FERNANDO DEL ROSARIO

Mesa: 3
BARRERA CALDERON ALBERTO ALONSO
BRANTT CONTRERAS KEYLA CONSTANZA
BRAVO PAREDES BENJAMIN ALEJANDRO
BRICEÑO FLORES RICARDO ALEXIS
BRICEÑO FREIRE JENIFER ESMERALDA

Mesa: 4
CARMONA TIRADO ALEJANDRO ANDRES
CARVAJAL CORREA STEPHANIA THERLLORY
CARVAJAL MARTINEZ ISABEL DEL CARMEN
CASTILLO AGUILERA ARNALDO ANTONIO
CASTILLO VEAS VALERIA ISABEL

Mesa: 5
CODOCEO GALLARDO ARMANDO ELEACER
COFRE GONZALEZ GABRIEL ANGEL
COLLAO LATORRE MONSERRAT FERNANDA
CORREA TORRES MARLLANA LISETTE
CORTES AVALOS CAELY ALMENDRA

Mesa: 6
CRUZ HUERTA TANYA STEPHANIE
CUBA BARRAZA ANDRES
DIAZ SALINAS GINO GONZALO
ENCINA GALLARDO MATIAS NICOLAS
ESCOBAR ARAYA JORGE NICOLAS

Mesa: 7
GALLARDO MORALES BENJAMIN IGNACIO
GALLARDO VICENCIO FELIPE ALIRO
GALLEGUILLLOS ALVAREZ JEANNETTE DEL CARMEN
GALLEGUILLLOS ZEPEDA CRISTIAN EDUARDO
GENERAL NAVARRO MARIA IGNACIA

Mesa: 8
HERNANDEZ BARRAZA ESTEFANI KARINA
HERNANDEZ ORTIZ MAXIMO MAURICIO

HERRERA ROJO PATRICIA PILAR
HIDALGO DONOSO MANUEL NEFTALI
HUERTA BUGUEÑO PAULETTE NICOLE FERNANDA

Mesa: 9
MANQUEZ CAMPOS ELIZABETH DEL CARMEN
MANQUEZ CAMPOS MARIA PAOLA
MANQUEZ VEAS RICARDO ANTONIO
MARAMBIO OSSANDON CONSUELO
MARIN VILLALOBOS NESTOR EDUARDO

Mesa: 10
NAVARRETE ESCOBAR MARIA JOSE
NUÑEZ CASTILLO BENJAMIN ALEXI
NUÑEZ DIAZ ALAN ERNESTO
NUÑEZ LOPEZ DANAE NICOLE
NUÑEZ MONTERO FRANCO FABIAN

Mesa: 11
PEREZ SILVA VIVIANA KATHERINE
PEREZ SULOAGA RAQUEL TEODOLINDA
PINTO TORO DIEGO ENRIQUE
PIZARRO HIDALGO JUAN FERNANDO
PIZARRO PIZARRO MARIBEL SOLEDAD

Mesa: 12
RIFO VILLARROEL FABIAN ANDRES
RIQUELME BLANCO LUCAS EMMANUEL
RIVADENEIRA ARAYA DEGOMIR ARMANDO
RIVADENEIRA CORTES SAMUEL ANTONIO
ROCO CORTES JAIME ANDRES

Mesa: 13
SANHUEZA CALDERON KATHERINE VIVIANA
SANTOS NUÑEZ CRISTIAN DANILO
SILVA VIDAL SEBASTIAN FELIPE
SOTO GOMEZ BRANDON YOQSAN
SOTO OLIVARES FRANCISCA SARAI

Mesa: 14
URRA RIQUELME PATRICIO RENAN
ALFARO ALFARO RODRIGO ALEJANDRO
ALVAREZ MIRANDA ALEXIS ALEJANDRO
ALVAREZ VARGAS MELISSA BEATRIZ
AMAYA OLIVARES NICOLAS ROBERTO

Mesa: 15

VEGA VEAS DANAYS ANGELICA
VENEGAS VENEGAS GIGLIOLA SVINJA
VERA VARGAS ALEJANDRO ERIK
VERGARA ARREDONDO YOICE KATHERINE
VERGARA ENCINA JUAN CLAUDIO

COMUNA: ILLAPEL**CIRCUNSCRIPCIÓN: ILLAPEL****MESAS: 16 A LA 30****LOCAL: ESCUELA BÁSICA SAN RAFAEL DE ROZAS****DIRECCIÓN: CONSTITUCIÓN 298****DELEGADO: JUAN LUIS BERGER MERCADO****Mesa: 16**

AHUMADA GODOY PATRICIO ALEJANDRO
ALDANA PALMA CRISTIAN EDUARDO
ALFARO ALFARO GABRIELA VANESSA
ALFARO ALFARO OMAR ANDRES
ALFARO CORTES DIEGO ALEJANDRO

Mesa: 17

ARAYA ARAYA KATHERINE VALESKA
ARAYA GALLEGUILLOS CATALINA ALMENDRA
ARAYA HERRERA KIHOMARA ANDREA
ARAYA JAMET NICOLE ALEJANDRA
ARAYA ORREGO ALEJANDRO PATRICIO

Mesa: 18

BRAVO JIMENEZ HELVIA DEL CARMEN
BRICEÑO RAMIREZ PAULA ANDREA
BRITO ALCOTA NATALY ANYELINA
BRITO BRITO ANDREA ELIZABETH
BRITO SOLIS KAREN MARICEL

Mesa: 19

CARVAJAL ARAYA NYDIA ELIZABETH
CARVAJAL VEAS HECTOR FELIPE
CASTILLO ARMARIO JAEL EUJENIA
CASTILLO CEBRA LISANDRO ANTONIO
CASTILLO CISTERNAS FELIPE ANTONIO

Mesa: 20

CORDERO DE LA RIVERA JENNYFER BELEN
CORDOVA ZAPATA CAMILA ANDREA
CORTES ALFARO PIA BELEN
CORTES ALVAREZ VALERIA INES
CORTES ARDILES LISETTE ANDREA

Mesa: 21

DIAZ ROMERO MATIAS NICOLAS
ESPINOZA MEZA YARITZA SOFIA
ESTAY MUÑIZ CLAUDIO IGNACIO
ESTAY PICON JOSE MANUEL
EVANS AMADOR CATALINA ANGELICA

Mesa: 22

GARCIA HENRIQUEZ DAVID ANTONIO
GODOY CESPEDAS OSCAR ANTONIO
GONZALEZ ALVARADO PAMELA CRISTINA
GONZALEZ GALLEGUILLOS HERMAN JONATHAN
ESTEFANO
GONZALEZ MANQUEZ ELIZABETH SOFIA

Mesa: 23

IBACACHE CORTES IGNACIO ANDRES
IBACACHE FLORES MAURICIO ANDRES
JENERAL GALLARDO CAROLINA ALEJANDRA
JIMENEZ NAVEA BORIS DOUGLAS
JIMENEZ OLIVARES LINETH JOHANKA

Mesa: 24

MARTINEZ RIVADENEIRA CAMILO IGNACIO
MATURANA TAPIA JUAN MANUEL
MENESES CAMPOS EDWARD DEL CARMEN
MEZA PEREZ ERIC ALVARO
MOLINA GENERAL MARLY ESTEFANIE

Mesa: 25

NUÑEZ SEPULVEDA GISELLE STEFANY
NUÑEZ VALENCIA JUAN ALEJANDRO
OLIVARES CORTES FRANCISCO JAVIER
OLIVARES GUAJARDO GEREMI JOSTIN
OLIVARES VILLALOBOS DANIELA LORETO

Mesa: 26

PEREZ RAMIREZ EMERSON VALENTIN
PINTO CRUZ FERNANDO ANDRES
PINTO PEREIRA SERGIO IGNACIO
PIZARRO RIVERA JENIFER TAMARA

RAMIREZ PAZ KARLA ALEJANDRA

Mesa: 27

RIVERA CORREA MARIA JOSE
RIVERA RAMOS LORETO EMILIA
RODRIGUEZ CELIS DEBORA DEL CARMEN
RODRIGUEZ CELIS VIRGINIA
ROJAS CORTEZ LUIS ALEXANDER

Mesa: 28

SOTO LILLO ALECA BELEN
SUAREZ TAPIA DARINKA STEPHANIE
TAPIA CESPEDAS PAULINA GRACIELA
URZUA ROJAS CARLOS ANDRES
VALDES CARVALLO FABIOLA CATALINA

Mesa: 29

VALENCIA MONROY LISETTE MARYLOT
VALLE ELGUEDA ESTEBAN PABLO
VARAS CODOCEO FRANCISCO JAVIER
VARGAS GUERRERO FRANZ STEFAN
VARGAS JIMENEZ OSCAR ENRIQUE

Mesa: 30

VERA GALVEZ DIANA EDITH
VILLALOBOS POVEA VANESSA ALEJANDRA
VILLARROEL JORQUERA FERNANDO ANTONIO
VIVANCO ARAYA ADRIAN ESTEBAN
VIVEROS CARRASCO FRANCISCO JAVIER

SALAMANCA**COMUNA: SALAMANCA****CIRCUNSCRIPCIÓN: SALAMANCA****MESAS: 1 A LA 4****LOCAL: ESCUELA BASICA CHILLEPÍN****DIRECCIÓN: AVENIDA BERNARDO O´ HIGGINS****SIN NUMERO CHILLEPÍN****DELEGADO: HENRY ESCOBAR ESCOBAR****Mesa: 1**

ARANCIBIA CORTES VICTOR ALEXANDER
ARAYA DIAZ GABRIELA DE LOS ANGELES
ARREDONDO ARREDONDO MARIO ANDRES
ARREDONDO DIAZ ALEXIS ALEJANDRO
ARREDONDO DIAZ SAMUEL ISAAC

Mesa: 2

CONTRERAS MENICHETTI NICOL FRANCESCA
CORTES MONDACA ERNESTO EFRAIN
CORTES PUEYES NICOLE ALICIA
CORTES ROCO GUILLERMO RENE
CORTES VASQUEZ YEISON PATRICIO

Mesa: 3

MOLINA ARANCIBIA MACARENA ESTEFANI
MORENO ARAYA LORENA ALEJANDRA
MORENO MALDONADO JOSE MIGUEL
MORENO MORENO SEBASTIAN ELIAS
MORENO OLIVARES EDGAR DEL TRANSITO

Mesa: 4

ROCO TAPIA JAIME JUVENAL
ROJAS RAMIREZ JONATHAN RODRIGO
SAAVEDRA ARREDONDO YELCA MAGDALENA
SAAVEDRA CUEVAS NAYARET ROSALIA
SAAVEDRA MOLINA MARIA ELENA

COMUNA: SALAMANCA**CIRCUNSCRIPCIÓN: SALAMANCA****MESAS: 5 A LA 25****LOCAL: LICEO DE SALAMANCA****DIRECCIÓN: AVENIDA JOSÉ MANUEL INFANTE 515****DELEGADO: KARIM TOUMA CAMPOS****Mesa: 5**

ABARCA TAPIA DANTE DANIEL
AGUILERA AGUILERA VALENTIN FERNANDO
AGUILERA LANAS LUIS EDUARDO
AGUILERA VALENCIA NICOLAS ANTONIO
ALAMOS PALACIOS ALAN FELIPE

Mesa: 6

ARAYA ALFARO JAEL SOLEDAD
ARAYA BRICEÑO YERKO RODRIGO
ARAYA MATURANA CARLOS ALBERTO
ARAYA OSORIO MAYKOL ROBERTO
ARCE VEGA IVAN ALBERTO

Mesa: 7

BARRAZA ALVAREZ KATHERINE ISAMARA

BARRAZA BRICEÑO ELIZABETH CAROLINA
BARRAZA LEON ELISABET IGNACIA
BARRAZA SAZO ESTEFANYE PATRICIA
BARRAZA TELLO NANCY ESTER

Mesa: 8

BRITO LAGOS MATIAS IGNACIO
BUGUEÑO CALDERON CATHERINE ANDREA
BUGUEÑO GOMEZ SUSANA ANDREA
BUGUEÑO VARGAS ISELDA BEATRIZ
CALDERON AGUILERA XAVIERA ESPERANZA

Mesa: 9

CARVAJAL ALVAREZ VALESKA ALEJANDRA
CARVAJAL CORREA NATALY FRANCHESCA
CARVAJAL DIAZ WILSON ANDRES
CARVAJAL GALLARDO EUGENIO RODRIGO
CARVAJAL ROJAS MAYCOL IVAN

Mesa: 10

CIELO CRUZ NICOOL ESTEFANIA
COLLAO ARAYA PEDRO HORACIO
COLLAO ASTUDILLO CINTHYA ALEJANDRA
COLLAO MARTINEZ CATALINA GABRIELA
COLLAO MARTINEZ LUIS IGNACIO

Mesa: 11

CORTES GUERRA FRANCISCO ANTONIO
CORTES OLIVARES DANIEL ALEJANDRO
CORTES ROCO VANESSA ALEJANDRA
COVARRUBIAS RIQUELME FRANCISCA JAVIERA
CUETO CUETO JAVIER FABIAN

Mesa: 12

DONOSO OLIVARES LUIS ALEJANDRO
ELGUETA BRITO DYLAN ALFONSO
ELGUETA CORTES BASTIAN ANTONIO
ERICES ORDENES DARLYN YANARA
FARIAS RAMIREZ KARLA ANDREA

Mesa: 13

GALLARDO ARAYA EUNICE BETZABETH
GALLARDO CONTRERAS DANIEL ALEJANDRO
GALLARDO VICENCIO TERESA PILAR
GALVEZ LILLO DANIELA ALEJANDRA
GARRIDO MICHEA GERARDO EMILIANO MARCELO

Mesa: 14

GUERRA MALDONADO YAMILETT PATRICIA
GUZMAN TAPIA ALVARO PATRICIO
HERNANDEZ HERNANDEZ ALEXANDRA DANISSA
HERRERA ACOSTA TAMARA VALENTINA
HUANCHICAI PLAZA PAOLA ORIANA

Mesa: 15

IRIGOYEN ROJAS PEDRO PABLO
JOFRE VASQUEZ VANESA ALEJANDRA
JORQUERA CORTES SILVANA ANGELICA
JORQUERA HERRERA CAMILA ALEJANDRA
LARA MARTINEZ CAMILA DANIELA

Mesa: 16

MADRID GUERRA DAVID EXEQUIEL
MALDONADO AEDO HUMBERTO ANDRES
MALDONADO NAVEA DADYORI KAMIN
MALDONADO VALENCIA SELSO DOMINGO
MANQUE TOLEDO MARCELO ANTONIO

Mesa: 17

MORALES PLAZA FRANCO CLAUDIO CHRISTIAN
MORENO CASTILLO JUAN EDUARDO ALEXIS
MORENO PINTO NICOLE CATALINA
MORGADO VARGAS FERNANDO EULOGIO
MOYANO LIRA BELEN SIMONEY ANAIS

Mesa: 18

OLIVARES BORQUEZ HECTOR OCIEL
OLIVARES CRUZ CINTIA CONSTANZA
OLIVARES MORALES DAVIS SALOMON
OLIVARES OLIVARES ALEJANDRO ENRIQUE
OLMEDO TAPIA LORETO ESTEFANIA

Mesa: 19

PASTEN TAPIA RAFAEL ALBERTO
PAZ AGUILERA MIXY KAREN
PEREIRA BRIONES MANUEL ALEJANDRO
PEREZ ALVAREZ JAVIERA SELENE
PEREZ GONZALEZ GIANNINA PATRICIA

Mesa: 20

QUIROZ ORTEGA JONATHAN DANILO

RAMIREZ PEREZ AXEL BRANKO
RAMIREZ VEGA NATHALIE ANDREA
RIVERA ALVAREZ EXEQUIEL SEBASTIAN
RIVERA ESCOBAR CARLA ANDREA

Mesa: 21

ROJAS TRIGO JAVIERA VALENTINA
ROJO MORENO RONICXON NEHEMIAS
ROMO VARAS PAULA FRANCISCA
SAAVEDRA BALCAZAR JEREMIAS SIMON
SAAVEDRA FLORES MATIAS IGNACIO

Mesa: 22

SILVA GALLARDO PIA MURIEL
SILVA SAA VANESSA FERNANDA
SOTO YANCA JOCELYN DANIELA
SOTOCONIL VARGAS CLAUDIA ANDREA
SOZA BARRAZA NATHALLY CONSTANZA

Mesa: 23

TIRADO CORTES ROBERT FABIAN
TOLEDO CACERES NICOLAS IGNACIO
ULLOA ARIAS MATIAS ALEJANDRO
VALDES ZAMORA JOHNY REGINALDO
VALENCIA CRUZ HUGO JONATHAN

Mesa: 24

VARGAS LOPEZ GISELL ALEJANDRA
VARGAS SOTO ROBERTO ALEJANDRO
VARGAS TAPIA GISEL ANDREA
VASQUEZ FARIAS PAULO CESAR
VASQUEZ QUIJADA RUTH ARACELI

Mesa: 25

VESCO HEYDEL PAOLA ANDREA
VILLAGRAN GUERRERO CATRINA MELISA
VILLALOBOS ROCO MILTON ANDRES
VILLALOBOS SOIZA GRINELDA DEL CARMEN
VILLARROEL PALACIOS CRISTIAN LUCIANO

ARTURO SEREY CORTÉS
SECRETARIO JUNTA ELECTORAL
CHOAPA



VOCALES DE MESA

VOCALES DE MESA Y MIEMBROS DEL COLEGIO ESCRUTADOR.

ELECCIÓN PRIMARIAS 2025 PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

CIRCUNSCRIPCIONES: LOS VILOS - CANELA

Colegio Escrutador, funcionará el día 30 de junio desde las 14:00 horas, en la Biblioteca Municipal, ubicado en Michimalongo sin número, Los Vilos.- Los Vocales de mesas receptoras de sufragios, deberán constituirse el día 28 de junio de 2025, a las 15:00 horas, en los locales correspondientes.- Efectuado el sorteo quedan designados en calidad de titulares los vocales que figuraban en la nómina de preselección con los números 22, 5, 15, 1, 10, y como suplentes los que figuraban con los números 19, 9, 4, 13, 21 y designados en calidad de titulares los miembros del colegio escrutador que figuraban en la nómina de preselección con los números 42, 45, 1, 18, 19, 50, 3, 44, 29, 59 y como suplentes los que figuraban con los números 53, 26, 43, 56, 28, 47, 30, 60, 11, 35.- La Junta Electoral, ubicada en Lincoyán N° 292, Los Vilos, a cargo de su secretario don Mario Lopomo Olmos, recibirá las excusas los días 9, 10 y 11 de junio de 9:00 a 18:00 horas de forma presencial y online hasta las 24:00 hrs. a la siguiente dirección: conservador@cbrdelosvilos.cl

COLEGIO ESCRUTADOR
COLEGIO 408
DIRECCIÓN: BIBLIOTECA MUNICIPAL
MICHIMALONGO S/N LOS VILOS
SECRETARIO: FRANCISCO ANDRÉS VILLEGAS
OROSTEGUI

LOS VILOS ABALO ASTUDILLO ROBERTO ANTONIO
LOS VILOS ACEVEDO CARRASCO CINDY ALEXANDRA
LOS VILOS HERRERA NUÑEZ RODRIGO ANTONIO
LOS VILOS MARTINEZ LEIVA MARIA CONSTANZA
LOS VILOS RAMIREZ VICENCIO MARCO IGNACIO
LOS VILOS TAPIA PASTEN VALENTINA ELIZABETH
LOS VILOS TAPIA PONCE MARICELA ELIZABETH
LOS VILOS TAPIA QUILODRAN HECTOR MANUEL
LOS VILOS TAPIA ROZAS CESAR HUMBERTO
LOS VILOS ZUÑIGA AMARO JOAN CARLOS

COMUNA: LOS VILOS
CIRCUNSCRIPCIÓN: LOS VILOS
MESAS: 1 A LA 2
LOCAL: ESCUELA CLARA VIAL ORREGO

DIRECCIÓN: 18 DE SEPTIEMBRE SIN NUMERO
CAIMANES
DELEGADA: VELASKA VIVI SAAVEDRA VILLALÓN

MESA: 1
AGUILERA OLIVARES FLORA ROMINA
AHUMADA TAPIA RONNY SEBASTIAN
BADILLO TAPIA JUAN CARLOS
BRAVO SILVA NICOLAS IGNACIO
CARVAJAL CASTRO KELLY DAYANNE

MESA: 2
SALINAS MENESES MANUEL EXEQUIEL
SILVA OYARZUN GERMAN ALFREDO
TAPIA ARAYA KEILA YARELA
TAPIA OLIVARES JOSE FELIX
TAPIA VALENCIA ROCIO JANETTE

COMUNA: LOS VILOS
CIRCUNSCRIPCIÓN: LOS VILOS
MESAS: 3 A LA 15
LOCAL: LICEO NICOLAS FEDERICO LOHSE VARGAS
DIRECCIÓN: ELICURA 356
DELEGADA: CECILIA ANDREA ARÉVALO LIRA

MESA: 3
ABALO TAPIA RAQUEL DEL CARMEN
ABARCA VEGA ROSA MARGARET
ACUÑA VERGARA TERESA DE JESUS
ADONIS TRIGO JUAN OSVALDO
AGUILERA AGUILERA PAULA STEPHANIE

MESA: 4
AYAVIRE ASTORGA MARJORIE VALENTINA
BARRAZA BARRAZA CAROLAI ESCARLET
BARRERA GALLEGUILLOS CRISTIAN FELIPE
BASCUÑAN ARANDA AIRTON EDUARDO
BASTIAS GALLARDO BELEN MARIANA

MESA: 5
CAMPOS CRISTI ISRAEL ALEJANDRO
CARIÑE CARIÑE DANIELA FRANCISCA
CARVAJAL CASTILLO MAGDALENA DEL CARMEN
CARVAJAL TAPIA GOODFREY DAMIAN ALEXIS

CARVAJAL VARGAS PATRICIO JAVIER
MESA: 6
COFRE RIVADENEIRA EMELIN MARIA
COLLAO GATICA EDUARDO ANTONIO
COLLAO LETELIER PABLO ALEXANDER
COLOMA DIAZ JOSEFA VALENTINA
CONTRERAS MOYANO FREDDY ENRIQUE

MESA: 7
DIAZ VASQUEZ JOCELYN CATALINA
DURAN PUEBLA CATALINA ELENA
ESPARZA AVALOS MATIAS IGNACIO
ESPINDOLA ROJAS FRANCISCO JAVIER
ESPINOZA RAMIREZ VICTOR MANUEL

MESA: 8
GODOY AVALOS MARIA JOSE
GODOY CARVAJAL JUAN ALBERTO
GONZALEZ OLMOS AMELIA ROSA
GUERRERO ABALO CATALINA DESIREC
GUTIERREZ BERNAL NITZA NINETTE

MESA: 9
IBARRA AGUILERA MANUEL JESUS
JARA NAUTO VICTOR ALEJANDRO
LEGUA GUTIERREZ SIMON FABIAN
LEGUA TAPIA RODRIGO FERNANDO
LEIVA TAPIA ANGELA PRISCILA

MESA: 10
MENDEZ TORO CAMILO LUIS
MILOSEVICH SALAS PIA SVETLANA
MIRANDA ESTAY DORIS YOHANNA
MOLINA GARRIDO MARIO OMAR
MORALES CORRALES ILSA XIMENA

MESA: 11
OLIVARES TAPIA ELEAZAR ALBINO
OLLARZU BASCUR ANGEL MARCIAL
OLLARZUN SANDOVAL CESAR ANTONIO
OYARZO MARTINEZ OCLIDES WLADIMIR
OYARZUN SAGREDO JAIME ENRIQUE

MESA: 12
RAMIREZ NUÑEZ DANIEL ALEJANDRO

REY GUTIERREZ NORMA VALENTINA DE LOURDES
RIOS CARDENAS DAVID ANTONIO
RIQUELME ARGANDOÑA THIARE VALENTINA
RIVERA GUTIERREZ JOHN ORLANDO

MESA: 13
SAAVEDRA CARVACHO JOSUE ANDRES
SALAMANCA MICALIS JEREMY HERNAN
SALDIVAR DIAZ JOAQUIN ANDRES
SANTANDER ORDENES ELBA PATRICIA
SAZO AVALOS PASCUAL MOISES

MESA: 14
TAPIA JOFRE EDUARDO HUGO
TAPIA PONCE JUAN LUIS
TAPIA QUILODRAN CARLA VERONICA
TAPIA ROJAS MATIAS ANTONIO
TAPIA SEGOVIA VICTOR ALONSO

MESA: 15
VARGAS MOYA ARIEL ISAIAS
VEGA MIRANDA JESSICA ARACELI
VENECIANO ASTUDILLO ALEXIS RODRIGO
VENECIANO SAAVEDRA MIGUEL ANGEL
VERA JIMENEZ ALBERTO IGNACIO

COMUNA: LOS VILOS
CIRCUNSCRIPCIÓN: LOS VILOS
MESAS: 16 A LA 21
LOCAL: ESCUELA BASICA ERCOLE BENCINI
DIRECCIÓN: CALLE DOS PONIENTE SIN NUMERO
PICHIDANGUI
DELEGADA: SYLVANNA CATALINA CALLEJAS
EYZAGUIRRE

MESA: 16
ABARCA HIDALGO LIDIA ANDREA
ABARCA MUÑOZ RODRIGO ALEJANDRO
ACEVEDO CORREA PABLO ABRAHAM
ADASME AGUILERA AIDA AMANDA
AGLIATI GUEVARA MARIA JESUS

MESA: 17
CHAPARRO GUERRA PEDRO ENRIQUE
COLIPE VALDEBENITO BARTOLO ALADINO

CORREA BOGADO MARIO ANDRES
CORREA GARRIDO BASTIAN ALEJANDRO
CORREA HIDALGO MARIA ANGELICA

MESA: 18

GUERRERO SALINAS DAVID ENRIQUE
GUZMAN ARAYA JUAN ANDRES
HERRERA FLORES PEDRO ALBERTO
HUERTA SAAVEDRA JOAQUIN ARMANDO
LARA GUZMAN RODRIGO ANDRES

MESA: 19

MUÑOZ SOTO BASTIAN CAMILO
NARBONA NARBONA YERAL RAMIRO
NUÑEZ CARVAJAL SUSAN FRANCESCA
OLIVARES MAGNE KEVIN GONZALO
OLIVARES OLIVARES DIANA BARBARA

MESA: 20

ROJAS ALFARO HERMAN ORLANDO
SAAVEDRA CORTES IVAN DANILO
SAAVEDRA GONZALEZ ZULMAN JACQUELINA
SAAVEDRA RUBILAR FRANCISCO SAMUEL
SAAVEDRA SAAVEDRA JORGE EDUARDO

MESA: 21

TAPIA JAMETT ARIZON INES
TAPIA MATURANA HILARIO DEL CARMEN
TAPIA TAPIA CESAR ADRIAN
TOLEDO LLEUFO JULIO ENRIQUE
TORREBLANCA CORREA MARGARET SOLANGE

COMUNA: CANELA

CIRCUNSCRIPCIÓN: CANELA

MESAS: 1 A LA 7

LOCAL: ESCUELA BASICA HECTOR JORQUERA VALENCIA

DIRECCIÓN: ESTANISLAO OYARZU 360 CANELA BAJA
DELEGADO: CARLOS TOMÁS VEGA GONZÁLEZ

MESA: 1

AGUILAR VASQUEZ BARBARA LEONOR
AGUILERA JOPIA ISABEL ALEJANDRA
ALVAREZ CORTEZ FABIAN ALEJANDRO
ANDREU ROJAS JORGE ENRIQUE
ARAYA BUGUEÑO BERLDA ROSA

MESA: 2

BUGUEÑO BUGUEÑO FRANCISCO DIEGO
BUGUEÑO BUGUEÑO INES MELISSA
BUGUEÑO BUGUEÑO JAVIER DANIEL
BUGUEÑO TABILO JHENNSER JHOVANNY JHOCSMAN
BUSTAMANTE ROBLES BRYAN CRISTOPHER

MESA: 3

CASTILLO HENRIQUEZ PATRICIA SOLANGE
CASTILLO JOFRE CLAUDIO ALONSO
CASTILLO MARTINEZ LEONEL DEL TRANSITO
CASTILLO PAZ CARLOS LUIS
CONTRERAS CONTRERAS VERONICA CECILIA

MESA: 4

CORTES VEGA CAMILA BELEN
CRISTI RODRIGUEZ GRACE DENISE ROSSANA
DE LA RIVERA CORTES FRANCESCA DENISSE
ECHEVERRIA LOPEZ EMERSON FRANCO
ESTAY CORTES MARCELO ANDRES

MESA: 5

LEYTON LEYTON ANDRES IGNACIO
LEYTON LEYTON PABLO CESAR
MEDALLA LEYTON ROBINSON ANTONIO
MONTROYA BERNAL CECILIA DEL CARMEN
MORA SAN MARTIN HERNAN OSVALDO

MESA: 6

OVALLE CABRERA NICOLAS
PAEZ PUELLES EDILIA
PASTEN JORQUERA YESSICA LORENA
PEREIRA PEREIRA LUIS PRIMITIVO
PEREZ ASTORGA JIMENA HAYDEE

MESA: 7

ROJAS LEON CAMILA SOLEDAD
ROMAN CORTES MANUEL DEL ROSARIO
SAMBRA GOMEZ YERAR BASTIAN
TAPIA BRICEÑO LUIS ALBERTO
TAPIA RAMIREZ ELOISA JAVIERA

COMUNA: CANELA

CIRCUNSCRIPCIÓN: CANELA

MESAS: 8 A LA 10

LOCAL: ESCUELA BASICA MINCHA NORTE

DIRECCIÓN: JUAN XXIII SIN NUMERO MINCHA NORTE

DELEGADA: ROCÍO DEL PILAR NAVEA NAVEA

MESA: 8

ALFARO TRIGO GENOVEVA CRISTINA
ALVAREZ ALVAREZ RAQUEL DEL TRANSITO
BARRAZA LEIVA MIRIAM DEL TRANSITO
BARRAZA ROJO EDUARDO ANDRES
BARRAZA VASQUEZ DARIO ANDRES

MESA: 9

HURTADO BRICEÑO HILDA DEL ROSARIO
HURTADO HURTADO EVELYN LISSETTE
JIMENEZ VILLEGAS VIVIANA DEL CARMEN
JORQUERA MATURANA MIGUEL ANIBAL
LEIVA AVALOS EDITH VERONICA

MESA: 10

ROJAS JORQUERA JOCELYN FRANCISCA
ROJO GONZALEZ MARGARITA FABIOLA
ROMERO DUQUE CONSTANZA CATALINA
SEGOVIA MASSAD FERNANDO CRISTIAN
TAPIA MUNIZAGA MARCOS JESUS

MARIO OLMOS LOPOMO

SECRETARIO JUNTA ELECTORAL LOS VILOS

AVISOS ECONÓMICOS EL DÍA

¡Se destacan!

PROPIEDADES | VEHÍCULOS | OCUPACIONES | LEGALES | SERVICIOS

HORARIO DE ATENCIÓN:
Lunes a Viernes: 09:00 a 14:00 horas
14:30 a 17:00 horas
Sábado: 09:00 a 12:30 horas, solo por correo:
economicos@eldia.la (Teletrabajo)

20 | ECONÓMICOS

AVISOS ECONÓMICOS

PROPIEDADES | VEHÍCULOS | OCUPACIONES | LEGALES | SERVICIOS

PROPIEDADES

VENTA

En Peñuelas vendo casa, ubicada calle principal, living comedor, 3 dormitorios, 2 baños más 1 baño visita, estacionamiento, quincho y terraza. F: 9123456789

7.300 UF Terreno calle Claro Soles Herradura Coquimbo 4,650mts2

5.600 UF Oficina Edificio Atrium 32,10mts2 baño y estacionamiento. F: 1234567890

8.000 UF Departamento en Las Torres, primera línea primer piso, 3 baños, cocina, terraza, calefacción, calefacción, calefacción.

Vendo hermosa casa, 4 dormitorios, 2 baños, lavandería, quincho, sup. 500 m2 y 144 m2 construidos, ideal para colegio, jardín infantil o negocio, Compañía Alta, La Serena, F: 987654321

UF 3.200 La Serena, San Joaquín, 2d, 2b, patio amplio, aislada. F: 9123456789

En Coquimbo vendo casa \$67.000.000, cerca Sindempart, living-comedor, 4 dormitorios, F: 123456789

UF 14.100 San Joaquín, Gabriel Mistral, 603x224, bonita casa, 6d, 4b, piscina, living-comedor, estar, otros. F: 983839155

Sector La Florida derecho a cocina, locomoción \$160.000. F: 9123456789

\$250.000 La residencial aislado, incl wifi, sólo ve 993839155

Pieza am. trabajad. 9835718

Piezas Seren.

Pieza dian por Ser

Coniapó: Vende casa, 2 dormitorios, entrada vehi-

Avisos Económicos

NO SE REGISTRARON FALLECIDOS

Fuerte temblor magnitud 6,4 se sintió en la Región de Atacama

El Centro Sismológico Nacional reportó el sismo a las 13:15 horas, con epicentro cerca de la ciudad de Chañaral, a una profundidad de 33 km. Residentes de diversas comunas describieron el sismo como fuerte, con cortes de luz y daños en inmuebles.



Destrozos en fachadas fueron algunas de las consecuencias del sismo.

CEDIDA

EQUIPO EL DÍA / La Serena

Durante la tarde de este viernes, un temblor de considerable magnitud se dejó sentir en la Región de Atacama, generando gran preocupación en otras dos regiones.

Según la información proporcionada por el Centro Sismológico Nacional (CSN), el sismo se registró a las 13:15 horas, con una magnitud de 6,4 y a

una profundidad de 33 kilómetros. Su epicentro se localizó a 63 kilómetros al oeste de la ciudad de Chañaral, en la Región de Atacama.

A pesar de la intensidad del movimiento telúrico, el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile (SHOA) confirmó a las pocas horas que

las características del sismo no reunían las condiciones necesarias para generar un tsunami en las costas de la región, lo que alivió en parte la preocupación de los habitantes de las zonas afectadas.

Los reportes de auditores de Radio Bio Bio indicaron que el sismo se sintió de manera notable en varias localidades,

extendiéndose desde Antofagasta hasta Coquimbo. Los testimonios de los residentes reflejan la intensidad del evento.

Así, un auditor de Paipote, en la Región de Atacama, relató que “(el temblor) se sintió fuerte, se cayeron unas cosas y se cortó la luz”. Otros habitantes de comunas como Antofagasta, Mejillones, La Serena, Vallenar, Caldera, La Herradura, Calama y Chañaral también compartieron sus experiencias, afirmando que el temblor fue ondulante y de larga duración.

Los efectos del sismo se hicieron evidentes en las calles y en las estructuras de las viviendas. Se reportaron derrumbes en varias vías de ciudades como Copiapó, con caída de objetos de casas y locales comerciales, así como fachadas agrietadas. Asimismo, la polvadera levantada en los cerros fue un indicativo de la magnitud del movimiento. Los servicios de emergencia comenzaron a evaluar los daños y la situación en las áreas más afectadas para asegurar la seguridad de los ciudadanos.

Al mismo tiempo, el Presidente Gabriel Boric descartó que haya víctimas producto de este sismo. “Me comuniqué con el delegado presidencial quien me informó que no hay víctimas reportadas por ahora”, señaló durante la tarde.

EXTRACTO

Primer Juzgado Civil de La Serena **rematará el 15 de Julio de 2025, 10:00 horas** inmueble sitio y casa ubicado en Pasaje Murta N° 5197, que corresponde al sitio N° 42 de la manzana N° 1 del Conjunto Residencial “ ALTOS LA FLORIDA “ VI, ETAPA A, comuna de La Serena, que rola inscrita a **fojas 4.740, bajo el número 3.148**, del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de La Serena, correspondiente al año 2015. El **Rol de Avalúos de la propiedad es 03106-00042** de la comuna de La Serena. El mínimo para las posturas será la suma de **2492,6111 Unidades de Fomento**. Interesados acompañar vale vista a la orden del tribunal equivalente al 10% del mínimo señalado. Mayores antecedentes en **causa Rol C-1171-2024 caratulada “ Banco Falabella con Barraza “ . La Serena, 29-05-2025.**

Natalia Tapia Araya
Secretaria (s)

LICEO SAN FRANCISCO, UBICADO EN LA CIUDAD DE VALLENAR, REGIÓN DE ATACAMA

S O L I C I T A

ASISTENCIA TÉCNICO PEDAGÓGICA

Para llevar a cabo un servicio de capacitación en **"Evaluación para el aprendizaje y elaboración de instrumentos evaluativos"**. Esta capacitación está dirigida a docentes de la educación de nuestra institución.

Los interesados en participar pueden solicitar las Bases Técnicas y Administrativas **desde el 09 al 11 de junio al correo a:**

lsanfran@liceosanfrancisco.cl

AVISOS ECONÓMICOS

PROPIEDADES | VEHÍCULOS | OCUPACIONES | LEGALES | SERVICIOS

HORARIO DE ATENCIÓN:

Lunes a viernes de 09:00 a 14:00 hrs. | 14:30 a 17:00 hrs.

Sábado de 09:00 a 12:30 hrs.
Sólo por correo: economicos@eldia.la

Dejanos impresionArte



edn
impresores

Anuarios y Memorias • Catálogos •
Papelería publicitaria • Agendas y
Cuadernos • Distribución y más.

Contacto: (51) 2 200 410
info@edn.cl

CORREDORES DE PROPIEDADES

MR. PROPIEDADES
997112460 - 512279815
WWW.MRPROPIEDADES.CL

VENTAS

Casa Larraín Alcalde, cercas Hospital y Universidad, 10 habitaciones, comedor, cocina, 7 baños, 182/240 m², \$180.000.000, conversable.

Parcela Nueva Talcuna, Valle de Elqui, 5.774 m², cercada,

agua, luz eléctrica, casa sólida en obra gruesa, 84 m², \$59.000.000.

Parcela Las Rojas, Valle de Elqui, 5.237 m², terraza, vista, \$40.000.000. Acepta oferta.

PROPIEDADES

ARRIENDO - CASA

La Serena, 4 Esquina, casa 2 dormitorios, living-comedor, cocina, baño, estacionamiento, protecciones, \$470.000. Mur Propiedades, F: 992241087

La Serena, Hinojal, Parcela, \$700.000, conversable, frutales, paltas, 3 dormitorios, 3 baños, papeles. F: 94999574

Coquimbo, Agrado de Peñuelas, 3d, 2b, living-comedor, cerca de colegios, comercio y supermercados, \$480.000. F: 997168581

ARRIENDO - PIEZA

Arriendo pieza, con baño privado, a mujer con contrato de trabajo, en Villa Talinay, Coquimbo, \$180.000. F: 983337729

ARRIENDO - DEPARTAMENTO

Departamento amoblado, a 3 cuadras del Mall Plaza, para estudiantes, cerca de las universidades, \$320.000. F: 995642860

Departamento un ambiente, cowork, lavandería, gym, estacionamiento, bodega, seguridad 24 horas, costado Inacap, gastos comunes incluidos, internet fibra óptica incluida, \$500.000. Contactar a Claudia Aguilera, F: +569 5910 1900



CONCURSO PÚBLICO

COLEGIO PARTICULAR SUBVENCIONADO DE LA SERENA REQUIERE LA CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE ASISTENCIA TÉCNICA EDUCATIVA "A.T.E" AÑO 2025 PARA:

Capacitación presencial para docentes y asistentes de la educación.
OBJETIVO: Trastorno del Espectro Autista: Estrategias de manejo y acompañamiento en el contexto escolar.

SOLICITAR BASES:
LUNES 09 DE JUNIO DE 2025 DE 9:00 A 17:00 HRS. AL CORREO:
licitaciones.sanmanuel@gmail.com

• DONDE EL GUATÓN •
PARRILLADAS



ESTAMOS ATENDIENDO DE
MARTES A SÁBADO DE
12:00 A 21:00 HORAS.

DOMINGO DE
12:00 A 18:00 HORAS.

RESERVAS: 512 211519
Brasil 750, la Serena

INFORMACIÓN EN TODOS LOS SENTIDOS

EN TODOS LOS SENTIDOS



Visita: www.diarioeldia.cl



Depto. Las Compañías \$400.000, 3 dormitorios, 1 baño, living comedor, cocina, estacionamiento. Mur Propiedades, F: 992241087

VENDO - CASA

Casa sector Horcón, Pisco Elquí, 4d, 2b, cocina americana, árboles frutales en producción, \$80.000.000. F: 956889247

Vendo casa, 3 dormitorios y 2 baños, sector Cisternas cercano a Cuatro Esquinas, La Serena, 68 metros cuadrados construidos, 160 metros cuadrados terreno, entrada vehículo, patio, UF 2081. Contactar al correo: casaenventa940@gmail.com

VENDO - LOCAL

Vicuña, centro, derecho llaves, local comercial, Tabacquería interior Unimarc, \$25.000.000, se recibe oferta. F: 984621672

La Serena, Ruta 5, derecho llaves, local comercial, Tabacquería Outlet, Patio Peñuelas, \$40.000.000, recibo ofertas. F: 984621672

La Serena, Balmaceda, derecho llaves, local comercial, Tabacquería interior Tottus, \$22.000.000, se recibe oferta. F: 984621672

La Serena, centro, local comercial, ubicado Persa Cienfuegos, \$20.000.000. F: +56976646965

VENDO - TERRENO

Parcela en Las Rojas, 15 minutos desde aeropuerto La Serena. Lugar único, con río, árboles, vega, pozo de agua todo el año, residencia privado, escuela, comercio, posta, locomoción en puerta, \$64.700.000. F: 958757782

Parcela, La Serena, Arrayán Costero, 4 dormitorios, cocina amplia, agua camión aljibe, luz de panel solar, árboles, vista hacia el mar, \$66.000.000. F: 984929272

VENDO - PROPIEDADES

Sector La Florida, La Serena, cerca del Aeropuerto, 2.872 m2, 150 mts. al poniente de la Planta de Revisión Técnica. Más informaciones: licitacion@capel.cl

VENDO - BODEGA

La Serena, bodega 4,3 m2, Edificio Serena Centro, \$7.000.000, conversable. F: 933047220

VEHÍCULOS

VENDO - AUTOMÓVIL

Nissan Tiida 2010 Colectivo o patente, papeles al día, verdaderos interesados llamar al F: +56988145948

VENDO - TODO TERRENO

Suzuki Grand Vitara 1.6 2007 181.000 Km, tracción 4x4, \$3.300.000, conversable.

Interesados no duden en contactarse para más información y coordinar una visita. F: 968449010

Ocupaciones

REQUIERO CONTRATAR

Chofer A1 - A3, transporte escolar, dentro de Las Cías., grato ambiente trabajo, La Estrella 3168, Cía. Alta, La Serena. transporteescolarlaserena@gmail.com, F: +56966663117

Generales

SERVICIOS

Camping cabañas, piscina, tinajas, reservaciones para eventos, paseos de cursos. Informes F: +56988397380

Servicios Eléctrico Autorizado SEC, ejecuta TE-1, TE-4, TE-6, Empalmes Postaciones, S/E, Loteos, planos, instalaciones fotovoltaicas, trabajos y proyectos. myconexiones.eirl@gmail.com. F: 999559379-512256872

MAYORES REQUIEREN

Átrévete, gana \$500.000 semanales, turnos día y noche, damos alojamiento, Agencia Vip solicita señoritas part time y full time, buena presencia y nivel. WhatsApp F: +56 9 93256388

SÓLO MAYORES

Jóvenes y bellas universitarias, 24 horas, eventos, despedidas, domicilios. F: +56984777305

Cabañas Motel a cuadras del Casino, desde \$10.000 la hora. Reservas a F: +56988397380 - +56442959687

Fernanda, 18 años, boliviana, hermosa, bello cuerpo. F: +56972895190

Rafaela, 21 años, rubia, ojos claros, hermosa. F: +56995084854

Mary, venezolana, voluptuosa, bello cuerpo, hermosa. F: +56959947077

Laurita, 18 años, boliviana, besos reales, hermosa. F: +56971746596

5 hermosas amigas, bellos cuerpos, servicio completo. F: +56965675888

LEGALES

Por extravío se da orden de pago al Cheque N° 1112446 de la Tesorería General de la República con un monto de \$234.903 a nombre de la Inmobiliaria Maldonado y Escalona SpA. Fecha emisión del cheque 13/11/2023. Número de cuenta derivada N° 9022252 del Banco Estado.

DÍA A DÍA **DEPORTES**

De lunes a viernes de **a las 18:00 horas.**

www.diarioeldia.cl

LIVE diarioeldiacl

elDía | TV

NOTIFICACION POR AVISOS

En autos Rol C-2632-2023, BANCO DEL ESTADO DE CHILE con MARAMBIO LOPEZ, Tercer Juzgado de Letras de LA SERENA, por resolución fojas 42 de fecha 12 de Febrero de 2025 y complementada a fojas 44 de fecha 01 de Abril de 2025, se ordenó notificar mediante avisos a don JORGE PATRICIO MARAMBIO LOPEZ y a doña ANA CRISTINA RUBIO ANTIL, la resolución Decreto Remate de fecha 03 de Febrero de 2025 y escrito respetivo: **EN LO PRINCIPAL: SE DECRETE REMATE. EN EL OTROSÍ: TENGA PRESENTE. CHRISTIAN BRAVO BUSTOS,** Abogado, por la parte ejecutante en autos sobre Juicio Especial Hipotecario, caratulados "BANCO DEL ESTADO DE CHILE con MARAMBIO LOPEZ", Rol C-2632-2023, a SS. respetuosamente digo: Consta de la certificación de la señora secretaria del Tribunal que el ejecutado no pagó lo adeudado en el plazo legal y que éste se encuentra vencido. En estas circunstancias, procede decretar el remate del bien raíz hipotecado. **POR TANTO,** En virtud de lo expuesto, Sirvase SS. decretar el remate del bien raíz hipotecado. Otrosí: En atención a que la presente demanda fue notificada por avisos, solicito a S.S. ordenar se notifique de acuerdo al Artículo 54 del Código de Procedimiento Civil la resolución que recaiga sobre esta presentación. **La providencia recaída es:** La Serena, tres de febrero de dos mil veinticinco Resolviendo escritos presentados mediante la oficina Judicial Virtual del Poder Judicial, con fecha 29 de enero de 2025: Atendido el mérito de los fundamentos señalados por el demandante; y advirtiendo este Tribunal efectivamente que, el presente juicio se tramita de conformidad a lo dispuesto al artículo 103 del DFL N°3 de 1997, debiendo decretarse primeramente el remate a fin de que el demandado pueda ejercer su derecho a defensa, en forma previa a una eventual subasta, y en uso de las facultades concedidas a este Tribunal en virtud del artículo 84 del Código de Procedimiento Civil en relación con lo dispuesto en el artículo 83 y 85 del mismo Código, como se pide, corrija el procedimiento, déjese sin efecto la referida resolución, y en su lugar díctese lo siguiente: Como se pide, se decreta el remate del inmueble hipotecado de propiedad del demandado (a) JORGE PATRICIO MARAMBIO LOPEZ, rut N°13.862.378-5, ubicado en PASAJE RADAL número CINCO MIL CUATROCIENTOS SESENTA Y UNO, que según sus títulos corresponde al sitio número DIECISEIS de la manzana CUATRO, del plano del loteo denominado CONJUNTO HABITACIONAL LA FLORIDA, SECTOR TRES, I ETAPA D, que se encuentra agregado al final del Registro de Propiedad del año dos mil cuatro bajo el número QUINIENTOS NOVENTA Y OCHO en el Conservador de Bienes Raíces de LA SERENA, que se encuentra inscrito a nombre del demandado a fojas 1486 Número 1398 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de LA SERENA correspondiente al año 2005. Resolvió Cecilia Rojas, Nogerol, jueza titular. Por resolución de fecha 12 de Febrero de 2025 complementada por resolución de fecha 01 de Abril de 2025 se ordenó la notificación mediante avisos de la resolución transcrita.

Erick Enrique Barrios Riquelme. Secretario PJUD
Veintiuno de abril de dos mil veinticinco

Vida Salud

PUBLICA CON NOSOTROS

La guía médica Vida Salud es una publicación que circula junto a El Día, todos los domingos. Edición a color con entrevistas, reportajes y opinión sobre los temas de salud que más nos interesan y preocupan.

CONTACTO COMERCIAL
(51) 2200 410

AGRADECIMIENTOS

Expresamos nuestros más sinceros agradecimientos a todas las personas, familiares y amigos, que nos acompañaron en la despedida de quien fuera en vida nuestro querido, esposo, padre, hermano, abuelo y suegro señor:

MIGUEL MUÑOZ PINTO

(Q.E.P.D.)

Especialmente al Personal Infoland, Doctoras, cuidados paliativos, Padre Marcelo G. Class 68 The Grange School y a todos quienes nos hicieron llegar sus condolencias y muestras de cariño
Reciban nuestra eterna gratitud.

FAMILIA MUÑOZ SCHAEFFER

D Juegos Deportivos Escolares 2025



PASAJES LISTOS PARA EL NACIONAL

NATACIÓN CIERRA CON BROCHE DE ORO LA FINAL REGIONAL DE LOS JUEGOS ESCOLARES



La natación fue protagonista de una vibrante y emocionante jornada en la final regional de los Juegos Deportivos Escolares, celebrada en la piscina del Cendyr de La Serena, en un evento que reunió a más de un centenar de competidores provenientes de diversas comunas de la Región de Coquimbo, correspondientes a las categorías sub 11, sub 14 y sub 18.

Desde los más pequeños hasta los más experimentados, los nadadores fueron dejando claro el buen momento que vive la natación escolar en la región. En total, se vivieron 28 intensas pruebas, donde cada serie fue disputada con gran energía, alentada por entrenadores, familiares y compañeros.

Entre los talentos que brillaron en la jornada, destacaron los exponentes de la conurbación La Serena-Coquimbo, así como también jóvenes promesas de la provincia del Limarí, con menciones especiales a los representantes de Monte Patria, Punitaqui y Ovalle, quienes dejaron en alto el nombre de sus comunas.

Una de las figuras más destacadas fue Fernanda Guamparito, campeona nacional y representante del Colegio Águila Mayor, quien se impuso en tres pruebas: 50 metros pecho (35.64), 50 metros mariposa (31.75) y 200 metros combinado (2:42.20), además de ob-

Con la participación de deportistas de toda la región, la jornada se vivió con intensidad y exigentes competencias en el Cendyr de La Serena.

tener el primer lugar en los 100 metros pecho (1:19.74). Su desempeño la consagra como una de las máximas referentes de la categoría sub 14 a nivel regional.

También brilló el juvenil Mauricio Cortés, medallista sudamericano, quien explicó al finalizar la jornada que "estuvo muy entretenida la competencia, había harta energía y también compitió mi hermano, así que estoy muy feliz. Sobre mis marcas, pude bajar dos, en las pruebas de espalda y mariposa, así que fue una buena competencia para mí".

Otro nombre que dejó su marca en la piscina serenense fue el de Francisco Díaz, del Colegio Alemán, quien dominó pruebas clave en la categoría sub 14 masculina, 50 metros mariposa (33.21), 100 metros mariposa (1:16.33), 200 me-

Resultados de la categoría Sub 14

50 m Espalda

1° Amy Cienfuegos, Colegio Germán Riesco 37,87; 2° Francisco Moreno, Saint Mary School 45.10.

50 m Pecho

Fernanda Guamparito, Colegio Águila Mayor, 35.64.

50 m Pecho

Maximiliano Olivares, Colegio Serena, 45,01.

50 m Mariposa

Fernanda Guamparito, Colegio Águila Mayor, 31.75.

Francisco Díaz, Colegio Alemán, 33,21.

100 m estilo Libre

Mailén Cortés, Colegio Claudio Arrau, 1:14,78.

Santiago Gutiérrez, Colegio Andrés Bello Pampa, 1:12:06.

100 m Espalda

Amy Cienfuegos, Colegio Germán Riesco, 1:24:48.

100 m Pecho

Fernanda Guamparito, Colegio Águila Mayor, 1:19:74.

Maximiliano Olivares, Colegio Serena, 1:39,78.

100 m Mariposa

Florencia Caballero, Colegio Inglés, 1:18 37.

Francisco Díaz, Colegio Alemán, 1:16,33.

200 m Combinado

Fernanda Guamparito, Águila Mayor, 2:42,20.

Francisco Díaz, Colegio Alemán, 2:58 64.

50 m Libre

Mailen Cortés, Colegio Claudio Arrau, 31,88.

Francisco Díaz, Colegio Alemán, 29,96.

400 m Libre

Mailen Cortés, Colegio Claudio Arrau, 5:49.

Santiago Gutiérrez, Colegio Andrés Bello Pampa, 5:30.

tros combinado (2:58.64) y 50 metros libre (29.96).

En damas, también destacaron Mailén Cortés, del Colegio Claudio Arrau, con un primer lugar en 100 metros libre (1:14.78), 400 metros libre (5:49) y 50 metros libre (31.88); Amy Cienfuegos, del Colegio Germán Riesco, en 50 metros espalda (37.87) y 100 metros espalda (1:24.48); y Florencia Caballero del

Colegio Inglés Católico, quien lideró en 100 metros mariposa con un tiempo de 1:18.37.

Por el lado masculino, Santiago Gutiérrez, del Colegio Andrés Bello Pampa, ganó los 100 metros libre (1:12.06) y los 400 metros libre (5:30), mientras que Maximiliano Olivares, del Colegio Serena, se adjudicó el primer lugar en los 50 y 100 metros pecho.

GRAN DESEMPEÑO DEPORTIVO EN LA FINAL REGIONAL

ELQUI DOMINA EN EL CICLISMO RUTA ESCOLAR

Con una destacada participación de ciclistas de Andacollo, Ovalle, Vicuña y La Serena, la región definió a sus representantes para la instancia máxima de los Juegos Deportivos Escolares, que se disputará en agosto en la Región Metropolitana.



El circuito, de 1.600 metros, fue testigo de pruebas contrarreloj y de fondo en las categorías femenina y masculina, donde los mejores exponentes escolares del ciclismo regional se midieron en una jornada marcada por la estrategia, el ritmo sostenido y la emoción de competir por un cupo al evento más importante del calendario escolar nacional. En damas, Michelle Pizarro, del Colegio Patricio Lynch de Andacollo, se alzó como la gran ganadora tras una impecable actuación en ambas pruebas. Con un tiempo de 5 minutos y 17 segundos en la contrarreloj, y 20 minutos con 5 segundos en la prueba de fondo, logró un acumulado de 25 minutos y 22 segundos, asegurando así su paso al nacional.

El segundo lugar fue para Valeria Cortés, del Colegio Parroquial Andacollo, quien registró 5:28 en la contrarreloj y 20:20 en fondo, con un tiempo total de 25:47. Completó el podio Patricia Veas, del Colegio San Viator, con 5:39 en contrarreloj, 21:05 en fondo y un total de 26:44. Michelle Pizarro, tras recibir su medalla de oro, destacó el nivel de la competencia. "Me pareció bueno el circuito, había más competidores, lo que

es positivo para la región. Ahora queda prepararse bien para el nacional de los escolares", señaló la ciclista de la comuna minera.

En la categoría masculina, el triunfo fue para Martín Ramos, del Colegio Cerro Grande de La Serena, quien confirmó su estatus como uno de los ciclistas más prometedores del país. Martín, reciente campeón panamericano en Costa Rica, demostró superioridad técnica y táctica durante toda la jornada.

La medalla de plata fue para Javier Pérez, del Liceo Alejandro Álvarez Jofré de Ovalle, mientras que el bronce lo obtuvo Emilio Díaz, del Colegio Antonio Varas de Vicuña, cerrando así una participación diversa y representativa de la región.

Con esta jornada, el ciclismo ruta escolar regional cerró su etapa clasificatoria dejando en evidencia el trabajo constante y el crecimiento de este deporte en la Región de Coquimbo. Los seleccionados ahora enfocan su preparación con miras a un nuevo desafío nacional, donde buscarán pelear por presea regional y consolidarse como referentes del ciclismo para futuras pruebas y competencias.

Con una intensa jornada se desarrolló en el circuito del Óvalo de La Pampilla, en Coquimbo, la final regional de Ciclismo Ruta Escolar, instancia clasificatoria que definió a los representantes de la Región de Coquimbo para el Nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2025, competencia organizada por el Instituto Nacional de Deportes (IND), que tendrá lugar en agosto en la Región Metropolitana.

EXTRACTO REMATE

En causa Rol N.º C- 4666-2019, BANCO DEL ESTADO DE CHILE con LUNA BORQUEZ CLAUDIO FELIX seguida ante el Segundo Juzgado de Letras de La Serena, ubicado en calle Rengifo N.º 240, La Serena, se designó día 24 de Junio de 2025, a las 11:30 horas, objeto llevar a efecto remate del inmueble perteneciente a CLAUDIO FELIX LUNA BORQUEZ, ubicado en PASAJE LEONIDAS GALLARDO GOMEZ N.º 3308, que corresponde al LOTE ROL NUMERO OCHO de la MANZANA TRES de la Población, La Serena, cuyo avalúo asciende a la suma de \$ 15.969.343.- Rol Avalúo N.º 1312-25 encontrándose inscrita a nombre del demandado a Fojas 1582 N.º 1169 del Registro de Propiedad del año 2014 del Conservador de Bienes Raíces de La Serena.- El mínimo para la subasta será el valor de tasación fiscal correspondiente al semestre en que se realice el remate y que a modo ilustrativo equivale para el primer semestre de 2025 a \$ 15.969.343.- precio que se pagará íntegramente y al contado a más tardar dentro de los cinco días siguientes a la subasta, mediante consignación en la cuenta corriente del tribunal a su orden. Los postores para tomar parte del remate deberán rendir caución equivalente al 10% del mínimo para las posturas mediante en vale vista del Banco del Estado de Chile a la orden del Tribunal endosado a favor de este. **Mayores antecedentes Secretaría del Tribunal.**

Ramón Ernesto Cabrera Castillo
Secretario PJUD
Treinta de mayo de dos mil veinticinco



La Ilustre Municipalidad de Canela, llama a Concurso Público para proveer el siguiente cargo directivo de la Planta Municipal:

PLANTA	GR E.M.S.	CARGO	VACANTES	REQUISITOS GENERALES
Directivo	8	Director de	1	Los señalados en los Artículos 10º y 11º De la Ley N.º 18.883

- Formulario de Postulación
- Carta de Presentación
- Currículum Vitae
- Copia de Cédula de Identidad
- Copia del Título Profesional
- Certificado de Antecedentes para Fines Especiales
- Declaración Jurada Simple de Requisitos e Inhabilidades
- Documentos que acrediten experiencia laboral y capacitaciones

CONCEPTO	FECHA
Publicación	07 de junio de 2025
Cierre de postulaciones	23 de junio de 2025 hasta la media noche
Periodo de evaluación de antecedentes.	Desde el 24 de junio al 25 de junio de 2025
Citación a entrevistas	25 de junio de 2025.
Período de Entrevistas	Desde el 26 de junio al 27 de junio de 2025.
Acta de resultados y propuesta de selección	30 de junio de 2025.
Resolución alcaldía de nombramiento	Dentro de 5 días hábiles siguientes a la recepción del acta por el Alcalde, estimativamente el 30 de junio y el 04 de julio de 2025.
Fecha estimada que se asume en el cargo.	07 de Julio de 2025. (Estimada dependiendo de la resolución del Sr. Alcalde y la Aceptación del Cargo del Seleccionado)

Las bases se encuentran publicadas en la página web de la Municipalidad de Canela: www.canela.cl

ALCALDE

RUMBO A LA FINAL NACIONAL ESCOLAR

SALAMANCA FUE SEDE DEL ZONAL REGIONAL DE **ATLETISMO**

Más de un centenar de jóvenes atletas participaron en esta jornada clasificatoria, que busca conformar la selección regional que competirá en la final nacional de los Juegos Escolares.



Con una vibrante jornada deportiva, la pista atlética del estadio Santa Rosa de Salamanca fue el escenario del segundo zonal regional de atletismo de los Juegos Deportivos Escolares 2025, reuniendo a estudiantes de enseñanza básica y media de la provincia del Choapa y de otras comunas de la Región de Coquimbo. El evento, organizado por el Instituto Nacional de Deportes (IND), tuvo como objetivo seleccionar a los mejores talentos para integrar el equipo regional que participará en la final nacional escolar del próximo año.

La competencia congregó a más de 100 atletas, hombres y mujeres, en las categorías sub 14 y juvenil, quienes accedieron a esta etapa tras destacarse en las competencias comunales previas. Según el reglamento, también se permitió la participación de segundos lugares en ciertos casos y de atletas ya clasificados en otros zonales, con el objetivo de registrar su mejor marca. El criterio de clasificación a la final nacional se basará únicamente en los mejores tiempos o distancias alcanzadas en cualquiera de los selectivos regionales.

La jornada se extendió desde las 11:00 hasta las 16:00 horas, con pruebas de pista que incluyeron distancias como 80, 150, 800 y 2.000 metros planos para sub 14, y 100, 400, 800 y 1.500 metros para juveniles. También se desarrollaron competencias en 80 y 100 metros vallas, junto a pruebas de campo como lanzamiento de jabalina, bala, disco y salto largo.



En damas sub 14, Isidora Olivares del Colegio Santa María Eufrasia de Ovalle brilló con victorias en los 80 m planos (11.15), 150 m planos (19.67) y 80 m vallas (14.3), consolidándose como una de las figuras del torneo. También destacó Cristina Agreda del Colegio Corazón de Jesús de Salamanca, ganadora de los 800 m (3:09.47) y 2.000 m planos (9:07.42).

En varones, Alejandro Pino de la Escuela Las Cañas de Illapel se impuso en los 80 m planos (10.89) y 150 m planos (19.38), mientras que Amaro Araya del Colegio Germán Riesco de La Serena triunfó en los 2.000 m con un tiempo de 7:44.43.



En las pruebas de campo damas, Vivian Toro del Colegio Dalmacia de Ovalle se llevó el oro en lanzamiento de bala (7.29) y jabalina (16.74), mientras que en salto largo se impuso Sofía Olivares del Colegio Santa María Eufrasia con una marca de 4.43 metros.

En varones, Lucas Salazar de la Escuela Matilde de Salamanca dominó el lanzamiento de bala (8.51), y Gaspar Porcille del Liceo Alejandro Álvarez Jofré de Ovalle se destacó en salto largo con 5.20 metros.

El encuentro cerró con la entrega de medallas a los tres primeros lugares de cada prueba, premiando

el esfuerzo y talento de los jóvenes atletas. Este evento no solo reafirma el compromiso de la región con el deporte escolar, sino que también representa una oportunidad para que niños y jóvenes proyecten su desarrollo en el atletismo competitivo a nivel nacional.

El zonal de Salamanca es parte de una serie de selectivos que se están realizando en toda la región. Los deportistas que logren las mejores marcas acumuladas en los diferentes encuentros serán quienes integren la selección regional que nos representará con orgullo en la final nacional 2025.

MANTIENEN SU DOMINIO

FERNANDA GUAMPARITO Y MARTÍN RAMOS: LOS REFERENTES EN NATACIÓN Y CICLISMO



Fernanda Guamparito, nadadora serenense de 14 años y parte del programa Promesas Chile del IND.



Martín Ramos se coronó campeón panamericano en Costa Rica la pasada temporada.

El deporte escolar de la Región de Coquimbo sigue consolidando figuras con proyección nacional e internacional. En la reciente fase regional de los Juegos Deportivos Escolares 2025, dos nombres volvieron a brillar con fuerza: Fernanda Guamparito en natación y Martín Ramos en ciclismo. Ambos jóvenes talentos no solo dominaron sus respectivas disciplinas, sino que también demostraron el compromiso, la preparación y el potencial que los posiciona como referentes en sus deportes.

Fernanda Guamparito, nadadora serenense de 14 años y parte del programa Promesas Chile del IND, tuvo una destacada actuación en la piscina del Cendyr La Serena, imponiéndose con autoridad en las pruebas de 50 y 100 metros pecho, 50 metros mariposa y 200 combinados. A pesar de enfrentar la competencia con ciertas dudas por una preparación limitada, la joven deportista demostró su experiencia y resiliencia.

"Igual sentía nervios, porque no había entrenado bien. Pero bajé algunas marcas y logré mis objetivos:

Dos claros ejemplos del talento deportivo que emergen desde la Región de Coquimbo. Ahora, ambos se concentran en afinar su preparación de cara a la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2025.

tener más confianza y clasificar a los Nacionales", comentó Fernanda, tras su clasificación. "Mejoré los tiempos de pecho, tengo récord, los he mantenido, aunque entrenando se podrán mejorar", agregó.

No es la primera vez que Guamparito representa a la región con éxito: fue abanderada regional en los Juegos Deportivos Escolares 2024, y actualmente se prepara para nuevos desafíos, entre ellos el Sudamericano Escolar y los Nacionales

Federados, con la mirada puesta en clasificar al próximo Sudamericano Juvenil.

En el ciclismo, la figura de Martín Ramos (14), estudiante del Colegio Cerro Grande de La Serena, se sigue consolidando como uno de los grandes talentos del país. Con una sólida actuación en el circuito de La Pampilla, Martín dominó las pruebas de la final regional, asegurando su clasificación a la fase nacional.

"La competencia estuvo bien organizada, muy entretenida, hicimos buenos kilómetros", relató Martín tras subir al podio. "Ahora haremos mucha ruta, mucho crono, pero sin sobreentrenarse", adelantó sobre su preparación para los Nacionales.

Su carrera ya acumula logros de alto nivel. En 2024 se coronó campeón panamericano en Costa Rica, y posteriormente se impuso en el Campeonato Nacional Contrarreloj Individual (CRI) y en el Nacional de Ruta Gran Fondo, ambos disputados en la Región del Biobío. Con estos resultados, ha demostrado ser uno de los ciclistas juveniles más prometedores del país.



3 SAN LUIS **1**
V/S
LA SERENA

ESTADIO: LUCIO FARIÑA
ÁRBITRO: Víctor Abarzúa
PÚBLICO: 2.722

M. García	E. Sanhueza
G. Avello	N. Ferreyra
C. Vergara	A. Zanini
R. Osorio	L. Alarcón
N. Muñoz	M. Pinto
J. Araya	M. Villarroel
L. Cabrera	F. Chamorro
M. Larraín	S. Gutiérrez
F. Juárez	C. Gallegos
G. Albertengo	G. Jara
M. Carreño	E. Moreira

DT: Damián Muñoz DT: Cristian Paulucci

CAMBIOS

29' L. Silva x Larraín.	46' L. Ovando x Pinto.
72' A. Rodríguez x Cabrera.	46' J. Ortiz x Jara.
80' F. Pastenes x Juárez.	
80' G. Bustos x Silva.	

GOLES

1-0, 32' Juárez; 1-1, 38' Ferreyra; 2-1, 56' Avello; 3-1, 62' Carreño.

INCIDENCIAS

Amarillas: Rodríguez, Avello, Bustos (SL); Jara, Pinto, Moreira, Ferreyra (LS).
Expulsado: 22' Villarroel (LS), juego brusco.

LA REVANCHA SE JUGARÁ EL 2 DE JULIO EN LA PORTADA

La Serena tropieza en Quillota y complica su paso en Copa Chile

El conjunto papayero cayó por 3-1 ante San Luis en la ida de los octavos de final, en un duelo marcado por la expulsión de Martín Villarroel y la intensidad del local.



Si bien el encuentro quedó condicionado por la temprana expulsión de Villarroel, La Serena dejó una pobre imagen en Quillota.

JORDAN MORAGA / PRENSA SAN LUIS

CARLOS RIVERA V. / Quillota

Deportes La Serena quedó en una incómoda posición para avanzar a los cuartos de final de Copa Chile, tras caer por 3-1 ante San Luis en el duelo de ida de los octavos de final. El compromiso disputado en el estadio Lucio Fariña de Quillota fue marcado por el accionar del equipo local y la incomodidad que sintió el equipo de Cristian Paulucci ante la intensidad del equipo local.

En un momento del compromiso donde no había un claro dominador (minuto 22), La Serena sufrió la expulsión del volante Martín Villarroel, diferencia numérica del que el conjunto de Damián Muñoz logró sacar provecho, en especial en la segunda fracción.

El dueño de casa logró abrir el marcador a los 32' por intermedio de Facundo Juárez, igualando el zaguero serenense Nicolás Ferreyra, a los 38' con golpe

de cabeza tras un lanzamiento de esquina.

Los cambios y variantes de Paulucci para el segundo tiempo desordenaron aún más a la zaga papayera que por la izquierda vio como los canarios Guillermo Avello (56') y luego Martín Carreño (62'), marcaron dos golazos para el definitivo 3-1, que bien pudieron ser más de no ser por la intervención del portero papayero, Eryn Sanhueza.

EL MARTES, LA ROJA ENFRENTA AL CONJUNTO ALBIVERDE

Triunfo de Venezuela sobre Bolivia deja a Chile con un pie fuera del Mundial

CARLOS RIVERA V. / La Serena

La selección de Venezuela dio un tremendo paso al Mundial de América del Norte 2026, tras superar por 2-0 por la fecha 15 a Bolivia, afianzándose en la zona de repesca de las eliminatorias sudamericanas.

Con este triunfo, la vinotinto llega a los 18 unidades en la clasificación, puntaje que lo ilusiona para clasificar de manera directa cuando restan 9 puntos por jugar y, de paso, sepultó cualquier ilusión de la Roja y de Ricardo Gareca quienes, últimos en la tabla con 10 unidades, prácticamente están fuera de la Copa del Mundo.



EFE

Festeja la vinotinto tras vencer a Bolivia, pues cada vez está más cerca del Mundial.

La vinotinto doblegó por 2-0 a los altioplánicos sacando 4 puntos de ventaja en la disputa por el repechaje, y a 8 del equipo de Ricardo Gareca con 9 aún por disputar.

El duelo de ayer en la localidad de Maturín, siempre fue favorable, ayudado por el insólito autogol visitante de Héctor Cuéllar (5'). Salomón Rondón, en tanto, a los 30' selló la victoria.



Fecha 15 Resultados

Ecuador	0-0	Brasil
Paraguay	2-0	Uruguay
Chile	0-1	Argentina
Colombia	0-0	Perú
Venezuela	2-0	Bolivia

Lugar/Equipo	Pts.	PJ	PG	Dif.
Argentina	34	15	11	19
Ecuador*	24	15	7	8
Paraguay	24	15	6	4
Brasil	22	15	6	4
Uruguay	21	15	5	7
Colombia	21	15	5	4
Venezuela	18	15	4	-2
Bolivia	14	15	4	-18
Perú	11	15	2	-11
Chile	10	15	2	-13

* Ecuador inicia las clasificatorias con -3 puntos en castigo por el "caso Byron Castillo" que le aplicó FIFA.

Puzzle



revi- sarian	↘	aflijida	↘	lujos	amor de Tenorio	poema, inv.	artículo neutro	máquina	Puzzle Nº 6783
la escogía		artículo							*cont. de la lectura
*la foto									↘
pongo al sol							argón		
							molus- co, inv.		
sigma		artículo			altar				
		baúles			cansar				
costal, inv.					canoa				
					revuelve				
robla				↘	piedra valiosa				
*fin de la lect.					incursión				
↙									↙
↘									↘
textual	↘	cabeza de ganado	↘	argón		parien- ta, inv.			
silicio				lantano		neón			
↙		aciérten- le, inv.							
		área							
↙									
vivien- da				tranqui- lizar					

SOLUCION AL PUZZLE ANTERIOR

	E	S	A	R	T	A	P	
	S	E	S	A	R	T	A	
	C	O	M	P	A	R	T	I
	O	S	A	I	S	R	I	E
	L	L	O	A	I	N		
	T	E	L	A	R	O	D	
	A	M	A	C	A	T	O	
A	A	R	U	T	C	E	L	A
A	R	E	N	A	L	A	I	R
E	R	O	S	R	A	I	D	A
S	E	E	T	E	R	R	O	R

Sudoku

2	3			8		9		6
	5		9					4
6			4		3	2		
	2		6		8		7	
3	8		1				2	9
	6				9		1	
		3	2		6			1
1					5		6	
8		6		1			4	2

Hay que emplear el razonamiento lógico y la observación, sin recurrir a complicados cálculos aritméticos. Se debe rellenar cada una de las 9 cajas con series de 1 al 9, sin repetir números dentro de ellas. Tampoco pueden repetirse estos números en las filas y las columnas.

2	4	5	7	1	8	9	6	3
8	9	7	5	6	8	2	4	1
1	6	8	9	4	2	8	7	5
8	1	8	6	2	5	7	9	4
6	2	9	4	7	1	5	8	3
5	7	4	8	8	9	1	2	6
7	8	2	8	5	4	6	1	9
4	8	1	2	9	6	8	5	7
9	5	6	1	8	7	4	3	2

Santoral

Claudio

Farmacias de turno

LA SERENA

Farmacia Dr. Amigo
Balmaceda 438

COQUIMBO

Calafate.
René Schneider 1440.

OVALLE

San Juan.
Vicuña Mackenna 223.

Emergencias

Ambulancia	131
Bomberos	132
Carabineros	133
Conaf	130
Fonodrogas	135
PDI	134
Rescate Marítimo	137
Serv. Aéreo Rescate	138
Violencia intrafamiliar	149

Horóscopo

Aries

21 de marzo al 20 de abril.

AMOR: A veces en la relación de pareja uno de los dos debe ceder en algún momento para que las cosas puedan resolverse. SALUD: No es bueno que sobre exijas tanto su buena condición. DINERO: Aprovecha esta oportunidad ya que luego el camino le será más fácil. COLOR: Blanco. NUMERO: 35.

Tauro

21 de abril al 20 de mayo.

AMOR: No se debe aprovechar tanto del amor incondicional que su familia le entrega día a día. SALUD: No debe olvidar controlar su estado de salud con un profesional competente. DINERO: Piense muy bien antes de tomar la decisión de cambiarse de ambiente laboral. COLOR: Granate. NUMERO: 2.

Géminis

21 de mayo al 21 de junio.

AMOR: No debe renunciar a ese amor sólo porque un tercero opina de esa manera. Le recomiendo que se deje llevar por lo que estás sintiendo. SALUD: No apure la recuperación del organismo. DINERO: Salga a la vida a luchar para poder cumplir sus metas. COLOR: Púrpura. NUMERO: 7.

Cáncer

22 de junio al 22 de julio.

AMOR: Basta de lamentaciones por algo que no resultó en su momento, ya es hora que se ponga de pie y continúe luchando por ser feliz. SALUD: Pida ayuda para poder combatir sus adicciones. DINERO: La jornada será fructífera para quienes busquen un mejor porvenir. COLOR: Rojo. NUMERO: 3.

Leo

23 de julio al 22 de agosto.

AMOR: Abra un poco más los ojos para darse cuenta en qué momento el destino vuelve a cruzar el amor frente usted. SALUD: Si su alma está sana su organismo también lo estará. DINERO: Nuevas propuestas irán poco a poco apareciendo en su camino. COLOR: Celeste. NUMERO: 28.

Virgo

23 de agosto al 22 de sept.

AMOR: Puede que en algún momento la vida los lleve por caminos separados, pero tal vez el destino tiene trazado otra cosa. SALUD: Cuidado con esas alteraciones del sueño. DINERO: Soñar es fácil, pero lo importante es que usted luche para cumplir esos sueños. COLOR: Gris. NUMERO: 27.

Libra

23 de sep. al 22 de octubre.

AMOR: Las cosas no sólo deben decirse también deben demostrarse y esto es muy importante a la hora de afianzar una relación. SALUD: No permite que un problema de salud derrumbe la armonía familiar. DINERO: Enfrente esta jornada con una actitud positiva hacia su destino. COLOR: Amarillo. NUMERO: 36.

Escorpión

23 de oct. al 22 de noviembre.

AMOR: Reprimir lo que hay en su corazón le impide que pueda alcanzar la felicidad con más rapidez. SALUD: Toda atención repercute si o si en su organismo. DINERO: La suerte no tiene nada que ver cuándo y fracasos, simplemente es una prueba para que usted siga luchando. COLOR: Terracota. NUMERO: 19.

Sagitario

23 de nov. al 20 de diciembre.

AMOR: Podría mirar las cosas de un punto de vista distinto y un poco más objetivo. SALUD: Recuerde que debe cuidar muy bien de la salud de su corazón. DINERO: De uno u otro modo el destino se encarga de premiar aquellos que obran con buena fe. COLOR: Calipso. NUMERO: 5.

Capricornio

21 de dic. al 20 de enero.

AMOR: Tomarse un tiempo para compartir con los suyos será muy bien visto por quienes están con usted. SALUD: Tenga cuidado con estar haciendo dietas sin la debida supervisión de un médico. DINERO: Los problemas de dinero poco a poco se irán solucionando. COLOR: Fucsia. NUMERO: 17.

Acuario

21 de enero al 20 de febrero.

AMOR: Tenga cuidado ya que la otra persona puede notar esa inseguridad que hay dentro de usted y que le hace titubear. SALUD: Es importante que mejore sus hábitos. DINERO: Aclarar las cosas con sus colegas permitirá que el trabajo en equipo sea más fructífero. COLOR: Lila. NUMERO: 18.

Piscis

20 de febrero al 20 de marzo.

AMOR: Es importante que desde un principio usted le ponga los puntos bien claros a esa persona para que luego no haya lugar a duda. SALUD: La salud estará algo delicada. DINERO: Trate de ponerse al día con cualquier cuenta que tenga pendiente. COLOR: Marengo. NUMERO: 8.

EFE

Internacional

DIFERENTES MIRADAS SOBRE ESTE TEMA

Vivir la soledad de manera creativa y enriquecedora

Se han escrito sesudos análisis sobre la soledad y sus causas, pero suelen decir poco sobre su componente vivencial, es decir sobre la experiencia y el sentido profundo de la soledad, según un grupo de investigadores que busca rellenar este vacío de información, compartiendo un proceso con quienes conviven con una carencia de relaciones y viendo cómo la perciben y afrontan.

La soledad va en aumento en el mundo, y también aumenta la cantidad de publicaciones sobre esta nueva realidad emergente.

Mucho se ha escrito sobre la soledad en los últimos años, pero a menudo desde una perspectiva que ensombrece su faceta vivencial, es decir la de las experiencias de las propias personas que viven solas, dando como resultado, generalmente, una colección de lecturas sesgadas y parciales de este fenómeno, asegura un grupo de investigadores universitarios.

ACOGER LA SOLEDAD, ENTRE LA VULNERABILIDAD Y LO POSIBLE

“La soledad es un fenómeno mucho más complejo de lo que muestran los textos más referenciados”, según los investigadores Óscar Barrio (Antropología Social y Psicología Social; Universidad Complutense de Madrid); Melania Moscoso (Instituto de Filosofía, Consejo Superior de Investigaciones Científicas, CSIC); y Aitor Sorreluz (programa de doctorado Filosofía, ciencia y valores; UPV/EHU), en España.

Barrio, Moscoso y Sorreluz buscan llenar el vacío de información sobre la faceta vivencial de la soledad, investigando las vivencias, experiencias, estrategias, sentidos, narrativas y tensiones que las personas que conviven con la soledad ponen en juego en torno a esa situación.

Para ello pusieron en marcha un proceso de más de un año de duración en el que casi 20 personas, vecinas del barrio de San Francisco (Bilbao, España) e investigadoras del proyecto Bakarzain dedicado al estudio de la soledad no deseada, reflexionaron y remediaron en común sus respectivas soledades.

Barrio y Moscoso describen este proceso como una forma de “acoger la soledad, entre los pliegues de la vulnerabilidad y los huecos de lo posible”.

El resultado de esta iniciativa es el libro “Soledades habitadas. Pliegues de la cotidianidad”, donde los participantes en esta investigación, incluidos los propios investigadores, expresan en primera persona, un concepto de soledad “hecho propio, plural, relacional, desdramatizado, ambivalente y lleno de tensiones”, según explican.

Señalan que este concepto de soledad, anclado en los pliegues de la vida cotidiana y reflejado en fotografías, textos, historias, canciones, reflexiones, conversaciones y diseños aportados por los participantes, “se aleja de las nociones de la soledad no deseada que se suelen poner en circulación tanto mediáticamente como en los progra-



EFE

La soledad es un espacio de autonomía, que debe trabajarse y abrirse, como un campo de juego entre la propia vulnerabilidad y lo que va más allá de nosotros mismos, según uno de los autores.

mas de intervención”, a nivel sanitario y psicológico.

Barrio, Moscoso y Sorreluz describen a “Soledades habitadas” como “un libro abierto y no académico que, desde el agradecimiento, despliega un espacio común en el que diferentes soledades se pliegan e intercambian cuerpos y voces; un espacio compartido para vivir y remediar las soledades, juntas”.

UNA PANDEMIA SILENCIOSA

“La soledad ha sido definida como una pandemia silenciosa que afecta a 1 de 4 cuatro personas en los países industrializados y tiene un impacto negativo sobre la salud física y psíquica, y sobre la calidad de vida de quienes la padecen”, explica Moscoso, en “Soledades. Una cartografía para nuestro tiempo”, libro anterior coescrito

con Txetxu Ausín, director del Instituto de Filosofía del CSIC español. Explica que “se entiende por soledad impuesta o no deseada aquella sensación subjetiva de discrepancia entre las relaciones sociales que tiene una persona y las que querría tener”.

“Esta soledad no deseada se compone de la experiencia de carencia en la cantidad y calidad de los vínculos con otras personas (desconexión emocional) y del aislamiento social y la carencia de redes sociales en el entorno próximo, y produce dolor, miedo, angustia o tristeza”, según Moscoso y Ausín.

Consultados sobre qué estrategias utilizan los participantes en el libro “Soledades habitadas” para remediar sus distintas soledades o convivir con estas situaciones, Barrio, Moscoso y Sorreluz señalan que “nuestros informantes tienen ‘agencia’” (palabra que

en el ámbito de la filosofía y la sociología significa que una persona tiene capacidad y conocimiento para actuar en el mundo). Los participantes del proceso reflejado en este libro “no son meras víctimas pasivas del aislamiento social, tal y como ciertos enfoques de intervención social pretenden hacer ver”, según explican sus autores.

“Frente a los discursos difundidos en los medios de comunicación de masas que demandan una intervención urgente, nuestros participantes responden al aislamiento social o a un emplazamiento poco favorable dentro del entramado de relaciones sociales, de formas que les permiten ensayar nuevas formas de subjetividad o revisar sus propios planteamientos vitales”, explican los autores a EFE.

SOLUCIONES DESDE DENTRO

“Así, mujeres que se han dedicado intensivamente al cuidado de otras personas, por su ejercicio profesional y en sus propias familias, han convertido la soledad en una oportunidad para desarrollar inquietudes intelectuales y encontrar espacios de encuentro en el que desarrollar nuevas facetas de su personalidad en las que pueden reconocerse”, destacan.

Para otros participantes “la soledad es el lugar al que acudimos cuando nos falta el aire. Cuando las demandas del mundo exterior se tornan asfixiantes, la soledad es un espacio en el que hacemos sitio a los otros, a eso otro que también somos”, según describen dicha vivencia.

“Yolanda informa acerca de la experiencia sensorial de la soledad, marcada por el frío y el eco, tras la que resuenan las redes de solidaridad de antaño, del barrio en el que creció, y que trata de evocar acompañándose en el duelo de algunas amigas, siendo consciente de la imposibilidad de que el otro sienta plenamente nuestra propia soledad”, explican.

“Para Begoña la soledad es un espacio de autonomía, que debe trabajarse y abrirse, como un campo de juego entre la propia vulnerabilidad y lo que va más allá de nosotros mismos”, según Barrio, Moscoso y Sorreluz.